Coquine destinée

par Alégarec

Quel roman que la vie de Myriam ! Orpheline de bonne heure, éduquée dans un pensionnat à régime sévère, mariée à un homme qu’elle aime, voilà qu’elle se retrouve veuve sans ressources à 28 ans. La société qui employait son mari lui refuse tout secours... que faire ? C’est une oie blanche, mais c’est surtout une beauté comme on en rencontre peu. C’est simple, elle louera ses charmes à des messieurs bien sous tous rapports – je dis bien « tous » – capables d’apprécier cette chose sans prix : une belle femme naïve qui aime ça !

CHAPITRE PREMIER

Le cœur battant, Myriam frappa à la porte de la chambre d’hôtel, qui s’ouvrit aussitôt sur un homme affable d’une quarantaine d’années. Il était manifestement nu sous son peignoir de bain.

— Entrez, fit-il en s’écartant, je suis ravi de faire votre connaissance !

Elle aurait dû répondre « moi aussi », mais ne put que lui adresser un faible sourire, penaud, presque gêné, puis elle s’avança vers le milieu de la chambre en déboutonnant fébrilement son imperméable.

— Vous n’avez pas l’habitude, c’est ça ? dit-il en lui remettant les cinq billets de cinquante euros comme convenu au téléphone.

— Non, je n’ai pas l’habitude... pas du tout même, reconnut-elle en baissant la tête et en rangeant l’argent dans son petit sac à main. Vous voulez que je me déshabille tout de suite ?

— S’il vous plaît, oui, nous n’avons qu’une heure devant nous.

Celui qu’elle ne connaissait que sous le prénom de Damien s’assit dans un fauteuil du coin-salon de la pièce, et tenta de la rassurer tout en l’observant se dévêtir.

— Je suis un homme courtois, Myriam, imaginez que vous êtes tout simplement avec votre amant. D’ailleurs, ne vais-je pas le devenir ?

En silence, Myriam continua d’enlever ses vêtements un à un. L’homme était un grand brun à la peau mate ; elle le trouvait beau, et pour autant qu’elle pouvait en juger, sous sa robe de chambre empruntée à l’hôtel, il avait l’air plutôt svelte.

Lorsqu’elle fut en petite tenue, avec un soupir de résignation, elle dégrafa son soutien-gorge. Ses seins ronds et pleins jaillirent de l’étoffe satinée en s’affaissant à peine.

L’homme la complimenta :

— Vous avez une très belle poitrine.

— Merci...

Myriam se pencha pour faire glisser le string, ultime rempart de sa pudeur, le long de ses jambes fuselées à la perfection.

Nue, ses longs cheveux noirs défaits, elle lui fit face. Damien la détailla d’un regard approbateur.

— Tournez lentement sur vous-même, je vous prie...

Elle obéit, elle ne pouvait faire autrement puisqu’il l’avait payée pour être à lui une heure durant, mais elle avait honte de s’exhiber ainsi, elle se sentait avilie. Myriam avait du mal à s’admettre dans ce rôle de prostituée.

— Vous êtes décidément belle de partout, commenta-t-il, vos petites fesses rebondies sont ravissantes ! Approchez, mettez-vous à genoux devant moi.

Elle fit le vide dans son cerveau et s’exécuta. Son client palpa les seins pulpeux, les soupesa, les malaxa, se mit à jouer avec les pointes brunes, à titiller les tétons qui, malgré elle, réagissaient aux sollicitations en se dressant et en devenant durs. Damien les pinça un peu plus fort, et elle grimaça en geignant sourdement.

— Vous me faites mal, Monsieur !

— Je le sais, mais ce genre de petites souffrances aide aux grandes jouissances, et je tiens à vous faire jouir autant qu’il est possible. Ecartez les cuisses et caressez-vous !

— Je vous en prie, implora-t-elle en rougissant, je ne l’ai jamais fait dans ces conditions...

— Justement, ce n’en est que plus excitant ! Vous êtes tenue de m’obéir, Myriam, je vous ai payée pour cela, nous sommes bien d’accord ?

— Oui, Monsieur.

Nerveusement, Myriam glissa sa main entre ses cuisses et se masturba du bout des doigts. Solliciter son clitoris l’aida à se décontracter, d’autant que les caresses sur sa poitrine étaient très habiles. Se penchant vers elle, Damien fit descendre ses mains le long de ses flancs satinés et empauma ses lobes fessiers. Il les pétrit, les malaxa, puis remonta pour reprendre possession de ses seins.

— Il est rare qu’une poitrine naturelle soit aussi ferme et épanouie, commenta-t-il.

Myriam respirait maintenant de façon plus saccadée, la masturbation qui lui était imposée produisait ses effets, tout comme le ferait une exhibition quelque peu forcée.

— Vous mouillez ?

— Oui, Monsieur... avoua-t-elle dans un murmure.

Il la lâcha et écarta les pans de son peignoir.

— Et vous me faites bander. Voyez vous-même !

La verge, assez longue, pas trop épaisse, lisse et droite, était bien en érection. Myriam la trouva belle. La tige veinée se terminait par un gland décalotté, tout juste plus épais, et taillé en ogive. Ce constat favorable la rassura quelque peu.

— Caressez-moi, Myriam, et sucez-moi !

— Oui, Monsieur.

Elle se saisit du membre turgide, le palpa et le massa délicatement, prenant aussi dans sa main les testicules, gros comme des œufs de caille. Elle se pencha, et tandis qu’il lui pelotait la poitrine, elle passa sa langue autour du gland rosé. L’homme venait sans doute de prendre une douche, car il sentait bon le savon frais, parfumé à la lavande, et sa verge ne présentait aucune trace suspecte. Alors elle arrondit les lèvres, l’aspira et entama une fellation qu’elle s’efforça de rendre convaincante en dépit de ses réticences, et qui fut en effet appréciée de son client :

— Pour une novice, tu suces remarquablement bien !

De toute sa jeune vie, c’était le quatrième sexe d’homme que Myriam honorait de la sorte. Les deux premiers avaient été ceux de ses petits copains d’adolescence, il y eut ensuite celle de son fiancé, avec lequel elle avait vécu maritalement trois ans avant qu’il décède d’une maladie sournoise contractée en Afrique. Elle était encore amoureuse de Jacques, six mois seulement après sa disparition tragique, et depuis, elle avait sombré dans la désespérance et la misère, ne trouvant aucun travail intéressant et voyant fondre ses maigres économies. Au moment où elle comprit qu’elle n’allait plus tarder à se retrouver à la rue, incapable de payer le loyer de sa chambre de foyer, elle s’était décidée à franchir l’interdit, à transgresser sa moralité et son éducation, et à monnayer ce qu’elle avait de plus réussi : son corps et ses charmes de très jolie femme de vingt-huit ans.

L’idée ne lui était pas venue par vice ou par hasard : presque chaque fois qu’elle avait postulé pour un emploi de secrétaire bilingue, d’assistante de direction, puis, plus modestement de vendeuse ou de serveuse, les patrons auxquels elle s’était présentée lui avaient fait comprendre, d’une manière ou d’une autre, qu’elle devrait se soumettre sexuellement à leurs désirs pour avoir une chance d’être embauchée. L’idée de devoir coucher pour obtenir un emploi subalterne et mal rémunéré l’avait révoltée, mais peu à peu, la perspective de louer ses faveurs avait cheminé dans son esprit désemparé, et elle s’y était résignée.

Administrer une première fellation vénale ne lui fut pas aussi difficile qu’elle le redoutait, la verge de son client était agréable à sucer et à lécher, même dans la posture de soumission qu’il lui avait fait prendre. Mais elle faisait cela pour échapper à la misère, et c’était le seul moyen.

— J’adore ta façon de me sucer, Myriam, dit-il en lui flattant la nuque avec les doigts. J’ai l’impression que toi aussi, tu aimes ça, hein ?

Myriam émit un grognement. L’homme bandait dur, et pour prolonger son plaisir, résistait à ses efforts. Etonnée de son endurance, elle s’interrompit et leva les yeux vers lui :

— Vous voulez juter dans ma bouche ?

— Oui, je veux d’abord te baiser de toutes les façons. Suce-moi encore un peu, et après, je m’occupe de toi !

Un quart d’heure de pipe fervente, quand on n’y est pas habituée, c’est long, et Myriam commençait à avoir des crampes aux mâchoires. En même temps, son vagin s’était liquéfié, et le besoin d’être pénétrée la tiraillait.

— Prenez-moi, je vous en prie, Monsieur, je n’en peux plus de vous sucer...

— C’est ce que j’attendais, ma chérie, l’appel de ton désir !

Il la releva et la coucha sur le lit en laissant tomber son peignoir, puis s’allongea sur elle pour l’investir très lentement. L’intromission du sexe turgescent et chaud dans son ventre trempé la fit tressaillir et se cabrer de satisfaction. Il y avait si longtemps que Myriam n’avait plus fait l’amour qu’elle en oubliait presque qu’elle se donnait, contre de l’argent, à un parfait inconnu.

Damien l’embrassa. Elle répondit tout naturellement à son baiser fougueux et intrusif, ce qui convainquit son client qu’elle n’était pas une prostituée ordinaire, laquelle n’embrasse jamais. C’était autrement plus lascif, plus sensuel que de baiser « normalement » une fille que l’on a payée pour la sauter. Damien sut en profiter, il la couvrit de caresses tout en la limant comme un métronome bien entraîné. Myriam s’embrasait, montait en puissance, feulait voluptueusement sous ses assauts virils, s’agitait sous lui en enroulant ses jambes autour de ses hanches comme pour mieux le coincer au fond d’elle.

— Oh, je vais jouir ! s’écria-t-elle en se convulsant de spasmes.

Il bougea plus vite, plus fort, tout en se contrôlant parfaitement, et elle partit en vrille, terrassée par un orgasme comme elle n’en avait plus connu depuis des mois. Moins de dix minutes d’accouplement avaient suffi à réveiller complètement sa libido frustrée ; Myriam s’étonnait elle-même de cette ivresse charnelle qui dissipait toute pudeur et toute retenue.

Damien ralentit son rythme, mais continua d’aller et venir en elle le temps qu’elle reprenne son souffle et ses esprits.

— Vous... avez joui aussi ? questionna-t-elle le regard flou.

— Bien sûr que non, ma chérie, nous ne faisons que commencer !

— Tant mieux, avoua-t-elle sans réfléchir à cet aveu d’abandon total qu’elle lui concédait.

Il se retira aussi lentement qu’il était entré et se pencha pour la lécher avec ardeur, humant sa chatte suintante de mouille nacrée et se délectant de sa saveur légèrement salée qu’il lapait à grands coups de langue gourmande.

— Tu as aussi une belle petite chatte, commenta-t-il en la dégustant sans modération, j’adore te la bouffer !

C’était aussi du goût de Myriam, elle avait toujours aimé être léchée avec avidité. Jacques, sur ce point, avait su la gâter, peut-être moins bien, pourtant, que cet homme.

Elle remonta dans les gammes, se contorsionna pour mieux s’offrir, frissonnant langoureusement quand elle sentait la pointe effilée de la langue fouiller l’entrée détrempée de son vagin en fusion. Elle couinait son émoi et son trouble, respirait vite et de plus en plus fort.

— Oui... encore... c’est trop bon...

— C’est toi qui es trop bonne, je te lécherais et te sucerais pendant des heures !

Quand il lui titilla l’orifice anal de la pointe effilée de sa langue, Myriam se pâma tant était intense le plaisir que cela lui procurait.

— Retourne-toi, mets-toi à quatre pattes !

Elle le fit prestement, toute honte disparue, et lui donna à voir sa superbe croupe ouverte. Damien enfouit son visage entre les fesses qu’il écartait et lui bouffa le cul avec une ardeur vorace. Cet homme était un expert en la matière, un baiseur de premier ordre, assez aisé financièrement pour se payer les plus belles putes de Paris, ce dont il ne se privait pas.

Il la prit alors en levrette et s’imposa encore plus profondément en elle, la tenant tantôt par la taille, tantôt par les seins pour mieux la besogner. Les claques un peu vives qu’il lui appliquait en même temps sur les fesses amplifiaient leur délire sexuel.

Tout en la laminant de coups de boutoir, Damien tâta du pouce son petit trou et le doigta.

— Par là, je ne sais pas si je pourrais, haleta-t-elle dans une semi-lucidité, il y a longtemps...

— Pas de souci, chérie, je vais bien te préparer !

Jusqu’à ce qu’il s’en saisisse, Myriam n’avait pas remarqué le tube de gel posé sur la table de nuit. Damien lui lubrifia copieusement son fourreau. Il lui assouplissait les sphincters en faisant tournoyer plusieurs doigts dans le rectum. Myriam était trop excitée pour refuser à cet homme une faveur à laquelle, jusque-là, seul Jacques, son compagnon disparu, avait eu droit. En pleine félicité charnelle, elle se laissa proprement enculer sans protester.

Damien la sodomisa en spécialiste attentionné et merveilleusement efficace. Il passait alternativement de l’anus au vagin afin de maintenir à son plus haut degré l’excitation de sa partenaire, laquelle eut bientôt un orgasme aussi fulgurant que le premier. Myriam était comme folle, elle tendait la croupe et se cabrait en arrière, plaquée à lui. Chaque fois qu’il la chargeait, son ventre claquait sur ses fesses, et son membre la labourait si bien qu’elle perdait tout contrôle d’elle-même. Conséquence peut-être de sa trop longue frustration sexuelle, Myriam, en tout cas, ne se souvenait plus d’avoir jamais été aussi bien baisée.

Damien prolongea leurs ébats jusqu’aux limites horaires convenues sans donner signe de la moindre défaillance, et surveillant sa montre. A cinq minutes du gong, il se retira et se rinça la queue dans une lingette humidifiée.

— Mets-toi à genoux par terre, tu vas me sucer à fond cette fois !

— Oh oui, lâcha Myriam, comblée et remplie de reconnaissance envers son bienfaiteur inattendu.

Bien que fatiguée d’avoir tant joui, elle mit toute l’ardeur dont elle était capable pour lui faire la fellation finale et l’amener à éjaculer puissamment dans sa bouche devenue très complaisante. N’étant pas une pute, Myriam ne songea pas à recracher, elle avala le sperme épais et goûteux, poussant la bonne conscience jusqu’à téter le gland puis le lécher pour recueillir les ultimes gouttes de semence qui perlaient du méat souillé.

— Tu es une excellente suceuse, Myriam, dit l’homme. Et tu es géniale à baiser, tu sais !

Elle se sentit rougir du compliment.

— Merci, Monsieur, c’était très bon pour moi aussi...

Elle se releva, chancelante, un peu ivre encore des émois qu’elle venait de vivre, et demanda si elle pouvait prendre une douche.

— Bien sûr, et c’est moi qui vais te savonner, ma chérie !

Là encore, il se montra efficace et habile ; sans lui ménager les caresses à fleur de peau, il la nettoya à fond ; ce qui eut pour effet de le faire rebander comme un homme dans la force de l’âge, à la grande surprise de la jeune femme.

— Vous avez encore envie de moi ? s’extasia-t-elle en saisissant le membre érigé.

— Ma fois, on le dirait...

— Vous voulez que je vous suce ?

— Oui...

Elle s’agenouilla dans la cabine de douche et lui administra avec ferveur une nouvelle fellation, puis se laissa enfiler debout, de dos, jusqu’à ce qu’il explose en même temps qu’elle, se vidant dans son rectum en longues giclées de sperme chaud qui la firent frissonner.

— Vous êtes extraordinaire, dit-elle d’une voix oppressée, on ne m’avait jamais fait l’amour comme ça !

Ils se rincèrent et se séchèrent en se souriant. Myriam était détendue, libérée d’un poids, presque heureuse.

— Vous êtes marié, Damien ?

— Oui. Et toi ?

— Je suis veuve... Enfin, pas officiellement, puisque nous n’étions pas mariés, mais c’était tout comme.

Mue par le besoin de se confier à lui, Myriam répondit à toutes les questions qu’il lui posa. Elle fondit en larmes quand elle en vint à évoquer la disparition de Jacques.

— Tu l’aimais beaucoup ?

— A la folie !

— Si je comprends bien, poursuivit-il tandis que tous deux se rhabillaient, tu te retrouves seule et tu as besoin d’argent. C’est pour cela, n’est-ce pas, que tu acceptes de vendre tes charmes ?

Myriam acquiesça, avoua la honte qu’elle ressentait en entrant dans l’hôtel. Elle était au supplice en pénétrant dans la chambre, et puis faire l’amour avec lui avait été si fabuleux que tout sentiment de gêne l’avait quittée.

— A présent, reconnut-elle, je ne sais plus où j’en suis, je me demande comment je vais réagir par la suite.

— Ce qui est sûr, c’est que, belle et sensuelle comme tu es, tu ne vas pas manquer de clients, et tu vas très vite te faire beaucoup d’argent !

— Peut-être, mais je ne veux pas en faire mon métier. Dès que je retrouve un poste convenable, j’arrête !

— Même avec moi ?

Elle le considéra avec surprise.

— Parce que vous voulez me revoir ?

— Assurément. J’aime changer de partenaires, c’est vrai, mais tu es l’une des meilleures que je connaisse et l’une des mieux foutues aussi.

Il marqua un silence avant de poursuivre. Elle avait de l’avenir dans ce job, et si elle était intéressée, en dehors de lui-même, Damien, il pouvait lui trouver des clients sérieux et convenables, tous aussi soucieux que lui de la santé et de l’hygiène corporelle.

La jeune femme songea aux plaisirs qu’elle venait de connaître, et aux deux cent cinquante euros qui étaient dans son sac. Un client par jour de cet acabit pouvait lui changer la vie, la sortir définitivement de la précarité, lui permettre de se loger dignement, voire même de recevoir chez elle en toute discrétion. C’était plus que tentant.

— L’avantage avec ma proposition, enchaîna Damien, c’est que tu ne prends aucun risque : je connais les hommes que je peux t’envoyer, ce sont des types mariés comme moi, donc prudents, et qui ont les moyens de se faire plaisir quand ils le veulent. Je sais aussi que certains sont réputés très bons au lit...

— Vous en connaissez combien, Damien ?

— Une dizaine au moins, capables de payer chaque semaine pour passer un bon moment avec toi.

La voyant réfléchir, Damien précisa que ça lui procurerait environ trois mille euros par semaine de revenus garantis.

— Trois mille euros par semaine, répéta-t-elle pour elle-même, soit douze mille par mois...

C’était totalement inespéré, aucun autre métier ne serait en mesure de lui offrir un salaire équivalent. La tête lui tournait, son cerveau s’embrumait tandis qu’elle réalisait ce qui lui était proposé.

— Si j’accepte, dit-elle, comment procède-t-on ?

Il allait communiquer son numéro de portable aux hommes intéressés avec pour consigne de la contacter de sa part à lui.

— Comme ça, tu seras en confiance, et vous prendrez rendez-vous, ici ou ailleurs, à ta convenance, ma chérie. Tu n’es pas raciste ?

— Non, pourquoi ?

— Je pense, notamment, à deux Noirs et à un Arabe, tous trois des hommes parfaitement bien éduqués.

Myriam n’avait jusqu’alors eu des relations qu’avec des Blancs, et encore très peu, mais elle n’avait aucun préjugé raciste.

— Très bien. Tu peux recevoir combien de fois par jour ?

— Je ne sais pas, je suis totalement libre... disons... deux fois ?

Damien approuva mais ajouta que si elle voulait disposer de ses week-ends, il lui faudrait, certains jours, aller jusqu’à trois.

— C’est jouable, non ?

— Pourquoi pas. Mais si tous me font jouir comme vous, je crains, à ce rythme, d’être assez vite épuisée...

Damien fit un signe de tête négatif. Une femme aimant comme elle le sexe était capable de jouir plusieurs fois par jour, avec un intervalle suffisant de repos entre chaque rendez-vous galant. Il connaissait des filles qui assuraient bien plus encore, et ça se passait très bien.

— Et tu dormiras mieux après, tu verras !

Myriam était prête, tout comme lui, mais n’éprouvait aucune hâte de le quitter. Elle se jeta dans ses bras et ils s’embrassèrent longuement, comme des amoureux. Puis à son tour, elle lui fit une proposition : s’il lui trouvait les dix clients réguliers dont il avait parlé, elle était disposée à se donner à lui gratuitement ! Elle lui devait bien ça ! Mais Damien refusa. Ce serait une erreur, expliqua-t-il, et une entorse aux règles de la profession. L’argent n’était pas un problème pour lui ni pour ses amis, mais il n’avait pas l’âme d’un souteneur ou d’un protecteur, et ne voulait pas tomber sous le coup d’une accusation de proxénétisme.

— En revanche, ajouta-t-il, je veux que tu me promettes de ne jamais te refuser à moi et de me laisser une certaine priorité dans tes rendez-vous.

— Pour ça, vous avez ma parole, Damien : je serai toujours partante pour faire l’amour avec vous.

Myriam préféra rentrer à pied plutôt que d’accepter sa proposition de la reconduire en voiture à son foyer. Elle avait besoin de marcher tranquillement et de faire le point dans sa tête. Elle gambergea longtemps, partagée entre le trouble causé par le fait d’avoir osé se prostituer, et le plaisir indéniable qu’elle avait tiré de cette première expérience. Si tous les clients que lui amènerait le beau Damien étaient de sa trempe, l’aspect sordide qu’elle avait craint dans cette catégorie de relations intimes tarifées s’atténuait considérablement, et c’était de l’argent vite et agréablement gagné.

Comme le feu du désir l’avait embrasée après le temps d’abstinence qu’elle avait connu ! Elle n’en revenait pas. Une fois passés les premiers instants de gêne et de honte, bien prise en main par cet homme à la virilité dominante, mais jamais brutale, sa libido endormie s’était réveillée plus vite qu’elle ne l’aurait cru pour atteindre un paroxysme jusque-là inégalé.

Elle était venue, croyait-elle, pour le fric exclusivement, et pensait accomplir péniblement sa prestation sexuelle, le cerveau vide et l’esprit ailleurs, espérant en finir au plus vite. Et c’était tout le contraire qui s’était produit, à croire que ce parfait inconnu l’avait envoûtée. Il lui avait suffi de passer aux choses concrètes, d’effectuer sa toute première fellation rémunérée, pour que ses sens l’emportent sur sa morale et ses convictions. Aussi incroyable qu’imprévisible.

L’idée de revoir cet homme, de refaire l’amour avec lui, ne lui apparaissait plus comme une épreuve inévitable, mais comme une perspective réjouissante. Et elle espérait qu’il en serait de même avec les autres.

CHAPITRE II

Dès le lendemain matin, on l’appelait au téléphone. L’homme indiqua le code convenu. Il s’appelait Jean-Claude, était un ami de Damien. Pouvait-il la voir rapidement ?

— Quand voulez-vous, Jean-Claude ? ronronna-t-elle de sa belle voix suave.

— En fin de matinée, si cela vous est possible.

Myriam acquiesça. L’homme lui indiqua qu’il l’attendrait à midi pile, chambre 524, dans l’hôtel où elle avait rencontré Damien le jour précédent.

— C’est noté, j’y serai, assura-t-elle.

Damien lui envoyait en priorité les meilleurs et les plus séduisants afin d’être certain de bien la ferrer. Il fallait que cette fille adopte ce nouveau mode de vie, et qu’elle en tire du plaisir.

Jean-Claude la baisa avec le même entrain que son ami pourvoyeur de chair fraîche. Ce fut un rendez-vous très réussi.

En rentrant à son foyer, ce soir-là, Myriam était rayonnante. Non seulement, elle avait été bien baisée et y avait pris beaucoup de plaisir, mais elle avait gagné cinq cents euros en une seule journée, qui s’ajoutaient aux deux cent cinquante de la veille. Elle s’offrit le luxe d’aller dîner seule dans un restaurant très correct, ce qui ne lui était pas arrivé depuis des mois.

— Vous attendez quelqu’un ? lui demanda le patron.

— Non, je suis seule.

— Puis-je vous installer à la même table que ce monsieur ? fit-il en désignant un homme élégant d’une petite quarantaine d’années tout au plus. Toutes mes autres tables sont réservées...

— Si ça ne le dérange pas, pourquoi pas ?

L’inconnu se leva pour la saluer et lui tint le dossier de sa chaise pour qu’elle s’asseye en face de lui.

— Ravi de cette rencontre inopinée, dit-il en lui souriant, je me présente : Patrick Lelong, agent commercial.

— Moi, c’est Myriam, sourit-elle à son tour, vous acceptez toujours qu’on place quelqu’un à votre table ?

— Quand il s’agit d’une jolie jeune femme comme vous, je n’y vois qu’une aubaine, Myriam, mais c’est plutôt rare !

Tout en dînant, ils échangèrent les banalités d’usage. Au dessert, peut-être parce qu’ils étaient bien ensemble et que le moment approchait où ils allaient devoir se séparer, Patrick lui posa une question plus personnelle.

— Vous faites quoi dans la vie ?

— Je cherche du travail...

— Depuis longtemps ? Vous n’en trouvez pas, superbe comme vous l’êtes ?

— Non, pas vraiment. En tout cas, je n’ai pas encore reçu de proposition acceptable.

— Et qu’aimeriez-vous faire ?

— Me faire plaisir tout en gagnant bien ma vie, minauda-t-elle en le fixant coquinement.

L’homme la regarda de la même façon et lui confia qu’il était de passage à Paris, comme tous les mois. Il était donc seul à l’hôtel.

— Combien me demanderiez-vous pour passer la nuit avec moi ?

— Toute la nuit ou bien une à deux heures seulement ?

— Toute la nuit de préférence. J’aime aussi faire l’amour au réveil.

Myriam le prévint qu’elle était assez chère. D’un revers de main, il lui fit comprendre que ce n’était pas un problème pour lui. Elle pouvait se le permettre.

— Sept cent cinquante euros pour la nuit, précisa Myriam.

— Mille euros et vous ne me refusez rien : je déteste mettre un préservatif.

Myriam approuva. Elle lui donna son accord à condition qu’il lui présente un certificat médical. L’homme, qui devait avoir l’habitude des rencontres inédites, sortit aussitôt le document. Elle l’examina, puis relevant la tête :

— Je me donne entièrement, et je veux du plaisir moi aussi.

— Je crois être en mesure de ne pas vous décevoir, Myriam. Déjà, vous me faites bander comme un cerf...

Patrick plongeait son regard salace dans l’échancrure de son corsage. Il lui dit qu’il aimait faire l’amour de toutes les façons, et le plus longtemps possible.

Il la conduisit à son hôtel.

Myriam n’en revenait pas de sa chance. Elle allait rajouter mille euros d’un seul coup, c’était Byzance ! Et il avait eu, en outre, la galanterie de lui payer son repas.

L’homme se montra à la hauteur de ses espérances, il lui fit l’amour avec une vigueur où se mêlait de la tendresse. Ils commencèrent par une douche commune et très coquine, propice aux premières caresses. Chacun eut ainsi le loisir d’apprécier l’anatomie de son partenaire. Patrick lui fit une savante minette avant même de se retrouver au lit avec elle. C’était très bien parti, Myriam mouillait abondamment. Elle lui rendit cet hommage buccal avec conviction, appréciant les dimensions honorables et sans excès de sa verge puissante, succulente à sucer.

— Lèche-moi les couilles aussi, dit-il en écartant les cuisses, et plus loin encore. Je veux que tu me lèches le cul, s’il te plaît, j’adore ça !

Ce n’était pas dans ses usages, mais son hésitation fut de courte durée. Elle pensa aux mille euros qui étaient déjà dans son sac à main, et aussi au fait qu’ils venaient de se doucher soigneusement.

— C’est une faveur que je n’accorde pas d’habitude, mais pour toi, je veux bien, acquiesça-t-elle.

— Tu m’as promis de ne rien me refuser, hein ! Je veux que tu me lèches, m’embrasses, me suces partout, de la plante des pieds à mes oreilles, et je te ferai exactement la même chose.

Il avait bien fait de lui faire connaître ses exigences de mâle après l’avoir bien chauffée. A froid, elle n’était pas sûre qu’elle aurait accepté.

Patrick se mit à quatre pattes sur le bord du lit, et elle s’agenouilla derrière lui pour lui bouffer copieusement le cul et la raie des fesses en profondeur, ainsi que les couilles et tout le périnée. Il était parfaitement propre et sentait le savon, alors ça n’avait rien de rebutant. Elle fit le même constat quand il s’agit de lui laper les plantes de pied et de lui sucer les orteils un à un, puis de remonter le long de ses jambes velues jusqu’au sexe, qu’elle reprit en bouche avec volupté.

Ses mains, ses lèvres, sa bouche s’activaient à présent sur le torse de Patrick, sur son menton, ses joues, sa bouche et les lobes de ses oreilles. Puis l’homme se coucha à plat ventre, et elle refit tout le parcours allant des pieds aux oreilles de son partenaire, s’attardant à nouveau longuement entre ses petites fesses musclées.

Ensuite seulement, Patrick la baisa pour la première fois et la fit jouir intensément avant de la lécher à son tour, d’une langue gourmande, sur tout le corps. Ils jouèrent ensemble deux bonnes heures au moins, et il la prit par ses trois orifices sans faiblir ni se déconcentrer. Myriam développa trois orgasmes éblouissants au court de ce très long coït et avala le sperme en se régalant.

Tous deux s’endormirent vers trois heures du matin, enlacés et comblés, puis remirent le couvert au réveil, aux alentours de huit heures. Ce fut, cette fois, moins long, mais tout aussi ardent que la veille, aussi complet, mais plus vite exécuté. Il la fit bien jouir et lui donna, pour conclure, toute satisfaction avec sa bouche.

— Tu es un superbe coup, lui dit-il au moment où ils allaient se quitter. Donne-moi ton numéro de téléphone, et je te rappellerai à mon prochain passage à Paris.

Pour Myriam, qui commençait à raisonner plus lucidement, c’était un sans-faute, qui plus est le quatrième en deux jours et une nuit, performance dont elle ne se serait jamais crue capable. Jacques, au moins physiquement, ne lui manquait plus. Elle gardait le souvenir des jours heureux, insouciants, passés avec lui, et l’amour qu’elle avait ressenti pour celui qui avait été son compagnon, mais sa détresse affective s’estompait. Il était vain de ressasser le passé, puisque ça ne le ferait pas revivre. Désormais, elle allait se concentrer sur son propre avenir et profiter autant que possible des plaisirs que sa nouvelle vie lui offrait.

CHAPITRE III

La métamorphose de Myriam avait été stupéfiante, et si rapide qu’elle-même en était abasourdie. C’est à quoi elle songeait en se prélassant dans la baignoire de la salle de bains attenante à la chambre d’hôtel, après le départ de l’amant de toute une nuit, le premier depuis des lustres ; elle était persuadée d’avoir enfin trouvé sa vocation.

Six mois après la mort de Jacques, elle découvrait qu’elle était accro au sexe, et non pas seulement à l’amour ; cette trop longue frustration avait été le ressort de sa détermination nouvelle. Gagner autant de fric rien qu’en baisant et en jouissant était une chose absolument fantastique. Myriam en était arrivée à la conclusion que les salauds de la multinationale qui employaient son compagnon lui avaient rendu service en lui refusant toute aide ou pension au motif que Jacques et elle n’étaient pas mariés. Le directeur adjoint, à l’allure hautaine, distante, l’avait fait attendre deux heures dans un boudoir avant de lui accorder un bref entretien. Il avait à peine écouté ses doléances et ses offres de service, même à une fonction subalterne, avant de la renvoyer purement et simplement :

— Je suis désolé, Mademoiselle, je ne peux rien faire pour vous.

Il l’avait, tout d’un coup, appelée « Mademoiselle », alors que depuis trois ans tout le monde l’appelait Madame Borrechoir, du nom de Jacques.

En se rappelant le nom de ce cadre prétentieux, sec comme une trique : Robert-Charles de Hauterive, Myriam éclata de rire. Grâce à la suffisance et à la connerie de ce pauvre taré, elle allait devenir une femme riche et heureuse !

Orpheline très jeune, Myriam avait été élevée dans un pensionnat tenu par les Sœurs des Ecoles chrétiennes. Au cours des dernières années qu’elle avait passées dans cette institution, elle avait compensé son manque d’affection par de tendres câlins avec sa meilleure amie de l’époque. Les deux filles s’embrassaient et se caressaient mutuellement jusqu’à jouir, toujours en cachette, bien sûr. Beaucoup de jeunes filles en mal de sensualité agissaient comme elles. Et cela lui avait paru naturel, puisqu’elle ne voyait jamais de garçon. Son premier copain, Myriam ne l’avait connu qu’à l’âge de dix-huit ans, après être sortie de chez les sœurs. Elle était restée deux ans avec le même amant, en poursuivant ses études de psychologie et de sociologie à la fac, se destinant à devenir prof, et elle avait vécu avec lui une relation sereine et sexuellement satisfaisante. A leurs âges, ils faisaient l’amour tous les soirs et ça lui convenait. Puis elle avait rencontré un autre étudiant, un peu plus âgé qu’elle, et s’était mise en ménage pendant près de quatre années, dans l’espoir de l’épouser et de fonder une famille. Mais lui y était farouchement opposé, et devant son insistance, l’avait congédiée. Quelques semaines de solitude plus ou moins mal vécue, et ce fut la rencontre avec Jacques, de dix ans son aîné, dont elle était tombée éperdument amoureuse. Peu de temps après leur concubinage, Jacques s’était vu proposer un poste de chef de chantier dans une succursale du groupe pétrolier à Dakar, au Sénégal, et Myriam l’avait suivie avec enthousiasme. Eux avaient réellement le projet de se marier, mais ils voulaient attendre de revenir en France pour organiser une grande fête avec leurs amis, les siens, surtout, car Myriam, elle, en avait peu. Une maladie sournoise et mal soignée sur place avait emporté son fiancé avant qu’ils aient pu finaliser leur projet.

Sa vie au sortir de l’adolescence avait donc été celle d’une jeune femme ordinaire, pas le moins du monde volage ni futile ; Myriam s’était contentée d’être fidèle à ses trois hommes successifs sans se poser de questions sur la vraie nature de sa libido, puisque celle-ci se trouvait épanouie. Le chagrin et l’angoisse du lendemain, ajoutés à la frustration sexuelle avaient décidé soudainement de son destin.

— De toute façon, articula-t-elle à voix haute dans son bain, je ne pourrais plus jamais être amoureuse d’un homme comme je l’ai été de Jacques.

A ces mots, elle se mit à sangloter, puis chassa avec ténacité ses relents de tristesse. La page était tournée, elle n’y pouvait rien et n’avait rien non plus à se reprocher. Si on avait bien voulu l’aider, au siège de la multinationale ou ailleurs, elle n’en serait pas arrivée à de tels expédients. A présent, elle ne regrettait pas le moins du monde sa décision, ni le virage à 180° que venait de prendre son existence.

Elle se rinça à la pomme de douche, sortit de la baignoire, se sécha et prit le temps de s’admirer dans la glace avant de s’habiller le cœur léger : elle était belle, bien faite, et très désirable pour tout homme normalement constitué. Ses proportions tenaient de la perfection anatomique et elle en éprouva une fierté légitime.

Le visage rayonnant, elle se maquilla discrètement, se coiffa, et quitta la chambre en chantonnant, son précieux sac à main serré sur sa poitrine opulente et ferme – l’un des meilleurs atouts de son gagne-pain désormais.

Avec tout cet argent sur elle, il devenait dangereux de rester au foyer, aussi décida-t-elle de se louer une chambre d’hôtel plus rassurante, plus confortable aussi, dans laquelle il lui serait loisible de recevoir certains de ses clients. Elle choisit un trois-étoiles assez grand pour qu’elle y passe quasi inaperçue, s’y installa, et se rendit ensuite dans plusieurs magasins pour s’acheter des vêtements seyants, plus chics, ainsi que des chaussures dignes de sa nouvelle condition. Sa silhouette élancée, aux formes harmonieuses, lui permettait de ne pas porter de tenues ostentatoires, exagérément sexy, qui lui auraient donné l’air vulgaire. Myriam ne voulait ni attirer l’attention sur elle, ni surtout passer pour une aguicheuse vis-à-vis des hommes. Elle ne se jugeait pas « putain », mais « accompagnatrice », ou « hôtesse de compagnie » pour messieurs distingués et généreux, avec la perspective de choisir elle-même les clients qu’elle accepterait de recevoir.

Jusque-là, Damien ne lui avait envoyé que des hommes bien sous tous rapports. Certains n’étaient pas, à ses yeux, d’une séduction irrésistible, mais tous correspondaient aux normes du fréquentable sans qu’elle ait à se forcer. Ils avaient en commun d’être sensiblement de la même génération, la quarantaine, d’être aisés, élégants, bien habillés, et d’avoir reçu une bonne éducation. Globalement aussi, ceux avec lesquels elle avait déjà couché étaient très acceptables au lit et savaient s’occuper d’une femme avec attention et un minimum d’endurance.

Elle se laissait guider par l’intuition, tout comme elle l’avait fait avec Damien : elle se donnait à ses clients sans retenue ni pudeur et maintenait sa tarification en fonction des prestations demandées.

Le même Damien, quand il vint la revoir, au cours d’une longue conversation qu’il eut avec elle, la félicita, l’encouragea, et lui recommanda de ne rien changer à sa façon de faire. Elle offrait bien plus que toutes les autres professionnelles, et c’est pour cela que ses clients lui resteraient fidèles et réguliers.

— Quand on est avec toi, ajouta-t-il en la serrant dans ses bras, on a vraiment l’impression d’être avec notre petite amie ou notre maîtresse secrète, pas avec une fille qui vend ses charmes et ses faveurs, et qui en plus bâcle son boulot au plus vite.

— Je ne suis pas du tout dans ce registre, c’est vrai, et je commence à vraiment aimer ce que je fais.

— C’est ton atout gagnant, Myriam, tu vas réussir au-delà de tes espoirs.

Grâce à Internet, aux petites annonces coquines, aux nombreux salons de massages, il était facile, en effet, pour un homme de trouver une fille pour baiser. Mais la concurrence ne cessait d’augmenter et seules les meilleures tireraient leur épingle du jeu.

Myriam lui rappela qu’elle était inexperte et on ne peut plus novice quand elle s’est présentée à lui, la première fois. Il avait su à la fois la rassurer et la diriger. Elle lui devait beaucoup pour cela, elle en était consciente.

Il secoua la tête en riant.

— Tu n’étais ni inexperte ni novice, seulement tu savais faire l’amour uniquement comme tu l’avais toujours fait jusque-là avec les hommes que tu as fréquentés dans les débuts de ta vie d’adulte. C’est justement cela qui te rend si désirable, si sensuelle...

Damien l’embrassa sur les lèvres, puis à nouveau l’exhorta à continuer sans rien changer à sa manière de faire. Elle était dans l’excellence. Des jolies filles comme elle, il n’en manquait pas à Paris. Beaucoup se comportaient comme des automates sexuelles, méthodiques, du style « je te suce et on fait l’amour » et encore « si tu veux m’enculer, c’est cent euros de plus, chéri » : ces filles-là vont finir par s’éliminer d’elles-mêmes, ou alors terminer dans des bordels pour travailleurs immigrés à vingt ou trente passes par jour.

— Toi, ma chérie, tu es une femme dans toute l’acception du terme, une femme non seulement désirable, mais qu’on a aussi envie de chérir, de rendre heureuse, de lui rendre tout le plaisir qu’elle nous donne.

— L’analyse que tu viens de faire, non seulement me paraît juste, mais elle atteste que tu as de l’expérience en matière de femmes vénales !

Damien hocha la tête en signe d’approbation. Oui, il en avait connu de toutes les races, et dans tous les pays où il était passé, où il passait encore. Il distinguait tout de suite le « bon coup » du médiocre ou du mal fait, ça se sentait à l’attitude, aux regards, aux gestes de la fille, à sa façon de s’habiller et d’essayer de se mettre en valeur.

— Et des « vénales » qui font l’amour comme une amante énamourée, il n’y a que toi pour le proposer ! lui dit-il d’une voix tendre.

— Je ne me sens pas l’âme d’une prostituée, Damien, même si c’est en contradiction avec le métier que j’exerce.

Il comprenait ce qu’elle ressentait, mais l’assura qu’elle ne serait jamais une prostituée comparable aux autres. Elle assumait sa sexualité avec lucidité et sans fausse pudeur, elle ne simulait jamais, ce qui était rare et très réjouissant.

Il y eut un silence, puis Myriam lui dit :

— Si je n’avais pas baisé avec toi, je n’aurais peut-être jamais découvert que j’étais une nymphomane !

— Un atout supplémentaire ! s’écria-t-il, qui te rend beaucoup plus jouisseuse que la plupart des femmes.

La nymphomanie n’était ni une maladie ni un défaut. Elle ne devenait problématique que si on ne pouvait pas la satisfaire, ce qui n’était plus le cas de Myriam. L’homme étant ce qu’il est, fier ou inquiet de sa virilité, il est toujours flatté quand il parvient à faire jouir sa partenaire, même si celle-ci est « travailleuse du sexe » et qu’il la paye pour l’avoir dans son lit.

Myriam l’embrassa fougueusement. Ce n’était jamais que la seconde fois qu’ils se retrouvaient pour faire l’amour, mais elle le voyait déjà comme un amant de prédilection, un complice et un conseiller en intimité.

— Tu veux qu’on recommence ? Lui susurra-t-elle en lui léchant le creux de l’oreille.

— J’abuse du temps imparti, ma chérie, cela fait bientôt deux heures que nous sommes ensemble...

— Si je te le propose, c’est que je suis bien avec toi, Damien, ta compagnie m’est très agréable à tout point de vue. Alors, si tu en as envie, je suis de nouveau à toi !

— Tu doutes de mon envie ? la taquina-t-il.

Il lui prit la main, la posa sur lui, et elle sentit à travers le pantalon qu’il bandait.

Elle l’embrassa encore en lui massant la verge, et laissa glisser ses lèvres le long du torse velu, jusqu’au bas-ventre qu’elle se mit à lécher dans les recoins les plus intimes.

— Donne-moi l’ordre de te faire une nouvelle fellation, murmura-t-elle d’une voix sourde.

— Tu as besoin de cet ordre pour le faire ?

— Non, mais j’aime que tu me diriges...

— Alors, suce-moi, Myriam, et applique-toi ! fit-il d’un ton nettement plus autoritaire que la première fois.

— Tout de suite, monsieur... Je vous promets de faire de mon mieux.

Il constata qu’elle le suçait avec encore plus de raffinement que d’ordinaire, comme si elle voulait lui manifester une forme de dévotion absolue, rendre hommage à son sexe puissant. Elle s’était agenouillée entre ses jambes, sur le lit, lui couché comme un pacha sur le dos, et pour accentuer cette impression de domination, il croisa ses mains sous sa nuque, l’observant le gâter, avec ravissement. Sous cet angle de vue, les seins pulpeux de Myriam avaient encore plus de volume, et il ne se lassait pas de les regarder ballotter joliment au rythme des va-et-vient de la bouche qui emprisonnait son sexe.

Il savoura longuement sa fellation d’anthologie, puis rejoua dans le registre de l’ordre :

— Viens t’empaler sur moi, de face !

— Oui monsieur...

Elle le chevaucha, guida le membre dressé et luisant de sa salive entre ses cuisses, le fourra avec délice dans son vagin détrempé et l’absorba totalement en roucoulant de bonheur. Elle lui lança un regard à la fois câlin et malicieux, coulissa lascivement le long de la colonne de chair qui l’emplissait merveilleusement, et se pencha pour l’embrasser encore et encore.

Damien ne changea pas de position, les mains toujours croisées sous sa tête, il la laissait faire à sa guise en admirant de plus près les ballottements cadencés de sa superbe poitrine.

— Vous n’avez plus envie de me caresser, Monsieur ? minauda-t-elle.

— Pour le moment, je te caresse avec mes yeux, Myriam. Est-ce que je ne dispose pas de toi comme je le veux ?

— Si, Monsieur, je suis à vous, je vous appartiens tout entière, et de la manière qu’il vous plaît de me posséder.

Ce jeu nouveau les excitait tous deux, décuplait leurs libidos exceptionnelles. Myriam tenait son rôle de soumise avec maestria, les yeux rieurs et ravis, les sens en ébullition, et Damien se complaisait dans celui du maître dominant passivement une esclave ravissante et dévouée.

— Dis-moi ce que tu ressens, Myriam !

— Je suis follement heureuse de vous avoir en moi, Monsieur, de sentir votre grosse et belle queue fourrer mon ventre, et me l’emplir. Je sens monter mon désir de vous, je ne jouis pas encore, mais c’est délicieusement bon, graduellement envoûtant, je voudrais que ça ne finisse jamais...

— Tu me fais bander comme un cerf. Tes tétons ne cessent de gonfler, de se durcir. Même tes seins grossissent à vue d’œil. Tripote-les, pince-les, fais-toi gémir, c’est un ordre !

— Oh oui, Monsieur, tout ce que vous voulez... murmura-t-elle, haletante.

Elle porta ses mains à ses seins, les caressa avec volupté, puis serra entre le pouce et l’index ses pointes dardées, se les pinça de plus en plus fort, jusqu’à grimacer de douleur et gémir sourdement, comme il l’exigeait. Cette sollicitation avait aussi le don d’accélérer l’embrasement de ses entrailles en feu. Elle eut un orgasme d’une fulgurance inouïe, qui la fit se convulser et se transfigurer.

Damien la laissa se calmer sans la toucher, puis mima le reproche.

— Depuis quand une soumise se permet-elle de jouir sans y être autorisée ?

— Je vous demande pardon, Monsieur, mais c’était plus fort que moi... Je vénère votre puissance virile, elle me comble au-delà de tout ce qu’il est possible d’imaginer. Vous allez me punir pour cela, Monsieur ?

— Je le ferais si j’avais l’intention de te dresser à la soumission absolue, mais j’ai dix fois plus envie de te faire plaisir que souffrir, même si je sais qu’une certaine souffrance peut accentuer la jouissance comme tu viens de le démontrer en te suppliciant les tétons.

A ce stade, il déroula ses bras et l’étreignit fortement. Sa bouche collée à la sienne, il couvrit son corps de caresses habiles. Ils se fourrageaient l’un l’autre de leurs langues endiablées. Puis, lentement, il l’obligea à se redresser en comprimant ses seins admirables.

— Mets-toi à quatre pattes comme une chienne ! Je vais t’enculer !

— Oh oui, je vous en prie, Monsieur...

Elle était si chaude qu’il ne lui fut pas nécessaire de la lubrifier autrement que de sa mouille à elle et de sa salive à lui, et il investit sans brutalité son anus dilaté et impatient.

Myriam soupirait de contentement, se cabrant en arrière, balbutiant qu’elle était sa chienne, qu’elle aimait qu’il l’encule.

Damien massait ses fesses sublimes, ouvertes et relevées comme une offrande muette. Elle avait le dos bien cambré, dans une posture de levrette très aboutie. Il la sodomisa à sa cadence préférée, c’est-à-dire en mouvements lents et amples ; il ressortait presque totalement sa longue queue pour mieux la replonger au plus profond d’elle, accélérant de temps à autre sans prévenir, pour la secouer comme une baudruche et la faire crier de plaisir.

— N’ai-je pas mérité que vous me fessiez, Monsieur ?

— Supplie-moi de le faire !

— Je vous en supplie, Monsieur, fessez-moi sévèrement, implora-t-elle d’une petite voix de jeune fille.

Son amant commença par des claques plutôt gentilles, et voyant qu’elle appréciait le traitement qu’il lui infligeait, qu’elle agitait ses fesses pour en réclamer davantage, il la cingla plus vivement, faisant rougir ses lobes fessiers. Cela eut pour effet de déclencher chez elle un nouvel orgasme. L’expérience ne manquait pas d’intérêt, mais quand Myriam eut repris ses esprits, elle changea de ton :

— Surtout, ne dis pas à tes amis ce que tu m’as fait, Damien !

— Ça t’a plu, pourtant, il me semble.

— Avec toi, oui... je... ne sais pas ce qui m’a pris, mais je n’accepterais pas ça de n’importe qui...

— Evidemment, ma chérie. Il est hors de question de te faire subir quoi que ce soit sous la contrainte.

Il lui demanda si elle savait pourquoi elle avait eu cette envie avec lui. Myriam eut un hochement de tête affirmatif. Damien était l’initiateur de son nouveau mode d’existence, celui qui le premier avait exercé une autorité qui l’avait aidée à se désinhiber, à se laisser aller, sans honte, au plaisir après la longue frustration sexuelle qu’elle avait connue. Oui, elle le ressentait comme un maître, alors même que, dans ce jeu de la soumission, elle entendait rester celle qui choisit. Juste avant de le supplier de la fesser, elle ignorait qu’elle était capable de se comporter de la sorte avec lui.

— A l’inverse, aurais-tu aussi le fantasme de dominer un homme ?

— Je n’y ai encore jamais pensé. Pourquoi cette question ?

— Parce qu’il y a une clientèle pour ça aussi...

Myriam explorait peu à peu toutes les facettes de sa personnalité intime, et Damien était devenu pour elle un guide initiatique. Il en savait beaucoup plus qu’elle sur toutes les transgressions de l’amour purement physique, sur les fantasmes des hommes comme ceux des femmes, et sa maîtrise sexuelle la ravissait. La confiance qu’elle lui accordait déjà allait se transformer en une belle complicité, Myriam n’en doutait plus, et l’espérait fortement. Elle ne se sentait plus vraiment seule et avait enfin quelqu’un à qui se confier sans tabou ni pudeur. A lui, elle pourrait, désormais, tout dire.

CHAPITRE IV

Myriam réglait toutes ses dépenses en argent liquide – la chambre d’hôtel, qu’elle payait à la semaine, les notes de restaurants, les achats de vêtements... Estimant qu’elle ne pouvait garder sur elle autant de liquidités, elle se présenta un jour à une agence bancaire pour louer un coffre. Le guichetier lui demanda si elle avait un compte dans l’agence.

— Non... du moins, pas encore.

— Pour louer un coffre, il est nécessaire d’être domicilié bancaire dans notre établissement...

— Et pour ouvrir un compte, que dois-je faire exactement ?

— Vous devez produire vos trois derniers bulletins de salaire, ou vos attestations de revenus réguliers.

— Je n’en possède pas encore, soupira-t-elle.

— En attendant, si vous nous faites un dépôt en liquide, nous pouvons vous ouvrir un compte courant. Vous régulariserez votre situation plus tard...

Le jeune guichetier lui dit son nom – William Varlin, et lui remit sa carte. Visiblement fasciné par la beauté de sa cliente, il ne tenait pas à la voir repartir trop vite. Il était aussi jeune qu’elle, assez beau gosse, et selon toute vraisemblance, habitué aux succès féminins rapides.

Myriam lui demanda si un dépôt de deux mille cinq cents euros était suffisant.

Il eut un sourire coquin.

— C’est déjà une belle somme. Vous avez gagné au Loto ?

— On peut dire ça comme ça.

Il appela une collègue pour le remplacer au guichet et invita Myriam à le suivre dans un des petits bureaux réservés aux conseillers de clientèle.

— Je vais vous établir un compte et vous donner un reçu. Votre nom et votre adresse, je vous prie ?

— Myriam Carlier. Je vis actuellement à l’hôtel.

Il leva sur elle un regard incrédule.

— Vous n’avez pas de domicile fixe ?

— Pas encore.

Myriam expliqua qu’elle rentrait de l’étranger, où elle venait de passer plus de trois ans avec son mari. Il lui fallait à présent trouver un travail et un logement, mais cela prendrait un certain temps.

— Sans indiscrétion, que fait votre mari, Madame Carlier ?

— Mon mari est décédé il y a deux mois.

— Oh, je vous demande pardon !

Il paraissait confus, en même temps il se demandait, en voyant l’expression sereine de sa jolie cliente, comment cette jeune et récente veuve arrivait à si bien maîtriser son chagrin.

— Je suis désolé, Madame Carlier, mais je suis tenu, vous le comprenez, de connaître votre identité et votre domicile pour vous ouvrir un compte dans notre banque.

— Voici mon passeport. L’adresse ne correspond plus évidemment, mais dès que j’aurai trouvé à me loger je vous en ferai part, Monsieur... Varlin, ajouta-t-elle en jetant un coup d’œil sur la carte de visite.

Au même instant, le téléphone de bureau sonna et le jeune banquier répondit aussitôt :

— J’arrive tout de suite, Monsieur le directeur.

Puis regardant Myriam :

— Excusez-moi, j’en ai pour quelques minutes.

— Je vous en prie.

William Varlin mit en fait dix bonnes minutes avant de réapparaître.

— J’ai évoqué votre situation à mon directeur, fit-il vaguement mal à l’aise, il désire faire votre connaissance et vous attend. Je peux vous conduire à son bureau ?

— Allons-y !

Il la conduisit à l’étage supérieur et, après avoir frappé, ouvrit la lourde porte et s’effaça pour laisser passer Myriam. Ainsi, il ne put voir la mimique étonnée de la jeune femme : celle-ci se trouvait en présence d’un de ses clients assidus, dont elle ne connaissait que le prénom : Alain.

Lui sut davantage maîtriser sa surprise.

— Veuillez nous laisser, Varlin !

L’autre, à regret, s’éclipsa.

Alain se leva, contourna son vaste bureau, prit Myriam par les épaules et l’embrassa sur la bouche. Ils avaient déjà couché ensemble à quatre reprises.

— Comment savais-tu qui j’étais, Myriam ?

— Je l’ignorais, c’est un pur hasard.

— Assieds-toi. Nous allons éclaircir tout cela.

Alain Trabelski était le moins jeune de ses clients réguliers ; l’homme approchait la cinquantaine, et tout dans sa silhouette gironde indiquait qu’il était bon vivant. Myriam lui expliqua qu’elle cherchait à ouvrir un compte, et elle avait choisi cette agence parce que c’était la plus proche de son hôtel. Elle n’avait pas d’autre motif.

— Apparemment, c’est un peu compliqué, non ?

— Ta situation est plutôt singulière, tu l’avoueras : pas de feuille de salaire, pas de domicile officiel. Ça suscite forcément des interrogations.

Myriam lui jeta un regard malicieux :

— Pas pour toi, en tout cas, tu es bien placé pour savoir comment je gagne ma vie.

Alain alluma un cigare de bon calibre, s’appuya au dossier de son fauteuil de ministre et le fit basculer légèrement en arrière. Elle devait comprendre qu’il lui fallait produire des justificatifs de revenus. Elle ne pouvait pas se contenter de déposer uniquement en liquide, surtout de fortes sommes !

— Mais, protesta Myriam, je n’ai aucune autre activité, et ce n’est pas faute d’avoir cherché un emploi honnête. J’étais dans la précarité la plus totale quand je me suis décidée à louer mes charmes et mes faveurs...

— Et ce n’est pas moi qui m’en plaindrai, sourit-il en se décontractant et en plongeant un regard salace dans l’échancrure de son corsage. Dénude ta poitrine, veux-tu ?

— Ici ? Et si quelqu’un entrait ?

— La porte est verrouillée électriquement et personne ne vient me voir sans s’annoncer, fais ce que je te demande, j’ai envie de contempler tes seins de rêve !

Elle était venue régler un problème administratif, simple à ses yeux, et voilà que les choses prenaient une tournure inattendue... Myriam déboutonna son corsage jusqu’à la taille, puis dégrafa les bonnets de son soutien-gorge, qui s’accrochaient par le devant, libérant ainsi ses somptueux globes mammaires.

— Quelle belle paire de nichons, s’extasia-t-il, une merveille comme c’est pas permis !

— Tu... n’as pas l’intention de me baiser dans ton bureau, Alain ?

— Pourquoi pas ? Ce ne serait pas la première fois. Allez, mets-toi toute nue et viens me tailler une bonne pipe !

Parce qu’elle avait besoin de ses services, Myriam se dévêtit sans, cette fois, faire mention de son tarif. Elle vint docilement s’agenouiller entre les jambes du directeur et lui défit la braguette de son pantalon.

— Tu veux que je te fasse jouir dans ma bouche ?

— Non, suce-moi bien, et je te prendrai en levrette.

— Comme si j’étais ta secrétaire ?

— Exactement, comme si tu étais ma secrétaire, tu ne crois pas si bien dire !

Elle lui fit tout ce qu’il voulait, lui administra une fellation des plus appliquées et se fit copieusement baiser en levrette sur le plateau du bureau, puis l’homme conclut en éjaculant dans sa bouche. Myriam avala sa semence et s’essuya les lèvres avec le mouchoir en papier qu’il eut la courtoisie de lui tendre.

— Ce fut divin, ma toute belle. Tu peux te rhabiller, à présent.

Il rajusta sa braguette, se rassit et toussa.

— Bon, parlons de ta situation.

Il lui fallait, déclara-t-il, une couverture sociale, un emploi fictif ou à temps partiel qui lui permette de fournir des bulletins de salaire. Il allait voir ce qu’il pourrait faire pour elle.

— Tu as déjà une idée ? s’enquit Myriam.

— Oui... Je te rappelle dès que j’ai du nouveau, d’accord ?

— D’accord, Alain.

— Quant à ton compte et ton safe, je vais donner des instructions à ce jeune coq de Varlin.

— Mon « safe » ?

— Ton coffre. On appelle ça comme ça dans les banques. S’agissant de William, je préfère te mettre au parfum tout de suite, c’est un dragueur impénitent, il saute sur tout ce qui bouge, et il a du succès. Mais lui voudra te sauter sans payer.

Myriam se borna à sourire. N’était-ce pas très exactement ce qu’il venait de lui faire ? Il la prit de court :

— Je ferai verser deux cent cinquante euros sur ton compte, comme dépôt de bienvenue.

— Merci, mon chéri, mais vu les circonstances, je pouvais te faire ce cadeau, tu sais.

Il secoua la tête. Non, il tenait à ce que tout reste clair entre eux : il la payait pour prendre du bon temps avec elle, et la seule chose qu’il exigeait en échange, c’était une discrétion absolue.

— Elle t’est acquise, tu le sais bien, et c’est pareil avec les autres amis de Damien.

Myriam ajouta qu’elle avait eu, elle aussi du plaisir à faire l’amour avec lui, ce en quoi elle mentait, mais elle était assez comédienne, quand elle le voulait, pour que ça ne se voie pas. Ce bonhomme un peu trop bedonnant était le moins ragoûtant de ses clients et ses performances sexuelles étaient convenables, sans plus. Mais en l’occurrence, elle avait empoché deux cent cinquante euros en un quart d’heure à peine, son record de rapidité !

Quand, en sortant, elle repassa devant le guichet, William Varlin s’interposa.

— Tout s’est bien passé avec Monsieur Trabelski ?

— Très bien.

— Tant mieux !

Il lui remit une seconde carte de visite et lui chuchota :

— Je vous ai inscrit mon numéro de portable personnel, Madame Carlier, si je peux vous aider en quoi que ce soit, n’hésitez surtout pas à m’appeler.

— C’est gentil, je vous remercie.

— J’ai oublié de vous demander à quel numéro on peut vous joindre vous-même...

Elle lui communiqua son numéro sans hésiter : il lui fallait des alliés dans la place, du moins tant que sa situation n’était pas réglée.

CHAPITRE V

Ce fut la sonnerie de son portable qui la réveilla ce matin-là. Il était dix heures.

— Oui ? fit-elle d’une voix brumeuse.

— William Varlin à l’appareil, Madame Carlier, je ne vous dérange pas, j’espère ?

— Vous ne me dérangez pas, vous me réveillez seulement. Ce n’est pas grave, il était temps que je me lève !

— Désolé... Je voulais vous proposer qu’on déjeune ensemble ce midi, afin de mieux faire connaissance. Est-ce possible ?

Elle eut un sourire à la fois indulgent et amusé ; le dragueur patenté ne perdait pas de temps !

— Attendez, je consulte mon agenda...

Elle avait trois rendez-vous galants au programme, un en fin de matinée et deux autres l’après-midi.

— Déjeuner ce n’est pas possible aujourd’hui, je suis déjà prise...

Myriam insista volontairement sur le mot « prise », pour lui donner tous ses sens possibles, afin d’émoustiller davantage le jeune homme.

— Alors, on pourrait dîner ensemble ce soir, avança-t-il non sans culot.

— Je crains d’être trop fatiguée ce soir, minauda-t-elle d’une voix sensuelle, j’ai un emploi du temps plutôt « envahissant » aujourd’hui.

— Et demain, Myriam ?

Le lendemain, elle était libre à déjeuner. Il répliqua qu’il préférait un dîner, ils auraient ainsi plus de temps devant eux.

— Plus de temps pour quoi faire, William ? demanda-t-elle d’un ton malicieux.

— Pour parler, apprendre à mieux nous connaître l’un l’autre, passer un bon moment ensemble.

Pour prononcer ces dires pleins de sous-entendus, il avait pris sa voix de charmeur.

Elle gloussa.

— Vous me draguez ouvertement, Monsieur Varlin !

— Je vous trouve très attirante, Myriam, vous l’avez sûrement remarqué hier matin...

— En clair, vous avez envie de coucher avec moi !

Il y eut un silence sur la ligne, elle venait de marquer un point, la situation tournait à son avantage. William toussota, se racla la gorge, et bredouilla avec moins d’assurance que oui, c’était ça.

Myriam déclara qu’on ne la draguait pas comme un homme le ferait avec une adolescente impubère ! Cela dit, elle voulait bien avoir une aventure avec lui, par curiosité, mais en aucun cas une liaison. Elle tenait à sa liberté et en faisait l’usage qui lui plaisait.

— Est-ce que vous me comprenez ?

— Tout à fait, Myriam.

William l’inviterait donc à dîner le lendemain soir, dans un bon restaurant, et ils iraient ensuite à l’hôtel pour faire l’amour.

— C’est bien le programme que vous espériez, n’est-ce pas ?

— Euh, oui... Bien sûr !

— C’est cela, « bien sûr ! », s’esclaffa-t-elle. Alors à demain soir, Monsieur Varlin, je vous espère en pleine forme !

Elle coupa le contact en éclatant de rire. Le dragueur play-boy était déstabilisé, pris à son propre jeu. Dès qu’elle l’avait vu frétiller devant elle dans la banque, elle avait décidé qu’elle n’était pas contre l’idée de se le faire, même gracieusement à titre exceptionnel, et dans le seul but de coucher avec un homme de son âge, qui avait une réputation de tombeur ; ça la changerait, pour une fois, de ses quadragénaires de clients.

Ils prirent place sur une banquette en angle, à la table que William avait retenue dans un restaurant de très bonne qualité. Myriam remarqua que la nappe était assez longue pour dissimuler tout le bas du corps en dessous de la taille, ce qu’elle apprécia. Elle s’était apprêtée avec soin, et pour une fois avait osé porter une robe moulante, dont le décolleté en V était très profond, et sous laquelle elle n’avait pas mis de soutien-gorge. Le sillon qui séparait ses seins était très marqué, et quand elle se penchait, on les lui voyait presque entièrement.

— Vous êtes magnifique dans cette robe ! dit-il, fébrile.

— Il paraît que je le suis aussi toute nue, répliqua-t-elle d’une voix chaude, en collant un genou contre le sien.

Puis, l’air de rien, tout en consultant la carte, Myriam glissa sa main sous la nappe et palpa le membre viril, en début d’érection, à travers l’étoffe du pantalon. William se crispa, surpris de l’audace, dont elle faisait montre, mais sa verge se durcit aussitôt.

— Ça m’a l’air pas mal du tout, susurra Myriam, je les aime longues et sensibles, et surtout pas feignantes...

— On aurait peut-être dû commencer par la chambre et venir dîner après, hasarda-t-il pour se donner une contenance de mâle sûr de son fait.

Myriam le rassura : elle n’allait pas exiger de lui qu’il bande pendant tout le repas, mais voulait juste s’assurer, pour après, que l’homme en valait la peine !

— Et à votre avis ?

— A mon avis, ça vaut le coup d’essayer...

Il voulut savoir si elle agissait de la sorte avec tous les hommes qu’elle rencontrait. Elle lui apprit que les autres la payaient très cher pour la baiser.

William manqua s’étouffer.

— C’est comme ça que vous gagnez votre vie ?

— Ça vous choque ?

— Non... mais je n’ai encore jamais payé pour coucher avec une fille...

Qu’il se tranquillise, elle ne lui demanderait pas d’argent, mais en contrepartie, il la baiserait à fond, il la ferait monter aux rideaux !

— On se tutoie ?

— Oui, pour cette nuit. Après, on oublie. Ni vu ni connu, personne ne doit savoir à la banque que nous avons eu une aventure ensemble.

— C’est évident, et c’est préférable pour moi aussi, Myriam.

Ils passèrent commande et changèrent de sujet. William était séduit par l’intelligence et la vivacité d’esprit de la jeune femme ; elle s’exprimait librement, mais restait discrète sur sa vie privée. De toute façon, il en savait assez sur son mode de vie actuel et sur l’origine de ses ressources financières.

— Il faudra pourtant que tu te trouves assez vite un domicile à toi...

— Je m’en occupe, ça devrait se faire assez vite.

Elle lui demanda s’il vivait seul. William était célibataire et entendait le rester le plus longtemps possible. Il louait une confortable garçonnière près de l’agence, dans laquelle, sans vouloir se vanter, il se retrouvait rarement seul...

Alain lui avait, en effet, confié sa réputation de dragueur à succès, mais elle ne pouvait pas en faire état sans éveiller ses soupçons sur sa complicité avec son patron.

— Tu dragues les clientes de ta banque ?

— Ça arrive, oui, mais je suis plus souvent sollicité par des filles pas toujours très canon, mais en mal de sensations fortes. Mes copines les plus régulières, je les rencontre en boîte, dans des cafés, au supermarché ou même dans la rue.

Depuis plusieurs mois, il sortait avec trois filles, en alternance. Aucune n’était une fiancée potentielle. D’ailleurs, elles ne couchaient pas qu’avec lui. Elles étaient très jolies, et physiquement, ça marchait très bien avec elles.

— Qu’est-ce que tu attends d’une fille, à part pouvoir la sauter ? s’enquit Myriam.

— Qu’elle ne soit pas chiante, pas compliquée. Qu’elle soit sympa et gaie à tout moment, quoi que l’on fasse, et qu’elle assume ses envies sexuelles sans faire de chichis !

Bien sûr, celles qui voulaient s’accrocher ou menaçaient de tomber amoureuses, il s’en séparait au plus vite. Ils étaient trois copains à mener ce genre de vie et ils se refilaient les bons coups. Parfois, ils baisaient en groupe, à deux ou à trois, avec celles qui voulaient bien. Il lui arrivait d’organiser chez lui une petite partouze, il y avait assez de place pour six ou sept couples.

— A condition que personne ne veuille s’isoler, ajouta-t-il en rigolant.

William se détendait peu à peu, il paraissait totalement remis des estocades encaissées dans les premières minutes de leur tête-à-tête. Myriam le trouvait de plus en plus sympathique, il était l’archétype du mec qui ne devait pas poser de problème à ses nombreuses maîtresses, et c’était le genre d’hommes qu’elle appréciait. Il était moins vantard qu’elle ne le redoutait, elle avait d’ailleurs fait ce qu’il fallait pour qu’il ne roule pas des mécaniques en sa présence. Il parvenait assez souvent à la faire rire, et en fin ce compte, il était plus sincère, plus spontané que calculateur ou manipulateur. Elle révisa son jugement sans le lui dire : s’il s’avérait bon au lit, il n’était pas exclu qu’elle ait envie d’autres moments d’intimité sexuelle avec lui.

CHAPITRE VI

L’entente sexuelle entre Myriam et William fut totale et réjouissante. Cela faisait longtemps que Myriam n’avait pas fait l’amour avec un homme de son âge, qu’elle ne s’était trouvée au lit en compagnie d’un bel athlète pétillant de santé et plein de vigueur. Cela lui fit un bien fou, et lui rappela ses amours d’adolescente, toniques et sans arrière-pensée, où les corps en ébullition fusionnaient tout naturellement et finissaient par n’en faire plus qu’un.

Ils avaient vingt-huit ans chacun et n’étaient certes plus des gamins inexpérimentés. William, comme elle, était un véritable amateur de sexe, un amant tout de suite entreprenant et beaucoup plus attentionné avec sa partenaire qu’elle ne l’aurait cru de la part d’un tombeur. Contrairement à la plupart de ses clients, il n’était pas venu pour la baiser, mais pour faire l’amour avec elle et prendre autant de plaisir qu’elle lui en procurait. En un peu plus de deux heures d’ébats fougueux et très lascifs, il avait éjaculé à trois reprises et c’était elle qui avait pris l’initiative de le soulager dans sa bouche experte.

Elle le quitta au milieu de la nuit, sans lui laisser voir le regret qu’elle avait de s’en aller. Lui aussi éprouvait la même chose, car il lui posa la question :

— On ne refera plus jamais l’amour ensemble, Myriam ?

— Peut-être, on ne sait jamais... La soirée était super.

Elle reprit sans état d’âme le cours normal de sa nouvelle vie, recevant client sur client, sans en augmenter sensiblement le nombre ; elle voulait se réserver du temps pour s’occuper d’elle-même et de ses affaires.

Une semaine plus tard, elle reçut la visite d’Alain Trabelski. Celui-ci la sauta, correctement sans plus comme à son habitude, puis lui confia qu’il avait une piste pour elle, une bonne couverture officielle qui ne l’empêcherait nullement de poursuivre ses activités.

C’est ainsi que, de façon inattendue, elle fut une nouvelle fois reçue au siège de la multinationale, dans une des tours de la Défense, par le glacial Robert-Charles de Hauterive, qui du reste ne la reconnut pas immédiatement. Il l’invita à s’asseoir face à lui, sans se lever pour l’accueillir et presque sans la regarder.

— Un ami dont nous tairons le nom vous recommande auprès de moi, énonça-t-il assez prétentieusement. Je suis au courant de vos activités, qui n’ont rien d’illicite puisque vous n’avez, semble-t-il, pas de protecteur et que vous ne faites pas partie d’un réseau organisé.

— Je vous le confirme, Monsieur le directeur.

— Bien. Je vous propose de poursuivre les mêmes activités également pour le service de notre entreprise...

Elle le regarda incrédule :

— Je ne comprends pas...

— Ne m’interrompez pas, Mademoiselle, et vous allez comprendre. Nous recevons beaucoup de visites de nos fournisseurs ou de nos gros clients étrangers, et il est d’usage que nous nous occupions aussi, parfois, des « loisirs » de nos invités, en leur fournissant discrètement de la compagnie féminine. Vous me semblez correspondre aux critères de ce qu’ils attendent d’une accompagnatrice. Est-ce que vous me comprenez, cette fois ?

— Oui, Monsieur le directeur, mais je ne vois pas en quoi cela change quoi que ce soit à ma situation...

Robert-Charles de Hauterive lui exposa alors son plan en détail. Elle serait officiellement recrutée par le département relations publiques de la multinationale, au titre d’hôtesse d’accueil, ce qui lui vaudrait une rémunération mensuelle de deux mille euros net, sans même qu’elle ait à se déplacer au siège. A cette somme garantie s’ajouteraient, selon ses prestations, des « primes exceptionnelles » dont le montant global par mois ne devrait pas dépasser le double de son salaire. Pendant les périodes de forte activité, c’est-à-dire au-delà de trois accompagnements effectués dans le même mois, une enveloppe lui serait remise de la main à la main, à titre de dédommagement supplémentaire, allant de mille cinq cents à trois mille euros, en liquide naturellement. Et personne ne lui demanderait jamais compte des petits cadeaux qu’elle pourrait recevoir de la part de ses amis de rencontre.

— Pourquoi alors ne pas m’avoir fait cette proposition quand je vous quémandais du travail ?

— Il n’est pas dans nos usages de faire de telles propositions à la veuve éplorée de l’un de nos employés, Mademoiselle Carlier. Nous ne recrutons pour ce genre de mission que des professionnelles aguerries et, à ce que je crois savoir, vous l’êtes devenue.

— J’accepte, Monsieur le directeur.

— Un instant, Mademoiselle. Vous savez sans doute que certaines « confidences sur l’oreiller » sont susceptibles d’intéresser nos services de renseignements et de sécurité. Avant chaque rencontre, vous serez briefée pour pouvoir identifier autant que faire se peut le genre de confidences possibles et, dans le cas où cela se produirait, un agent mandaté par mes soins entrera en contact avec vous pour établir un rapport confidentiel. Vous me suivez toujours ?

— Parfaitement, Monsieur.

Il ajouta que ce serait toujours le même agent. Elle allait le rencontrer le soir même. De cet entretien préalable, dépendrait son recrutement.

Le rendez-vous eut lieu dans la chambre d’un grand hôtel. Myriam se trouva en présence d’un homme qui lui fit penser à un commando des forces spéciales : grand, le cheveu très court, baraqué sans l’être excessivement toutefois, mais visiblement solide et sérieusement musclé. La trentaine. Pas franchement antipathique, mais pas non plus le genre de type avec lequel on se risquerait à la contestation. Un ancien militaire sans doute.

Il la détailla à la manière d’un maquignon et maugréa un « bonsoir, Myriam » plus professionnel que chaleureux.

— Bonsoir, Monsieur. Comment dois-je vous appeler ?

— Thierry.

— Enchantée de faire votre connaissance, Thierry !

Elle lui tendit la main, mais il la repoussa négligemment.

— Ne perdons pas de temps, dit-il d’un ton sec. Déshabille-toi !

— Vous avez l’intention de me violer ? ironisa-t-elle pour tenter de détendre l’atmosphère.

— Tes références sont toutes élogieuses, mais je dois t’essayer moi-même avant de décider de la suite des événements.

Docile, Myriam se déshabilla, et l’homme en fit autant sans laisser paraître la moindre émotion. Nus face à face, ils s’observèrent sans pudeur. Il avait la carrure et la musculature d’un maniaque des salles de gym et un sexe de bon calibre, qui pour le moment demeurait au repos. Thierry se rapprocha et l’examina de pied en cap, avec des palpations de trafiquant de chair humaine.

— Question carrosserie, y a rien à redire, grommela-t-il, t’as tout ce qu’il faut là où il faut, et les proportions sont très équilibrées, généreuses, même, question poitrine.

— Merci, Thierry, vous n’êtes pas mal non plus !

— Alors, occupe-toi de moi comme tu t’occuperais d’un invité de marque si on te prend dans la boîte.

Elle se colla à lui et enroula ses bras autour de son cou puissant pour l’embrasser à pleine bouche, tout en faisant onduler lascivement son corps contre le sien. Le militaire se mit à bander, et plutôt très bien. Elle entreprit de lui caresser les fesses, dures comme du béton, tout en lui léchant le torse et les tétons, puis se mit à genoux, le visage à hauteur de la verge érigée.

— Vous bandez remarquablement bien, roucoula-t-elle d’une voix chaude tout en le palpant et le massant habilement.

Dès qu’elle le prit en bouche, il eut un frisson, émit un son de gorge. L’homme était taiseux, mais ses sens parlaient pour lui. Myriam lui réserva le meilleur traitement en matière de préliminaires, généreux et très complets, puis le poussa vers le lit. L’homme se coucha sur le dos, et elle le chevaucha de face pour s’empaler sur son sexe.

Myriam avait conscience qu’il lui faisait passer un test. Sans le montrer, elle s’amusait de l’analyse méthodique du regard qu’il fixait en permanence sur elle. Il s’était emparé de ses seins, les soupesait, les compressait sans trop de délicatesse.

— Pas mal du tout comme entrée en matière, admit-il enfin, c’est plaisant à vivre et très beau à voir. T’es naturellement chaude, ou tu tiens absolument à ce job ?

— Les deux, Thierry.

Elle avait failli dire « les deux, mon capitaine », mais se retint à temps. L’humour n’avait pas l’air d’être la qualité première de son testeur !

— C’est bien que tes seins soient aussi gros naturellement, commenta-t-il. Je n’apprécie pas les gonzesses siliconées.

Myriam se mouvait lascivement sur la queue fichée en elle, ondulant du bassin pour que la pénétration soit rotative ; elle lui flattait le torse en jouant avec ses tétons. Ensuite, elle se plia en deux pour les lécher, les sucer et les mordiller doucement.

— Continue comme ça, fit-il d’une voix devenue plus humaine, c’est bon ce que tu me fais !

Dans cette posture, malgré l’autorité et l’emprise que l’homme avait sur elle, Myriam le dominait et réglait elle-même le rythme de leur accouplement. Elle eut un spasme, c’était son premier orgasme.

— Tu pars toujours aussi vite ? questionna-t-il.

— Quand je suis bien prise, oui, je suis une jouisseuse à orgasmes multiples.

— C’est un bon point supplémentaire, les hommes aiment voir leurs partenaires jouir sous leurs assauts. Tu ne simules pas, j’espère ?

— Jamais quand je suis bien baisée. Mais je suis capable de faire semblant pour rassurer ou flatter un amant de qualité très moyenne.

Il l’informa que la société recevait beaucoup d’Africains et d’Arabes des pays du Golfe, que d’après les comptes rendus de leurs accompagnatrices, ils assuraient bien la plupart du temps. Certains étaient même insatiables, surtout avec une superbe nana de son acabit.

— Tu veux me prendre en levrette ? suggéra-t-elle quand elle eut recouvré son souffle.

En l’espace d’une demi-heure, le chef de la sûreté relationnelle de la multinationale fit un essai aussi complet que concluant des capacités de la nouvelle recrue, et celle-ci jouit à trois reprises.

— Tu es bonne pour le service. Tu veux un pseudo pour tes rendez-vous ?

— Non, Myriam me convient très bien.

Il précisa qu’avant chaque accompagnement, si le patron le jugeait nécessaire, il la rencontrerait pour la briefer sur le personnage et sur ce que la société pouvait attendre de ses confidences. Mais il fallait qu’elle soit subtile, qu’elle attende qu’il se livre de son plein gré, qu’elle le cajole afin de lui donner l’envie de prolonger leur tête-à-tête. Beaucoup d’hommes aimaient se confier à une femme dans l’intimité d’une chambre, ne serait-ce que pour prendre le temps de récupérer entre deux copulations.

— Je devrais chaque fois passer toute la nuit en sa compagnie ? s’enquit Myriam.

— C’est le client qui décide.

Le timing habituel commençait généralement par un dîner dans un bon restaurant, voire dans la suite d’hôtel du client. Suivait une partie de jambes en l’air, et si le client en exprimait le désir, Myriam restait avec lui toute la nuit. Il pouvait même arriver qu’il la réserve pour deux à trois nuits, ça s’était déjà vu, mais la majorité d’entre eux, si leur séjour se prolongeait, choisissait une fille différente pour chaque nuit.

— Ils nous choisissent comment, s’ils ne nous ont encore jamais vues ? demanda Myriam.

Elle apprit alors que le département relations publiques de la société tenait à leur disposition un recueil de photos très récentes de chacune des accompagnatrices, portraits et nus intégraux, avec les mensurations et juste un prénom. Les Noirs et les Arabes avaient une préférence marquée pour les jolies blondes bien roulées. Les autres, plus éclectiques, aimaient bien changer de style. La multinationale avait en catalogue des filles de toutes races. Les Asiatiques, qui représentaient la plus grosse partie de la clientèle, étaient surtout attirés par les brunes à la peau mate, les métisses et les blacks.

— Comment se fait-il que ce pisse-froid de Robert-Charles de Hauterive ne m’ait pas essayée lui-même ?

— Il n’aime que les hommes, au point de tenir les femmes en horreur, mais c’est un homosexuel refoulé et complexé qui n’assume pas son penchant. Il loue les services de jeunes prostitués très virils pour se faire enculer et, paraît-il, fouetter par ses amants.

— Comment le savez-vous ?

— Mon métier est de savoir, donc d’espionner.

Bien sûr, le directeur ne s’en doutait pas, mais dès que Thierry pouvait choper l’un de ses michetons, il savait le faire parler. Il suffisait qu’il agite sous leurs nez quelques billets de banque pour qu’ils se couchent, et lui racontent sans détour ce que Hauterive leur avait demandé de lui faire. Le patron, dans l’intimité, était maso et soumis, il adorait se faire fesser et flageller, il faisait des pipes comme la plus salope des nanas, et pour parler de son anus, il disait « ma chatte » ! Les mecs y entraient comme dans du beurre bien décongelé.

Myriam hocha la tête.

— Chacun son truc. De toute façon, moi, ça m’aurait gonflée de me faire tringler par cet iceberg inhumain.

— Ça lui va assez bien comme définition, ricana Thierry en se rhabillant comme s’il enfilait une tenue de combat.

En même temps, il lorgnait encore l’anatomie de sa nouvelle recrue.

— T’es vraiment canon, toi, comme gonzesse. T’embrasses toujours tes clients ?

— Presque toujours, oui.

Elle savait que la plupart des professionnelles s’y refusaient, mais elle, personne ne l’avait dressée à devenir une putain. C’était un choix personnel, uniquement motivé, dans un premier temps, par la nécessité vitale de se faire de l’argent. Elle y avait pris goût dès sa rencontre avec son premier client. Pour tout dire, elle était beaucoup plus nympho que pute.

— Tant mieux, reconnut-il. On ne fait jamais aussi bien son travail que quand on l’aime vraiment, et c’est vrai de n’importe quel boulot.

Le lendemain, la prévint-il, elle aurait à se rendre chez le photographe qui travaillait pour la multinationale. Il l’appellerait pour lui donner l’heure exacte du rendez-vous. L’homme avait installé son studio dans son appartement, à Neuilly, et il disposait d’une assistante-maquilleuse spécialisée.

CHAPITRE VII

Le photographe, un Allemand prénommé Kurt, était un type encore assez jeune, blond et svelte ; il lui fit un accueil aimable, et se montra d’une décontraction élégante. Tout de suite, Myriam fut confiée aux soins d’une jolie brune en blouse blanche qui l’emmena dans la salle de maquillage jouxtant le studio photo.

— Déshabillez-vous, je vous prie. Entièrement.

La fille, souriante, très cool aussi, portait un jean et un caraco sans manche qui moulait comme une seconde peau sa poitrine moins généreuse que celle de Myriam, mais de belles proportions tout de même. Ses tétons pointaient à travers le tissu élastique de son léger haut.

— Moi, c’est Sylvie, fit-elle, et vous ?

— Myriam.

— Enchantée, Myriam, j’adore les femmes superbes comme vous !

— Merci.

Lorsque la jeune recrue fut nue, Sylvie ausculta l’intégralité de son anatomie en passant une main légère sur sa peau.

— Ça va être facile, affirma-t-elle son examen terminé, tu n’as aucun défaut épidermique, pas de cicatrices, aucune trace disgracieuse. Je te ferai un maquillage corporel très soft.

— Vous allez me maquiller entièrement ?

— Oui, les photos doivent être impeccables.

Sylvie, munie d’un mètre ruban, lui prit les mensurations, les annonçant à voix haute :

— Tour de poitrine : 95, tour de taille : 60, de hanches : 85. Ça tient de la perfection ! Tu fais quelle taille et quel poids ?

— 1 mètre 72 pour 48 kilos.

— 95 C ou 95 D, les bonnets de soutien-gorge ?

— D.

— C’est ce que je pensais, fit-elle en prenant les seins de Myriam en conque dans ses paumes, de vrais pamplemousses bien fermes ! Moi, je ne fais que du 90 A.

— C’est déjà un beau volume !

— C’est gentil de me dire ça. Moi, je les voudrais plus gros... comme les tiens.

Myriam lui mit la main sur l’épaule. C’était l’harmonie générale des proportions qui comptait, et Sylvie, telle qu’elle la voyait, lui paraissait avoir une silhouette attrayante. La jolie brune pétillait de plaisir en buvant ses compliments. Elle passa ensuite plus de temps à la peigner, à maquiller son visage qu’à promener un pinceau de poudre fine sur son épiderme ; elle égalisa ensuite, aux ciseaux le contour de la toison pubienne, que pourtant Myriam entretenait régulièrement pour l’avoir moins épaisse qu’au naturel.

— Voilà, nous pouvons y aller.

Les projecteurs et les réflecteurs de lumière étaient déjà installés, le décor n’était composé que d’une tenture d’un gris neutre, et mate, Kurt, son Hasselblad en main, fit asseoir Myriam sur un tabouret assez haut et commença par une série de portraits sous différents angles, en lui indiquant la nature des pauses qu’il souhaitait lui voir prendre. Il lui demandait, parfois, de tenir sa longue chevelure entre doigts, les coudes relevés.

Elle eut droit à une critique :

— Vous me regardez et vous me souriez comme si j’étais votre amant et que vous aviez hâte qu’on couche ensemble !

Il la voulait coquine sans excès, avec dans les yeux, une lueur malicieuse. La même chose pour les nus en pied. Il fallait qu’on lise dans le regard de Myriam qu’elle se savait désirable et que ça lui plaisait de l’être.

La séance dura, comme prévu, une petite heure. Même s’il se trouvait souvent très près d’elle, le photographe ne la touchait qu’à peine, seulement pour rectifier une pause ou dégager la mèche de cheveux qui cachait un bout de sein. Myriam fut photographiée dans des postures très suggestives, mais à aucun moment, il ne lui demanda d’écarter les cuisses ou d’ouvrir trop ostensiblement la raie des fesses. C’était érotique, sensuel, mais nullement pornographique.

Elle trouva singulier qu’il ne fasse rien pour profiter de la situation, peut-être à cause de la présence permanente de l’assistante, délurée et très cool. C’était bien la première fois que Myriam s’exhibait nue devant un homme sans l’émouvoir, soit qu’il se montrât d’une courtoisie professionnelle parfaite, soit qu’il fût blasé à force de voir défiler devant son objectif autant de jolies filles largement affranchies, qui auraient répondu avec complaisance à ses avances.

— C’est parfait, Myriam, vous pourriez être mannequin ou modèle !

Sylvie l’entraîna de nouveau dans son antre esthétique et annonça, toujours sur le mode cool et fun :

— Je vais te doucher pour faire disparaître les résidus de poudre et de fond de teint.

La maquilleuse la savonna elle-même, s’attardant sur sa poitrine et ses fesses, et même entre les cuisses.

— Tu me plais, tu sais... tu es très pressée ?

— Non, pas spécialement...

Sylvie fit passer son caraco par-dessus tête, dévoilant des seins arrogants aux mamelons très bruns, puis ôta son jean ; dessous, elle n’avait pas de culotte. Se glissant dans la cabine de douche, elle enlaça Myriam amoureusement.

— Tu es trop belle, j’ai envie de toi, je te veux, ma chérie !

Plus amusée que choquée, Myriam entra dans le jeu d’autant plus facilement que la brune était ravissante et lui rappelait vaguement son amie de pensionnat. Elles s’embrassèrent sans façon, se câlinèrent avec effusion, se chauffèrent avec dextérité et passèrent sans transition dans une petite chambre attenante, se jetant sur le lit, tendrement enlacées. Blottie entre ses cuisses, Sylvie lui administra une minette vorace.

— J’adore ton petit abricot, tes lèvres ourlées qui recouvrent les petites nymphes.

Ce disant, elle les écarta, dégageant l’orifice vaginal qu’elle lapa et fouilla de sa langue.

— Je peux te doigter ?

— Au point où nous en sommes, tu peux me faire tout ce que tu veux...

Sylvie s’adonna longuement à sa caresse de prédilection puis se coucha tête-bêche sur sa partenaire afin que celle-ci la gratifie du même hommage buccal.

Myriam n’avait encore jamais léché le sexe d’une autre fille ; ce fut pour elle l’occasion de connaître de nouvelles sensations. La maquilleuse l’avait suffisamment échauffée, et elle continuait de la brouter pendant qu’elle, Myriam, lui passait sa langue dans sa moule ouverte et bien mouillée. Manifestement, Sylvie était une lesbienne expérimentée et gourmande, qui lui fit éprouver une forme d’orgasme plus diffus qu’avec un homme, mais tout aussi délicieux. L’extase fut moins fulgurante, mais bien plus longue. Quant à Sylvie, comme une vraie chatte en rut, elle poussait des cris en jouissant.

— On se reverra ? insista-t-elle après avoir repris ses esprits. Je voudrais qu’on devienne amies, toi et moi.

Myriam lui représenta qu’elle n’avait que peu de temps de libre. Ses activités, à présent, lui prenaient l’essentiel de son timing, de jour comme de nuit. Sylvie hocha la tête, oui elle comprenait. Myriam, comme la plupart des filles qui venaient se faire photographier par Kurt, avait pour fonction de satisfaire des hommes exigeants, mais cela ne devait pas l’empêcher de vivre une relation amoureuse avec une femme.

— Je m’en suis déjà tapé beaucoup, de tes consœurs, ajouta-t-elle. Et puis, j’ai bien vu que tu aimais ça !

Myriam reconnut qu’elle aurait eu du mal à prétendre le contraire. Jamais elle n’avait été aussi loin avec une fille. Mais la maquilleuse, vu son charme et la nature de son travail, ne devait pas manquer de partenaires féminines.

La réponse vint aussitôt :

— C’est vrai, mais toi tu me branches un max !

— Ecoute, je ne dis pas non, mais de temps en temps seulement, nous sommes bien d’accord ?

La maquilleuse acquiesça. De toute façon, elle changeait de fille tous les soirs ! Il était rare qu’elle dorme seule.

— Tu n’aimes pas du tout les hommes ? demanda Myriam.

— Uniquement dans les partouzes, quand ils me prennent à plusieurs et qu’il y a des filles aussi. Seule avec un type, ça n’est pas ma tasse de thé, alors qu’avec une fille je peux lui faire l’amour toute la nuit sans jamais me lasser.

— Quel âge as-tu, Sylvie ?

— Vingt-quatre ans. Et toi ?

— Je vais sur vingt-neuf.

Comme l’autre s’étonnait qu’elle en soit seulement à ses débuts dans le job d’accompagnatrice, Myriam lui expliqua que depuis quelques mois, elle était également call-girl indépendante et avait ses propres clients réguliers.

— Séduisante comme tu l’es, tu dois t’en faire un bon paquet ! s’écria Sylvie.

— Par principe et par souci de faire les choses le mieux possible, je ne prends pas plus de trois rendez-vous par jour.

— Et la nuit ?

— La nuit aussi parfois, j’accepte de satisfaire un client, mais je me préserve en même temps. C’est indispensable si je veux être en pleine forme et offrir les mêmes prestations à tous mes amants.

Sans réfléchir, Myriam confia à la maquilleuse qu’elle avait réussi à se libérer presque tous les week-ends pour se reposer. L’autre, bien sûr, saisit au vol l’information.

— Eh bien voilà, on pourrait se voir pendant les week-ends !

Myriam, qui tenait à sa liberté d’agir et voulait modérer l’ardeur de la maquilleuse, accepta de la rencontrer de temps à autre en fin de semaine.

— Tu es capable de m’épuiser autant sinon plus que certains de mes clients ! ajouta-t-elle en riant.

Plaidant pour obtenir gain de cause, Sylvie l’assura qu’elle savait, elle aussi, prendre son temps, câliner des heures, être douce et tendre. Elle pouvait aussi masser pour relaxer et détendre. Elle adorait s’occuper d’une superbe fille sans être obligée de se presser. Elle n’eut aucun mal à convaincre la call-girl. Toutes deux s’échangèrent leurs coordonnées téléphoniques. Puis Myriam, à brûle-pourpoint, l’interrogea à propos du photographe :

— Et Kurt, au fait, il ne drague pas ses modèles ?

Homosexuel, passif de surcroît, il ne s’intéressait qu’aux jeunes gens. De l’avis de Myriam, c’était dommage. Elle le trouvait beau garçon.

— Si tu mets un gode-ceinture, suggéra la maquilleuse, tu peux l’intéresser, je l’ai plusieurs fois sodomisé comme ça, pour le soulager.

Mais Myriam n’avait encore jamais enculé un homme.

Elle devrait essayer, avec Kurt, ce serait amusant, il était soumis et aimait bien se faire fouetter !

— Tu lui fais ça aussi ? interrogea Myriam, éberluée.

Oui, Sylvie lui faisait subir ces sévices, c’était lui qui le demandait, et elle y prenait plaisir. Ça l’excitait de faire gémir un homme, de le voir tressauter sous les coups de martinet, de lui rougir les fesses ! Elle l’obligeait même à sucer son gode, à genoux devant elle, et il ne faisait pas semblant ! Elle le sodomisait et il adorait ça.

Il y eut un silence, puis Sylvie reprit d’un ton plus confidentiel :

— J’aimerais le voir se faire mettre par l’un de ses jeunes amants, mais hélas, il ne se fait jamais enculer devant moi.

Sylvie connaissait tout de lui. Kurt était très pudique, il ne se montrait nu que sur ordre et rougissait de honte chaque fois. C’était le sentiment d’humiliation qui le faisait bander, il en avait les larmes aux yeux ! Kurt était un pur pervers.

Myriam secoua la tête. Une personne ne pouvait, selon elle, être qualifiée de perverse que si elle accomplissait sous la contrainte un acte qui la révulsait, et ne pouvait jouir que comme ça, c’était la forme que prenait sa sexualité.

— En tout cas, dit Sylvie, Kurt y trouve son compte et moi le mien. Je préfère avoir ce type de relation plutôt que de devoir coucher avec lui.

— S’il en avait fait un préalable à ton recrutement, tu aurais réagi comment ?

— Je l’aurais fait sans hésiter. Il me paie trop bien pour que je le lui refuse !

Myriam sourit intérieurement : le fric et le sexe restaient bien le nerf de la guerre. Pour plus d’une femme, coucher avec son patron était largement préférable au chômage ou à la précarité. Mais quand on en était là, mieux valait multiplier les occasions de gagner de l’argent comme elle le faisait.

Sylvie était l’assistante du photographe depuis deux ans. Avant, elle terminait ses études dans une école d’esthéticienne ; elle avait obtenu son diplôme d’Etat et aurait dû ensuite se retrouver dans un salon de beauté, mais le hasard lui avait fait rencontrer Kurt à un vernissage photo, et il était justement à la recherche d’une maquilleuse corporelle.

— C’est mieux payé qu’une esthéticienne débutante, tu comprends, et la perspective de maquiller de jolies filles nues m’émoustillait.

Sylvie n’avait pas toujours préféré les femmes aux hommes. Adolescente, elle sortait avec des copains et elle couchait facilement, espérant trouver le garçon capable de lui faire connaître le septième ciel, mais elle restait le plus souvent insatisfaite. C’est à l’école d’esthéticiennes qu’elle s’était intéressée de plus près aux filles : pour certains cours pratiques, les élèves se mettaient à poil, étaient amenées à se toucher, à se palper. Et quand elles s’exerçaient aux massages, la limite entre les gestes professionnels et les caresses était très ténue. C’est dans ces circonstances qu’elle avait connu ses premières amours saphiques, ce qui fut pour elle et pour quelques autres filles une révélation. Une femme, justement, léchait une chatte de façon beaucoup plus délicieuse que ne le faisaient la plupart des hommes.

— Il ne faut pas généraliser, ça dépend des hommes, répliqua Myriam. Mais je dois dire que j’ai savouré ta minette !

— Et moi, je raffole de tes jeux de langue, ma chérie !

Myriam repartit sereine. Elle venait de franchir une nouvelle barrière, et cette expérimentation sexuelle la satisfaisait pleinement. Damien était son guide dans l’hétérosexualité sous toutes ses formes, Sylvie le serait peut-être dans la pratique des amours féminines.

CHAPITRE VIII

Les photos prises par Kurt étaient très réussies : Myriam y était singulièrement mise en valeur, les courbes de son corps semblaient encore plus belles que nature. Le travail de maquillage corporel intégral de Sylvie y était pour quelque chose ; à cela s’ajoutaient un éclairage soigné et le talent indiscutable du photographe allemand. Thierry avait apprécié en connaisseur, et les contrats de l’accompagnatrice se succédaient au rythme d’un par semaine. Son mentor délégué par Robert-Charles de Hauterive profitait de ses rendez-vous professionnels avec la splendide jeune femme pour abuser de ses faveurs gracieusement, mais comme il était chaque fois porteur d’une nouvelle cible à satisfaire, Myriam ne s’en formalisait pas. C’était d’ailleurs convenu entre eux dès le départ. Thierry était si fasciné par le corps de la jeune femme, en particulier par sa poitrine, que même pour une simple fellation, il la voulait nue.

Myriam disposait maintenant de son propre appartement ; elle l’avait acheté à crédit, dans un immeuble moderne et de bon standing. Spacieux, confortable, il comprenait un vaste living ouvert sur une cuisine américaine parfaitement équipée, deux belles chambres dont chacune disposait d’une salle de bains, ainsi qu’une autre, plus petite, équipée d’un simple cabinet de toilette. La sienne jouxtait aussi un dressing qui était en soi une autre pièce, la seconde chambre étant réservée à ses activités vénales.

Elle avait engagé une jeune femme de ménage d’origine malgache, une jolie métisse à dominante noire, servile de nature, et dont la charge principale consistait à refaire le lit après chaque passage de client. Mina, c’était son prénom, savait évidemment que sa belle Maîtresse se prostituait, mais elle n’y voyait rien à redire et se montrait d’une discrétion irréprochable lorsqu’un homme se présentait. La servante disparaissait alors dans sa petite chambre au fond de l’appartement et y restait tout le temps que Myriam recevait.

Comme beaucoup des filles de sa race, le sexe n’était pas un tabou pour elle, qui très tôt, avait multiplié les expériences dans son pays. Réfugiée en France pour échapper à un mariage avec un homme bien plus âgé qu’elle, elle avait répondu à l’annonce passée par Myriam dans un journal gratuit : avoir un travail fixe, un salaire raisonnable, être logée et nourrie la sauvait d’emblée de la rue, dans une immense ville où elle ne connaissait personne, et dès son entretien d’embauche, elle était tombée sous le charme de son employeuse providentielle.

Myriam, de son côté, avait été sensible au charme exotique de la jeune Noire et à l’évidente serviabilité dont elle faisait montre.

— J’exerce un métier un peu particulier, lui avait-elle déclaré après s’être sentie en confiance, je reçois des hommes qui me paient pour obtenir mes faveurs, et c’est dans la chambre d’amis que les choses se passent.

— Cela ne me dérange pas du tout, si vous êtes heureuse ainsi, Maîtresse.

— Oui, j’en suis très heureuse, mais pourquoi me dis-tu « Maîtresse », Mina ?

— Si vous m’employez, je serai votre servante dévouée et vous serez donc ma Maîtresse... C’est comme cela que ça se passe dans mon pays : tous les serviteurs appellent leurs employeurs « Maître » ou « Maîtresse ».

— Alors d’accord, appelle-moi maîtresse !

Mina ajouta que si la dame l’employait, elle aurait tout pouvoir sur elle, y compris celui de la corriger et de la punir si elle commettait une faute ou une maladresse. Elle serait jour et nuit à son entière disposition puisqu’elle habiterait ici, dans l’appartement.

La spontanéité naturelle de la jolie Malgache intriguait Myriam. Les deux femmes étaient assises face à face dans le salon, la brune en déshabillé translucide et court qui ne cachait que peu de chose de ses appas et la Noire en pull informe et jean à bas prix.

— Je veux voir comment tu es faite, Mina. Déshabille-toi.

— Oui, Maîtresse.

Mina se leva et s’exécuta. Nue, elle était plus séduisante encore, avec un corps tout en finesse, des seins bien développés en forme de poire, avec des aréoles très noires et des tétons dardés vers le ciel. Sa toison frisée et drue formait un triangle épais au bas de son ventre et dissimulait le renflement de sa fente.

— Tourne-toi.

De dos, elle offrait une image aussi ravissante, des fesses menues, plantées haut, sous une chute de reins bien cambrée, un dos bien droit et des jambes fuselées. « Cette fille des îles est incontestablement racée, et sa beauté anatomique est le résultat d’un métissage particulièrement réussi », se dit Myriam.

— Quel âge as-tu, Mina ?

— Dix-huit ans, Maîtresse.

— Tu aimes les hommes, ou bien tu as une préférence pour les femmes ?

— Je suis très complète, Maîtresse, j’ai été initiée à tout dès mes treize ans.

Ce disant, la Noire se retourna et s’agenouilla devant Myriam sans que celle-ci ait à le lui demander. Son regard brillant disait toute l’attirance qu’elle ressentait pour sa splendide Maîtresse.

— Vous êtes la plus belle femme que j’aie jamais vue, Maîtresse.

Myriam releva sa nuisette, sous laquelle elle était nue, et écarta les jambes en posant une main câline sur son sexe. Mina comprit aussitôt et rampa jusqu’à elle, pointant son visage et son nez contre le pubis soyeux. Dès que Myriam écarta sa main, elle plongea entre les cuisses bien ouvertes et entama une minette pleine de dévotion. La Noire la léchait et la suçait avec une application servile, délicate, mais avide ; elle lui embrassait la belle bouche humide que formaient ses lèvres vaginales et ses nymphes, lapait les abords du vagin, titillait de la pointe effilée de sa langue la cavité qui béait, suçotait ou mordillait le petit bouton électrisé, ultrasensible, du clitoris.

La servante égalait en savoir-faire les talents de Sylvie, mais elle y ajoutait une forme de docilité raffinée qui rendait la caresse intime plus savoureuse encore. Les mains posées bien à plat sur les lobes fessiers de sa Maîtresse et les massant par petites pressions affectueuses, elle s’activait, le visage enfoui entre les cuisses de sa Maîtresse, avec une régularité d’esclave énamourée.

Otant complètement sa nuisette, Myriam murmura d’une voix rauque :

— Remonte sur ma poitrine, Mina...

La Noire le fit sans que jamais sa langue ni sa bouche aux lèvres pulpeuses ne quittent un instant la peau satinée de sa Maîtresse. Abandonnant provisoirement les fesses de celle-ci, ses mains, remontèrent aussi suavement le long des flancs de Myriam, empaumèrent les deux globes opulents tandis que sa bouche en suçait les bouts dressés.

Assise, le corps légèrement affaissé sur le dossier de son fauteuil, Myriam poussa un long soupir de contentement et caressa les cheveux crépus de sa servante, comme on flatte la crinière d’un animal domestique obéissant.

— Tu fais ça divinement bien, chuchota-t-elle en proie à une grande confusion charnelle.

— C’est un honneur et un privilège, Maîtresse.

Mina était quasiment sans défaut majeur, elle savait tout faire pour entretenir un appartement qui se devait de rester très accueillant en permanence. Elle accomplissait toutes les tâches ménagères, faisait la cuisine, et s’occupait des soins corporels réservés à sa maîtresse. Myriam prit l’habitude de se faire savonner et masser par sa jeune soubrette, dans sa baignoire ronde, de l’y attirer aussi nue qu’elle et de s’abandonner à ses mains câlines.

Sylvie, que Myriam invitait de temps à autre, était associée à leurs joutes saphiques. La jeune Noire s’acquittait à merveille de sa fonction d’assistante sexuelle à la disposition des deux autres.

Certains clients, en voyant la jolie soubrette qui les introduisait, eurent envie de disposer d’elle ; ils en firent la proposition à Myriam, mais celle-ci n’offrit sa servante qu’occasionnellement et moyennant un modeste cadeau de cinquante euros qu’ils devaient remettre directement à la jeune Noire. Patrick et Thierry, que Myriam recevait dans sa propre chambre, étaient, eux, dispensés de payer les services de la nymphette malgache.

Celle-ci était de plus amoureuse de sa bienfaitrice. A sa demande, le jeu de la soumission s’accentua : Mina dénonçait elle-même ses maladresses, bénignes la plupart du temps, comme le fait de casser un verre ou une tasse en faisant la vaisselle.

— Ce n’est pas bien grave, répondait Myriam.

Mais la jeune Noire insistait, elle devait être punie pour cela. A Myriam qui lui demandait quel genre de punition il convenait de lui donner, elle répondait :

— La fessée, Maîtresse, une bonne fessée bien cinglante, c’est ce que je mérite.

C’est ainsi que Myriam fit l’acquisition d’un martinet, puis d’une languette de cuir souple, de pinces à seins avec poids de plomb accrochés, d’une fine badine très flexible et de bracelets de cuir. Pour cela, elle se rendait avec Sylvie, qui au contact de Kurt s’était familiarisée avec ces instruments de sévices, dans un magasin du XIe arrondissement de Paris, spécialisé en accessoires sadomasochistes.

— Tu devrais acheter aussi des godes-ceinture de diverses tailles, lui conseilla son amie.

— Pour sodomiser ma douce Mina ?

— Elle... et d’autres, on ne sait jamais. Tu vas peut-être y prendre goût, comme moi, et les clients existent pour ce genre de rapport.

— On me l’a déjà dit, c’est vrai.

CHAPITRE IX

Le sixième contrat qui fut proposé à Myriam consistait en un accompagnement d’un type un peu particulier, qu’elle accepta sans hésiter. Thierry la briefa en la baisant avec constance, flatté d’être reçu dans la chambre personnelle de la call-girl de luxe que celle-ci était devenue. Elle retint scrupuleusement toutes les explications qu’il lui donna quant aux exigences du client en question.

Le jour venu, elle se prépara avec le plus grand soin : elle devait être totalement épilée et rasée, et c’est la douce Mina qui s’en chargea avec dévotion.

— Vous êtes aussi imberbe qu’un bébé, fit-elle en embrassant le pubis devenu glabre et en léchant amoureusement la motte renflée et la fente bien visible.

— Quel effet ça fait, ma chérie ? s’enquit Myriam.

— C’est très joli, doux au toucher, mais totalement impudique, sourit-elle, on voit tous les détails de votre adorable petite chatte !

Une longue limousine blanche aux vitres opaques vint la chercher au bas de son immeuble, et elle monta directement à l’arrière sans même apercevoir le chauffeur. L’habitacle était somptueux, équipé comme le plus confortable des salons, avec canapé en guise de banquette arrière et latérale sur un côté, moquette épaisse et moelleuse au sol, écran plat de télévision, minibar en acajou agrémenté de cuivre et même un ordinateur intégré. Elle s’installa tout à l’arrière, appréciant le luxe de l’ensemble et le silence impressionnant du moteur de ce bijou de haute technologie, qui paraissait glisser sur l’asphalte comme un tapis volant.

Myriam avait du temps devant elle, aussi elle ne se prépara qu’à l’approche de l’aérogare de Roissy. L’impression était curieuse, elle avait beau savoir que personne ne pouvait ne serait-ce que l’apercevoir à travers les vitres noires, il était étrange de se mettre nue dans le flot de la circulation, alors que la limousine américaine attirait tous les regards et qu’elle les distinguait parfaitement.

Elle rangea ses vêtements dans les tiroirs d’une petite commode en prolongement du minibar et y trouva la longue cape rouge dont lui avait parlé Thierry. Elle s’en recouvrit, et n’alla s’agenouiller face à la banquette arrière, le plus loin possible de l’unique porte qui permettait d’entrer dans cet habitacle hollywoodien, qu’au moment où la voiture s’immobilisa au bord du trottoir longeant le Terminal D.

Elle vit son client arriver, encadré de deux hommes costauds qui portaient ses valises et devaient être ses gardes du corps, et eut quelques secondes pour l’observer. C’était un émir d’un pays du Golfe, haut dignitaire très influent d’après ce que son mentor lui avait confié, vêtu d’une tenue traditionnelle avec djellaba blanche et chèche sur la tête. L’homme, qui portait une barbichette également traditionnelle, avait le visage rond et mat, des sourcils noirs très épais, et une corpulence de nabab ventripotent. Myriam lui donna une quarantaine d’années bien tassées, ce qui correspondait aussi aux indications fournies par Thierry.

Ce dernier l’avait mise en garde :

— J’ignore son âge exact, je sais seulement que ce n’est plus un perdreau de l’année. Même si tu le trouves un peu répulsif, surtout ne le lui fais pas sentir : cet homme est un très gros poisson pour la compagnie !

En réalité, se dit la splendide call-girl, le terme de gros bovin eût été plus approprié. Elle concentra ses pensées sur les quatre mille euros cash que lui vaudrait cette prestation singulière.

L’homme pénétra lourdement dans l’habitacle, s’avachit au milieu du canapé et attendit que la portière soit refermée pour la regarder de ses yeux salaces.

— Je me prosterne devant Votre Altesse, articula lentement Myriam en faisant glisser la cape de ses épaules.

— Quel est ton nom ? l’interrogea-t-il en anglais.

— Je suis Myriam, Votre Altesse, et vous disposez de votre servante selon votre désir, répondit-elle en anglais.

Elle vit les deux gardes du corps monter dans une Mercedes noire, prête à suivre la limousine qui s’ébranlait en douceur. Le prince arabe écarta les jambes et les genoux avec l’aisance que lui permettait l’ampleur de sa djellaba. Myriam rampa vers lui à quatre pattes, et se redressant sur ses genoux, lui présenta ses seins dans ses paumes en conque. Il en saliva et son regard se fit plus lubrique encore. La call-girl lâcha sa poitrine pour croiser docilement ses mains dans le dos et se laissa peloter fiévreusement par le gros bouffi aux mains fermes, mais trop moites à son goût.

La limousine roulait presque au ralenti, le chauffeur ayant dû recevoir des consignes en ce sens. Comme la vitre de séparation était aussi opaque que les autres, il ne pouvait voir ce qui se passait dans le salon arrière de sa voiture, mais il le savait, sans aucun doute.

L’homme prenait tout son temps pour ausculter en détail l’anatomie de la créature de rêve destinée à agrémenter son court séjour parisien. Quand il l’eut examinée de partout, il releva jusqu’au ventre l’étoffe de sa djellaba sous laquelle il ne portait rien. Myriam remarqua d’abord l’épaisse pilosité qui couvrait sa peau gélatineuse et le gros boudin dressé, rougeaud et veineux, qui lui tenait lieu de sexe. Surmontant son dégoût, elle se pencha respectueusement, prit le pénis entre ses doigts délicats, le palpa, le massa habilement, soupesant les lourdes couilles étonnamment grosses et très velues. Elle observa avec circonspection la prune violacée que formait le gland, qu’elle se mit à lécher rituellement. L’émir lui caressait les seins, s’interrompant par instants pour lui flatter sa longue chevelure. Il grognait de satisfaction en savourant la lente et très experte fellation qu’elle lui administrait en mimant la plus grande ferveur : il n’était pas donné à tout le monde de sucer un prince du sang, dans une limousine de prestige, agenouillée nue aux pieds d’un pacha bedonnant qui s’était contenté de soulever son ample vêtement.

Fort heureusement, l’homme était d’une propreté corporelle irréprochable et s’était parfumé de partout, sexe compris. Dans la bouche laborieuse de Myriam, sa bite monstrueuse se rallongeait, s’épaississait et se durcissait encore, pour prendre des proportions quasi animales, genre chevalin !

Thierry avait été très précis :

— Arrange-toi pour le pomper le plus longuement possible, c’est ce qu’il exige, ce gros porc vicieux, d’après ce que m’ont rapporté tes deux collègues qui y sont déjà passées...

Et de fait, l’Arabe avait de l’endurance : malgré les effets appréciables que lui procurait cette reine de la fellation, Myriam ne sentait pas encore dans sa bouche les prémices d’une éjaculation. Elle s’habituait à cette queue d’apparence peu ragoûtante, et dans la posture de soumission dans laquelle elle se tenait, le visage en grande partie masqué par les bourrelets graisseux du ventre de son client, elle pouvait fermer les yeux, ce qui rendait sa longue gâterie moins pénible. A ce stade de sa nouvelle existence, elle était déjà incapable de comptabiliser le nombre exact de verges différentes qu’elle avait honorées de sa bouche redoutablement efficace, mais elle en avait connu de toutes les tailles et de toutes les formes anatomiques possibles. L’appât du gain primait sur les appas de ces messieurs !

L’homme repu ne se soulagea qu’au moment où la limousine empruntait le périphérique. Les épaisses giclées de sperme dont il inondait sa bouche paraissaient ne pas vouloir se tarir. Myriam avalait au fur et à mesure l’éjaculation animale, en dégustant modérément la saveur poisseuse et fade. Elle lapa les ultimes gouttes en léchant le méat encore ouvert et nettoya de sa langue le gros gland souillé. Pour parachever cette délicate attention et parfaire la toilette intime de l’émir, elle lui passa sur le sexe une lingette humide et parfumée qu’elle tira de son sac à main.

L’Arabe, qui avait croassé en jutant, rabaissa sa djellaba impeccablement blanche et lui demanda de lui servir une coupe de champagne bien frais, mais s’abstint de lui en offrir à elle. Comme une esclave bien dressée, elle rampa de nouveau dans l’habitacle et servit Son Altesse avec toute la docilité exigée.

Toujours en anglais, il consentit à lui faire un compliment désinvolte :

— Tu m’as très bien sucé, Mademoiselle Myriam, c’était délicieux de bout en bout !

— Ce fut un honneur et un régal pour votre humble servante, Votre Altesse, répondit-elle en se prosternant pour baiser ses babouches vernies.

Lorsque le long véhicule s’immobilisa enfin devant l’un des plus beaux palaces de la capitale, le prince arabe en sortit en laissant Myriam nue dans l’habitacle. Elle ne se rhabilla qu’après son départ, comme il était convenu.

L’un des gardes du corps qu’elle avait vus à Roissy revint la chercher et la fit entrer par une porte de service à l’intérieur du palace. Par un ascenseur réservé au seul personnel, ils gagnèrent le neuvième et dernier étage, l’homme la tenant par un bras comme si elle était sa captive. Ils entrèrent dans une immense suite royale et elle fut conduite dans une chambre attenante disposant de sa propre salle de bains.

— Son Altesse sérénissime reviendra après le déjeuner pour se reposer, annonça l’imposant garde du corps qui parlait parfaitement français, et tu l’accueilleras exactement comme tu l’as fait dans la voiture. C’est bien compris ?

— Tout à fait, Monsieur.

— Une collation te sera apportée. Tu ne dois pas sortir d’ici avant le retour du prince.

Elle le savait déjà, mais écoutait sagement les consignes données par l’armoire à glace peu aimable. Dès qu’elle se retrouva seule, n’entendant plus le moindre bruit dans la suite, elle appela de son portable son mentor de la multinationale.

— Alors, tout s’est passé comme prévu ? demanda-t-il aussitôt.

— A la virgule près, mon chéri !

— Tu l’as bien pompé, le gros porc ?

— Il était très satisfait, bien plus que moi, je dois dire !

— Je n’en doute pas, ma toute belle, mais on ne va pas te refiler quatre mille euros pour te faire sauter par Georges Clooney !

— Dommage, pouffa Myriam.

Son mentor lui recommanda de prendre un bain avant que l’émir ne revienne faire la sieste, et de se parfumer partout.

— Tu me l’as déjà dit, Thierry, fit-elle d’un ton légèrement impatienté.

Il répliqua qu’avec ce genre de client, on ne prenait jamais trop de précautions. Myriam haussa le ton :

— Je suis en mission et j’irai jusqu’au bout, tu peux me faire confiance, mon beau salaud qui me baise si bien...

Thierry raccrocha sur un gros rire de mâle satisfait de lui-même. Myriam se fit couler un bain dans lequel elle se prélassa longuement. Elle aurait aimé que Mina soit là pour la câliner amoureusement ; la jeune Noire avait une manière si douce de chérir sa Maîtresse que ses caresses la faisaient planer voluptueusement.

Elle était encore dans la baignoire quand une femme de chambre entra dans sa chambre avec un plateau.

— Voici votre collation, Mademoiselle !

— Vous avez un instant ?

— Oui, Mademoiselle, que désirez-vous ?

— Venez, s’il vous plaît.

La soubrette se présenta dans la salle de bains. C’était une fille jolie et fine, blonde et très blanche, dont les cheveux tirés en chignon dévoilaient totalement l’ovale gracieux de son visage. Myriam la trouva à son goût et lui décocha un sourire coquin.

— Quel est votre prénom ?

— Melissa, Mademoiselle...

— Voulez-vous me savonner le dos, Melissa ?

Et elle se mit debout sans attendre la réponse.

La jeune soubrette s’exclama :

— Que vous êtes belle, Mademoiselle !

Elle se plaça contre le rebord de la baignoire et s’empara d’une savonnette parfumée qu’elle promena doucement sur les épaules et le dos de la cliente. Myriam gloussa de contentement : les mains de cette fille avaient la même douceur que celles de Mina, et elle semblait apprécier la tâche qui lui était demandée.

— Vous êtes descendue à l’hôtel pour plusieurs jours, Mademoiselle ?

— Non, je repars demain matin. J’accompagne l’émir. Pourquoi cette question ?

D’une voix qui trahissait son émotion, la fille expliqua que ça lui aurait fait plaisir de s’occuper plus longtemps d’une femme aussi superbe.

Ses mains se firent plus appuyées sur la peau recouverte de mousse savonneuse. Quand elles s’immobilisèrent sur la chute de reins :

— Continuez, Melissa, c’est très agréable, murmura Myriam.

La call-girl ouvrit ostensiblement les cuisses. La soubrette prit à pleines paumes les lobes fessiers et les massa avec tendresse, puis glissa ses doigts dans la raie.

— Nettoyez-moi partout, insista Myriam, absolument partout. Ça ne vous gêne pas, au moins ?

— Au contraire, soupira la jeune servante, vous êtes si...

Avant qu’elle ne trouve l’expression adéquate à ce qu’elle ressentait, Myriam se pencha, la croupe tendue vers elle, et la laissa fouiner habilement entre ses cuisses. N’hésitant plus, Melissa, alors, la doigta en profondeur, le pouce dans l’anus et deux doigts dans le vagin.

— Oh oui, c’est bon comme ça, haleta la call-girl.

— Malheureusement, je ne peux pas rester avec vous, je suis attendue en cuisine.

Myriam se retourna, riva son regard sur les yeux pétillants de la fille. Celle-ci, à présent, empaumait les globes somptueux de sa poitrine.

— Vous avez des seins absolument fabuleux, chuchota la domestique, tout est parfait chez vous, c’est la première fois que j’ai le bonheur de caresser une femme aussi bien faite !

Leurs visages se rapprochèrent, leurs lèvres s’unirent, puis s’ouvrirent, leurs langues et leurs salives se mêlèrent fougueusement.

— Il faut que je parte, dit à regret Melissa tout émoustillée, mais vous pouvez me rappeler au 24-37, je dispose de plus de temps entre les services des repas...

La call-girl sortit de son bain, se parfuma, puis goûta à la collation qu’elle trouva succulente bien que n’ayant pas très faim. Elle attendit ensuite, nue et au repos, le bon vouloir du prince arabe.

Le garde du corps vint la chercher pour la conduire à la chambre de son maître, à l’autre bout de la suite royale. Il lorgna sans discrétion la nudité éblouissante de la jeune femme et se permit de lui flatter les fesses d’une main leste. La call-girl se contenta de lui sourire aimablement. A tout prendre, elle aurait préféré s’envoyer en l’air avec lui plutôt qu’avec le gros porc.

L’émir était sous la douche ; selon les instructions reçues, Myriam s’agenouilla au pied du lit, face à la porte ouverte de la luxueuse salle de bains. Avant de s’en aller, le garde du corps lui palpa la poitrine. L’émir réapparut nu, ruisselant ; l’eau collait ses poils aux bourrelets de sa peau. Velu de partout, y compris les fesses, il faisait penser à un gorille échappé de sa jungle. Son sexe, déjà long même au repos, pendouillait en arc de cercle sous sa bedaine et les grosses boules de ses testicules ballottaient dans le sac poilu de ses bourses.

L’homme s’avança lourdement vers Myriam, qui inclina la tête en signe de respect, et se coucha au milieu du lit, sur le dos, avec l’élégance du pachyderme, les jambes largement écartées.

— Viens me sucer, Mademoiselle Myriam ! grogna-t-il en anglais.

— Tout de suite, Votre Altesse.

Elle monta sur le lit, s’accroupit entre ses jambes, se pencha pour se saisir de la verge encore molle. Elle la massa en léchant copieusement ses couilles lourdes et entama sa fellation dès que ses mains sentirent le membre se raidir.

Cette fois encore, il résista longtemps à la gâterie qui lui était dispensée avec dévotion et avec le savoir-faire d’une grande courtisane très entraînée.

— Stop, now ! fit-il soudain.

Myriam s’interrompit, se releva sur ses genoux. D’un geste vulgaire, l’Arabe lui fit signe de monter sur son bas-ventre. Elle s’exécuta, le chevaucha tout en guidant de sa main le mandrin luisant entre ses cuisses, pour le placer entre ses lèvres vaginales. Toute femme ordinaire eût souffert de cette intromission monstrueuse, mais Myriam, depuis quelques mois, avait eu droit, dans ses trois orifices, à toutes sortes de calibres. Elle se l’enfonça jusqu’à la garde, l’émir se mit à lui pétrir les seins, comme si c’était de la bonne pâte.

— Fuck you slowly !

Elle acquiesça en agitant lascivement son bassin, montant et descendant le long de la queue profondément enfoncée en elle. Myriam préférait nettement être pénétrée de cette façon plutôt que l’avoir en bouche, ou encore, vu son poids, allongé sur elle. Il la remplissait bien, elle mouillait et allait et venait sur sa queue à un rythme lent, comme il l’exigeait. Ses sens se réveillaient, ses entrailles s’embrasaient. Le visage congestionné, l’Arabe la prit par la nuque pour la plier davantage jusqu’à ce que leurs bouches se soudent. Il lui roula une série de pelles libidineuses, puis sortit sa grosse langue baveuse qu’il lui agita sous le nez pour qu’elle la suce. Myriam, qui sentait monter en elle l’excitation, se mit à téter le bout de chair humide comme une grosse tétine de nourrice, les lèvres plaquées à la bouche de son client. De temps à autre, l’homme reprenait sa langue pour un baiser plus classique, puis la ressortait en la vrillant pour qu’elle la suce de nouveau. Ses mains moites ne cessaient de parcourir sans cesse sa poitrine, son dos et ses flancs soyeux, s’attardaient de temps à autre sur ses fesses pour les malaxer.

Myriam continuait de se baiser à la même cadence, et le membre raidi de l’émir ne donnait aucun signe de faiblesse. L’homme avait de l’endurance à la tâche et aimait faire durer le plaisir. Elle eut un premier orgasme salvateur qui le fit rire grassement. Il la félicita en anglais d’être une si bonne femelle.

Parce qu’il n’avait pas d’autre exigence, elle resta sur lui à s’agiter près d’une heure, jouissant à trois reprises. L’émir, enfin, se décida à conclure sa copulation presque passive. A nouveau, la bouche experte de la call-girl servit de réceptacle aux jets de sperme qui l’inondaient.

Quelques minutes plus tard, Myriam fut reconduite dans sa chambre d’attente par le garde du corps aux mains baladeuses. Celui-ci lui annonça qu’il viendrait la visiter, puis qu’elle passerait la nuit dans le lit du prince.

Myriam leva sur lui un regard interrogateur.

— Me visiter ?

— Oui, ce sera mieux pour toi. D’ici là, tu ne dois recevoir qui que ce soit, pas même la soubrette de service.

— Mais pourquoi ?

— Nous savons ce qui s’est passé entre toi et elle dans la salle de bains. Repose-toi, maintenant : la nuit sera longue.

Le chef de la sécurité avait cuisiné Melissa qui lui avait tout avoué sans faire trop de difficulté.

Myriam prit un bain très chaud et s’assoupit rapidement sur le lit de sa chambre. Quatre heures plus tard, elle fut réveillée par le garde du corps, suivi de Melissa qui apportait son dîner. La soubrette, qui faisait profil bas et n’osait regarder Myriam dans les yeux, posa le plateau et s’éclipsa sans demander son reste.

Comme le cerbère s’incrustait dans la chambre, Myriam lui demanda son prénom pour tenter de l’apprivoiser.

— Tarek.

Il s’installa dans un fauteuil et la regarda picorer son dîner. Elle était sortie du lit toute nue et n’avait pas jugé utile de se couvrir devant cet homme qui connaissait déjà son anatomie.

— Pour quel motif restez-vous là, au juste ?

— Pour te préparer.

— Me préparer à quoi ?

— A donner tes fesses au prince ! Cette nuit, il va vouloir aussi t’enculer, et moi je suis chargé de t’ouvrir avant.

— Vous allez m’enculer vous aussi !

— Entre autres choses, oui, et tu me remercieras comme les autres, ma bite est moins grosse que la sienne. Je passe toujours en premier, sur ordre du prince.

Thierry devait être au courant, puisque cela s’était déjà produit avec les filles qui l’avaient précédée, alors pourquoi avait-il omis de lui préciser tous ces détails ? Au point où elle en était, cette perspective ne la troublait nullement, et elle était bien placée pour savoir qu’une sodomie préparée et déjà accomplie facilite la seconde intromission.

Quand elle eut achevé de dîner, il l’enjoignit d’aller prendre une douche. Pendant qu’elle faisait pleuvoir sur sa peau l’eau tiède, puis s’aspergeait les seins d’un jet froid, Tarek se déshabillait. Il offrit à sa vue, quand elle revint dans la chambre, un corps de boxeur catégorie poids lourds – rien que du muscle et de la carrure solide – et un sexe d’un bon calibre, mais moins monstrueux que l’autre.

— On va faire ça gentiment, dit-il, et je ne vais pas me contenter de t’élargir le cul.

— D’habitude, on me paie pour me baiser...

— C’est compris dans le prix, tu aurais dû le savoir. Ne fais pas d’histoire, je peux être très méchant si je veux ! Alors, mets-toi à genoux et suce-moi !

— OK, Tarek, ne vous énervez pas !

Il prit son temps pour la sauter dans diverses positions avant de lubrifier copieusement l’orifice anal à l’aide d’un tube de gel et de l’enculer en levrette, ce qui fut très facile.

— Dis donc, t’es vachement bien dilatée, toi, tu te fais enfiler souvent ?

— C’est mon métier, vous devez le savoir, non ? se moqua-t-elle en lui tendant sa croupe de façon plus arrogante encore.

Une heure plus tard, Tarek l’amena à son Maître. Il était soulagé et satisfait, Myriam s’était montrée bonne fille, et il avait fait d’elle tout ce qu’il voulait, lui affirmant que sa place était dans un harem comme en possédait le prince.

— Belle comme tu l’es, tu ne serais pas esclave, mais favorite !

— Et ça change quoi ?

Il lui expliqua que tout le monde pouvait baiser les esclaves, elles n’avaient pas le droit de refuser, tandis que pour une favorite, il fallait l’autorisation du prince.

— Et il la refuse souvent ? demanda Myriam.

— Pratiquement jamais.

— Donc, ça ne change rien !

Comme elle devait s’y attendre, la nuit fut longue et éprouvante. L’émir, poussif et visqueux, était un étalon infatigable. Il mettait très longtemps avant de se répandre dans sa bouche, mais était de nouveau d’attaque dans la demi-heure qui suivait. Vu sa corpulence, il ne pouvait la pénétrer qu’en levrette, ou elle accroupie sur lui. Pour la première sodomie, il l’embrocha debout au pied du lit, elle à quatre pattes dessus, tout près du bord. Mentalement, Myriam remercia Tarek de l’avoir précédé, sans quoi ce client inhabituel l’aurait sans doute déchirée. Il la fit sérieusement gémir lorsqu’il la força, mais réussit à lui imposer la totalité de son mandrin hors norme sans faiblir une seule seconde. Les deuxième et troisième sodomies de la nuit furent naturellement moins douloureuses, mais Myriam en ressortit lessivée.

— Je te jure que je n’ai pas volé ces quatre mille euros, dit-elle à Thierry venu lui remettre l’enveloppe, et en même temps, obtenir sa petite commission sexuelle, ce type m’a épuisée et complètement défoncée. Je suis incapable de dire combien de fois il m’a fait exploser pendant cette interminable nuit !

— Valait mieux qu’elle soit interminable plutôt que minable, non ?

CHAPITRE X

Damien, le tout premier client de Myriam, et fournisseur des suivants, était devenu pour elle un véritable ami. Il était le seul, pour l’instant, avec lequel elle s’amusait aux jeux de la soumission soft. C’était leur truc à eux, le plus qu’elle n’accordait qu’à lui, et elle avait apprécié qu’il ait tenu sa promesse de n’en parler à personne d’autre.

Un jour, il lui proposa de l’emmener dans un club privé SM pour accroître sa connaissance du sujet.

— C’est le meilleur de la capitale, très bien fréquenté et superéquipé de donjons accessibles à tous les regards. Tu ne seras évidemment obligée à rien, ma chérie, tu pourras si tu le veux te contenter d’observer et d’analyser les divers comportements des uns et des autres.

— Tu me présenteras comme ta soumise ?

— Uniquement si tu me le demandes, parce qu’on y rencontre aussi des couples libertins qui ne pratiquent pas les jeux de domination ou de soumission.

— Que viennent-ils faire là, alors ?

— D’abord se rincer l’œil, et éventuellement se servir des esclaves des deux sexes totalement disponibles soit pour les flageller, soit pour un usage purement sexuel.

Voyant qu’il avait éveillé la curiosité de la call-girl, Damien poursuivit ses explications : sans être nécessairement branchés SM, ceux qui fréquentaient l’endroit étaient tous échangistes, ils aimaient multiplier les partenaires, mais pouvaient aussi ne faire l’amour qu’entre eux. La seule règle imposée dans ce club, c’était l’exposition aux autres : les cabines, alcôves, ou salons intimes n’étaient munis d’aucune fermeture. Toutes les formes de baise y étaient possibles à condition d’être pratiquées en public.

Myriam, qui avait la plus grande confiance en son client et amant, accepta la proposition et s’arrangea pour n’avoir aucun rendez-vous cette nuit-là.

Damien l’invita à dîner au restaurant. Il ne servait à rien d’arriver au club avant 22 heures 30.

Outre qu’il faisait partie des hommes avec lesquels elle adorait coucher, Damien était un gentleman élégant, d’une galanterie jamais prise en défaut. Comme toujours, il se montra charmant, drôle, détendu et rassurant. Vu de l’extérieur, c’est-à-dire de ceux qui étaient attablés ce soir-là dans le même restaurant coquet, ils donnaient l’apparence d’un couple d’amoureux ordinaire. Damien était habillé tout en noir, comme le « dress code » du club l’exigeait, chemise, costume et chaussures, et Myriam avait opté pour une courte robe rouge en cuir, très décolletée sur sa somptueuse poitrine et plus encore dans son dos. Par-dessus, elle avait enfilé, pour la séquence restaurant, un gilet classique.

— Tu es déjà venu souvent dans ce club ?

— Deux fois, avec la même soumise.

— Tu la vois encore, cette fille ?

— Plus du tout... depuis que je te connais.

— Flatteur !

Non, ce n’était pas pour lui complaire qu’il disait cela. La fille était loin d’être aussi belle que Myriam ; en revanche, c’était une vraie soumise, qui adorait se faire fouetter, surtout en public, et se voir offrir à plusieurs hommes en même temps.

— Tu la fouettais, toi aussi ? demanda Myriam.

— Bien sûr. Elle jouissait bien mieux quand elle avait eu sa dose de souffrance et d’humiliation.

— Tu me voudrais comme elle ? le taquina-t-elle.

Il secoua la tête. On ne forçait jamais quelqu’un à faire quelque chose qu’il n’a pas lui-même désiré, c’était la base même de la domination. Nadine, elle, avait un besoin viscéral de souffrir pour bien jouir.

— Ce n’est pas ton cas, ma chérie, ajouta-t-il. Je te crois plutôt capable de devenir une redoutable dominatrice.

— Qu’est-ce qui te fait penser cela, Damien ?

Elle assumait à la perfection les multiples facettes de sa sexualité, Myriam était une jouisseuse-née, même si elle ne l’avait pas su très tôt dans sa vie. Elle était curieuse de tout, et il l’avait toujours vue aller au bout de sa curiosité. Seule une femme de caractère, douée d’une forte personnalité, était capable de se comporter de la sorte.

La call-girl lui confia qu’il était d’ores et déjà pour elle sinon un Maître, du moins le meilleur des guides et des initiateurs. Elle savourait sa compagnie.

Il lui pressa la main.

— Moi aussi, Myriam je suis bien avec toi. Tu illumines ma vie !

Bon prince, Damien lui avait donné sept cent cinquante euros pour cette prestation nocturne, prix qu’elle avait jugé très convenable. Pour lui, elle serait venue à moins.

— Ce soir, je t’appartiens totalement, mon chéri, lui susurra-t-elle avec un sourire coquin et plein de promesses. Tu pourras me faire tout ce que tu voudras.

— Si l’envie me prenait de te prêter à un autre, tu accepterais aussi Myriam ?

— Oui, parce que je veux toujours aller au bout d’une expérience...

La call-girl avait choisi de porter une robe rouge aussi sexy parce qu’elle avait décidé de jouer le rôle de la soumise en public, mais le cuir suscitait l’ambivalence : elle pouvait également se montrer dominatrice. Pas vis-à-vis de Damien, mais avec tout autre soumis, et ils étaient nombreux dans ce temple dédié au sadomasochisme haut de gamme.

Elle voulut savoir si une Maîtresse pouvait avoir une relation sexuelle complète avec son esclave.

— Naturellement, répondit Damien, puisqu’elle fait de lui ce qu’elle veut ! Mais c’est elle qui décide, son esclave ne peut en aucun cas lui quémander une telle faveur.

Certaines dominatrices, ajouta-t-il, s’y refusaient par principe. Elles couchaient même avec d’autres hommes, non soumis, devant son esclave pour augmenter la frustration de ce dernier.

Il fallait montrer patte blanche pour accéder au club privé, être visualisé au travers d’un judas grillagé et franchir un sas occupé par un immense Noir responsable de la sécurité et chargé de sélectionner la clientèle. La prestance naturelle de Damien et la tenue très affriolante de Myriam, qui s’était débarrassée de son gilet avant de se présenter, firent très bonne impression.

— L’entrée pour un couple est de cent vingt euros.

Damien, qui connaissait les tarifs en vigueur, avait les billets à portée de main, dans la poche de son pantalon.

— Je vous souhaite de passer une très belle soirée, dit le Black à la carrure impressionnante, et il actionna le mécanisme d’ouverture de la seconde porte.

Myriam eut l’impression de pénétrer dans un château moyenâgeux : grosses pierres de taille apparentes sur tous les murs, plafonds voûtés, vieilles poutres en bois épais, candélabres flamboyants distillant une lumière tamisée, et de multiples tentures opaques et lourdes, en satin rouge du plus bel effet. Seule l’épaisse moquette très noire qui recouvrait le sol, ainsi que la musique d’ambiance diffusée par de très modernes baffles rondes et argentées, attestaient qu’on ne faisait pas un voyage dans l’Histoire. Mais, assurément, ils pénétraient dans un autre monde.

— Soyez les bienvenus dans mon antre, mes amis, tonna d’une voix de stentor une créature surréaliste vêtue entièrement de cuir noir, longs gants compris, et portant des cuissardes assorties qui la rehaussait de dix bons centimètres.

Elle était brune, le cheveu coupé court avec une frange sur le front, à la chinoise, possédait un beau visage de jeune quadragénaire et un corps aux formes sculpturales, moulées dans son harnais fait de lanières entrelacées qui laissait nue sa poitrine en pointe d’obus.

— Je suis Maîtresse Alexandra et je dirige ce club.

— Enchanté. Je suis Maître Damien et je vous présente ma soumise, Myriam.

— Très belle plante, répliqua-t-elle avec hauteur en posant une main possessive sur la taille de la jeune femme, vous me permettez de la palper ?

— Je vous en prie !

Avant même qu’il réponde, elle soupesait la poitrine de Myriam. Elle fit descendre le zip qui fermait la robe sur le devant afin de dénuder la poitrine de la call-girl et de la manipuler.

— Des seins aussi parfaits, c’est rare ! affirma-t-elle.

Elle fit pivoter la soumise novice sur elle-même et souleva le bas de sa robe pour flatter les rondeurs des fesses nues. Le contact froid des gants de cuir sur sa peau fit frissonner Myriam. Celle-ci, un peu surprise de cet accueil, se crispa quand la dominatrice testa la souplesse de ses sphincters en lui introduisant son pouce dans l’anus en corolle.

— C’est bien, Maître Damien, je constate que vous la sodomisez fréquemment. Retourne-toi, chérie, et montre-moi ta petite chatte !

Myriam obéit. Faisant face à l’impressionnante matrone, elle remonta sa robe à la taille. Le visage d’Alexandra se rembrunit. Elle pinça avec sévérité le téton, puis gifla le sein de la call-girl.

— Tu ne sais pas encore que tu dois me dire « oui Maîtresse Alexandra » ?

— Je vous demande pardon... Oui, Maîtresse Alexandra.

— D’ordinaire, ce genre d’insolence est sanctionné de vingt coups de fouet, dit-elle en se tournant vers Damien, mais c’est à vous d’en décider puisque cette très jolie salope vous appartient.

— J’y songerai, répondit-il laconiquement.

Radoucie, Alexandra posa sa main en conque sur le bas-ventre glabre de Myriam.

— Vous l’avez rasée, c’est parfait. Belle petite chatte, accueillante à ce que je sens...

Elle lui fouillait le vagin de deux doigts intrusifs qu’elle donna ensuite à lécher et à sucer à la soumise quelque peu déroutée, en exigeant qu’elle se mette à genoux pour le faire.

— Oui, Maîtresse Alexandra, murmura cette fois Myriam en s’exécutant.

La brune très autoritaire se fit encore lécher les seins et téter les pointes, avant de lâcher enfin sa proie.

— Les vestiaires sont à droite derrière cette tenture, et le bar de l’autre côté. Amusez-vous bien, mes chéris, et vous, Maître Damien, n’hésitez pas, plus tard dans la soirée, à faire appel à mes services. Je me ferai un plaisir de fesser comme il convient cette adorable soumise.

Une fois passés de l’autre côté de la tenture, ils découvrirent un vaste vestiaire aux multiples casiers numérotés, certains déjà fermés, d’autres entrouverts avec une clé dans la serrure. Deux autres couples s’y trouvaient déjà et les deux jeunes femmes étaient en train de se dénuder entièrement. Ils saluèrent poliment les nouveaux entrants et les deux hommes rivèrent leurs regards salaces sur Myriam qui s’était rajustée.

— Tu ne te mets pas nue ?

— Pas tout de suite, Damien. Laisse-moi m’habituer, je suis encore sous l’émotion de cet accueil.

— Te voilà tout de suite plongée dans l’ambiance, ma chérie, mais Alexandra ne fait que jouer son rôle d’hôtesse SM pour bien conditionner ses clients.

Les deux jeunes filles, plutôt mignonnes et bien faites, étaient maintenant toutes nues, et leurs Maîtres respectifs leur fixaient au cou un collier auquel était reliée une laisse. Ils s’en saisirent pour entraîner leurs soumises vers le bar.

Damien lui demanda si elle voulait, elle aussi, un collier et une laisse, il y en avait dans chaque casier. Myriam secoua la tête. Plus tard, peut-être, elle voulait d’abord visiter les lieux.

Le club s’étageait sur trois niveaux en dessous du salon-bar et de la piste de danse cernée de fauteuils et de canapés pour deux. Il y avait au comptoir – qui était très long – trois jolies serveuses, lesquelles n’avaient sur elles qu’un string en latex noir et des escarpins assortis à talon haut. Des couples se désaltéraient, mais la plupart des clients étaient déjà au cœur de l’action : des filles nues et agenouillées, presque toutes tenues en laisse, dispensaient des fellations gloutonnes à des hommes vêtus comme Damien, mais il y avait aussi des esclaves mâles dans les mêmes postures de soumission, soit devant une maîtresse, soit devant un maître. Myriam remarqua que plusieurs d’entre eux avaient les fesses rougies et marquées de zébrures très apparentes.

Un éphèbe aussi peu habillé que les serveuses du bar s’approcha d’eux et s’inclina cérémonieusement.

— Je peux vous proposer une coupe de champagne ou un jus de fruit ?

— Plus tard, merci, nous voulons visiter avant de boire.

— Comme il vous plaira, Monsieur.

Son string était bien garni sur le devant et ses fesses quasi nues ne manquaient pas d’être attractives.

Myriam se blottit dans les bras de son amant.

— Ça démarre fort, on dirait !

— Oh ! Tu n’as encore rien vu, ma chérie ; ici, c’est la partie la plus soft de l’établissement. Viens, on descend.

Il la prit par la main.

Un véritable escalier de château fort, en pierre de taille comme le reste et éclairé de la même façon, permettait d’accéder au sous-sol. Il était assez large pour que plusieurs personnes puissent s’y croiser, et de fait, un ballet incessant de couples plus ou moins hétéroclites l’empruntait dans un sens comme dans l’autre. La clientèle affichait une moyenne d’âge de trente-trente-cinq ans pour les soumises et les soumis, et une petite dizaine de plus pour les Maîtres et Maîtresses. Myriam observa avec satisfaction que l’ensemble des personnes qu’elle croisait ou apercevait était d’un physique au moins agréable, certains hommes étant même très attirants et aucun franchement laid. Quant aux femmes, jeunes ou moins jeunes, elles étaient presque toutes jolies, voire ravissantes.

— Ce n’est pas accessible à tout le monde, souffla-t-elle à l’oreille de Damien.

— Non, je te l’ai dit, la sélection est très stricte.

— Tant mieux.

Le premier sous-sol était surtout aménagé de cabines, d’alcôves ou de salons ouverts et tamisés, dans lesquels des couples copulaient souvent à plusieurs au su et au vu de tous ceux qui passaient ou s’arrêtaient pour les mater. Des râles, des gémissements de plaisir envahissaient tout l’espace. On percevait nettement le bruit de fessées cinglantes ou de gifles sur les seins. C’était un mélange de corps plus ou moins dénudés, une gigantesque partouze sans le moindre interdit, soutenue par nombre de propositions à participer ou de sollicitations très directes, mais jamais insistantes.

Des hommes distingués apostrophaient aimablement Damien au passage :

— Voulez-vous qu’on échange nos soumises, cher Maître ?

Ou encore :

— Ma femme, que vous voyez là, est un véritable sac à foutre, si ça vous tente...

Des regards excités se posaient sur Myriam. Damien déclina poliment toutes les propositions qui lui étaient faites et personne ne s’en offusqua.

Damien continua d’informer la call-girl sur tout ce qui se faisait dans le club, et sur le sens des codes utilisés. Certains hommes avaient pour objectif de faire baiser leurs épouses ou leurs compagnes, soumises ou non, par un maximum de partenaires. Cela donnait souvent lieu à un concours.

L’amant et tout premier client de Myriam passa une main sous la robe de sa compagne et lui dénuda les fesses pour les peloter affectueusement. Ils étaient tous deux devant l’entrée d’un salon assez spacieux, dans lequel deux jeunes femmes nues se faisaient copieusement besogner par deux hommes. A quatre pattes sur le matelas rond et relativement haut, les filles, prises en sandwich, suçaient les membres virils. En même temps, l’une se faisait limer la chatte, l’autre se faisait enculer et fesser. Des voyeurs ou bien des personnes qui attendaient leur tour les entouraient.

Myriam se remémorait ce qu’elle avait expérimenté avec deux clients noirs.

— Ça t’excite de voir ça ? lui murmura son compagnon au creux de l’oreille.

— Oui...

— Suce-moi, s’il te plaît.

— Oui, mon Maître !

Elle s’agenouilla devant lui dans un coin du salon, la robe toujours relevée, dénuda ses seins et lui ouvrit sa braguette. Damien bandait comme un cerf, elle l’emboucha avec ferveur, sous les regards intéressés de plusieurs témoins. Elle lui administra une fellation comme elle savait le faire : lente, savante, savoureuse pour lui comme pour elle. Le plus audacieux des voisins vint derrière elle et s’accroupit pour entourer son buste de ses bras. S’emparant de ses seins, il les malaxa avec fermeté. Myriam le laissa faire en gloussant sourdement. Cette ambiance lui plaisait, elle trouvait que c’était très troublant de se faire peloter par un inconnu dont elle n’avait pas encore vu les traits.

Constatant que la superbe brune acceptait de se faire entreprendre, un autre homme s’approcha à son tour, sur le côté, lui fourra sa main entre les cuisses et se mit à fouiller ses cavités intimes. Puis les deux inconnus se partagèrent la belle soumise : l’un s’occupa de son orifice anal, l’autre lui introduisit les doigts dans sa chatte humide, chacun d’eux, de sa main libre, lui pelotait un sein.

Myriam, au comble de l’excitation, cessa de sucer Damien et leva son visage vers le sien.

— Prenez-moi, mon Maître, je vous en supplie !

Il restait de la place sur le matelas rond. A un signe de Damien, elle s’y positionna à quatre pattes, comme les deux autres filles mugissantes de plaisir. Debout derrière elle, il la posséda en levrette et la fessa juste ce qu’il fallait pour pimenter le spectacle qu’ils offraient aux autres. L’un des deux hommes qui l’avaient caressée vint s’agenouiller devant elle et lui mit sous le nez sa verge dressée. Sans hésiter, Myriam ouvrit la bouche, aspira cette nouvelle queue et la suça avec avidité. A son Maître elle accordait tout son temps, avec l’autre elle accéléra la cadence de sa fellation pour le faire jouir au plus vite. Car elle s’était prise au jeu et entendait se faire plusieurs partenaires dans la soirée.

L’inconnu ne tarda pas à éjaculer copieusement dans sa bouche, et Myriam avala sa semence. A peine s’était-il retiré de sa bouche en la remerciant d’une caresse sur la joue, le second peloteur le remplaçait et obtint la même gâterie, tandis que Damien la sodomisait tranquillement.

A leurs côtés, les deux filles ne cessaient de couiner bruyamment et enchaînaient partenaire sur partenaire. Celle qui était la plus proche, une jolie blonde d’une vingtaine d’années à peine, avança une main sous le buste de Myriam et lui pressa chaque sein. La call-girl s’empressa de lui rendre sa caresse et de ses ongles effilés, lui pinça les tétons. La fille émit un mugissement où le plaisir se mêlait à la douleur.

Après cette première participation aux jeux collectifs, Myriam alla se rincer aux douches – collectives et évidemment mixtes. Damien lui proposa ensuite d’aller boire une coupe de champagne au bar avant de descendre à l’étage inférieur, ce qu’elle accepta avec joie : pomper les deux inconnus lui avait donné très soif.

— Au fait, je n’ai même pas vu leurs visages à ces types !

— Ils étaient pas mal du tout l’un et l’autre. Quarante ans à peine, l’allure sportive.

Il lui proposa d’aller déposer sa robe dans un casier, ce que Myriam accepta cette fois sans hésiter.

Damien profita de ce qu’ils passaient aux vestiaires pour lui enfiler le collier de cuir et la prendre en laisse, sans lui demander son avis. Myriam lui décocha un sourire complice et l’embrassa avec fougue.

— Tu m’as fait jouir, ça ne me déplaît pas de sucer un membre et d’être prise en même temps.

— Tu ne l’avais jamais fait ?

— Si, une fois : avec tes copains blacks, et j’avais apprécié aussi.

Ils choisirent le comptoir plutôt que les fauteuils pour déguster leur champagne. La serveuse qui vint prendre la commande se pencha au-dessus du bar. Damien en profita pour lui peloter ses seins bombés.

— Votre esclave est très belle, cher maître !

— Vous pouvez la toucher si vous en avez envie.

La serveuse ne se le fit pas dire deux fois ; elle malaxa sans vergogne les globes mammaires de celle que, croyait-elle, était l’esclave de Damien. Myriam lui offrit ses lèvres et elles échangèrent un baiser profond. Puis la serveuse embrassa Damien de la même façon. Elle s’appelait Monique, leur confia qu’ils lui plaisaient tous les deux, et qu’elle avait un quart d’heure de pause à minuit. S’ils étaient d’accord, ils pourraient se retrouver à trois.

Damien acquiesça.

— Avec plaisir, Monique, je suis Damien et ma soumise se prénomme Myriam.

Elle leur servit leurs coupes de champagne, puis ne s’occupa plus d’eux.

— Décidément, affirma la call-girl, cet endroit est idéal pour se détendre et se distraire sans modération !

Damien la tenait toujours en laisse, et elle s’était lovée contre lui comme une soumise énamourée. Plusieurs hommes, avec des regards concupiscents, détaillaient l’anatomie de Myriam. Trois d’entre eux demandèrent à Damien l’autorisation de la caresser, ce qui leur fut accordé. Lui-même ne se priva pas de peloter la femme qui se tenait près de son homme ; celle-ci s’agenouilla de son plein gré pour le débraguetter et rendre hommage à sa virilité. Damien fit un clin d’œil à l’adresse de Myriam, qui comprit le message. Elle emboucha le membre de l’homme qui la pelotait fiévreusement pendant que Damien se faisait sucer par la femme.

Chacun des deux hommes eut le réflexe de se retirer des bouches avides avant de jouir. La soirée ne faisait que commencer, et personne ne voulait gaspiller ses forces trop vite.

Deux autres femmes accordèrent à Damien la même privauté buccale, tandis que Myriam dispensait trois fellations successives dont seule la dernière fut complète, ce qui eut pour effet de la faire jouir une nouvelle fois.

— Viens, décida Damien, il est temps que tu connaisses le SM hard maintenant.

Myriam n’avait jamais vu de donjon, et le deuxième sous-sol n’en abritait pas moins de quatre, répartis autour d’une piscine centrale. Ce n’était partout que cris et gémissements, accompagnés des claquements produits par les coups de martinet, de cravache ou de fouet, qui cinglaient les épidermes.

Dans le donjon où ils pénétrèrent, un maître tout habillé de latex noir flagellait les fesses passablement rougies et tuméfiées d’une esclave nue, suspendue les bras en l’air et les poignets entravés dans des bracelets de cuir accrochés à une chaîne au plafond. La fille était au centre de la pièce et se tortillait en sursautant convulsivement à chaque morsure du fouet. De dos, elle offrait le spectacle d’un corps un peu potelé, avec des hanches épanouies et une paire de fesses joufflues à souhait. Elle était brune et ses cheveux, noués en tresses, lui descendaient jusqu’au creux des reins.

Damien et Myriam passèrent devant elle pour la voir de face et observer son visage grimaçant de douleur. Elle était assez belle, ses yeux brillaient, ses lèvres s’ouvraient et se refermaient fébrilement pour lâcher des gémissements parfois proches de cris. Ses seins avaient le volume de deux gros melons, ses tétons étaient percés d’anneaux d’acier auxquels étaient accrochés des poids de plomb qui s’agitaient à chaque sursaut du corps. Elle devait avoir une trentaine d’années, et son tourmenteur près de quarante.

Son maître cessa soudain de la supplicier. Il passa la main sur ses fesses brûlantes.

— Ça va, ma chérie ?

— Oui, Maître, j’aime tout ce que vous me faites subir.

L’homme sortit alors sa grosse queue tendue et encula la fille debout, à la hussarde, la pistonnant sans aucun ménagement. La captive feula de plaisir en se cabrant en arrière, la croupe ondulante cherchant encore à se faire enfiler plus profondément. En même temps, son maître, en triturant les poids de ses pinces, lui allongeait ses tétons et les tirait vers le bas.

— Oh oui, ahanait la fille, défoncez votre chienne, mon Maître !

Prise dans un délire jouissif que les souffrances endurées ne faisaient qu’accroître, elle paraissait ignorer totalement la présence d’une demi-douzaine de témoins. La sodomie se prolongea quelques minutes et son enculeur déchargea dans ses reins dilatés, avant de se retirer lentement, de s’essuyer le sexe avec un mouchoir en papier qu’il enfonça ensuite dans la bouche de sa soumise. Il parcourut des yeux l’assistance jusqu’à ce qu’il remarque la présence de Damien.

— Martine supporte très bien le fouet, ça vous tente de la corriger encore un peu ?

Damien saisit la fine cravache qu’il lui tendit et resta face à la brune attachée.

— Je peux lui frapper les seins ?

— Oui, mais je vais d’abord lui ôter les pinces, sinon ça pourrait lui déchirer ses grosses tétines.

Damien vint alors tout près de l’esclave et lui demanda si elle était d’accord pour qu’il la cravache.

— Oui, je vous en prie, Maître.

Il caressa gentiment sa lourde poitrine puis se reculant à la bonne distance, il lui cingla un sein assez vivement. La fille bougea à peine ; aucune plainte ne sortit de sa gorge.

— Plus fort, Maître, s’il vous plaît...

Damien redoubla de puissance et parvint à la faire gémir et se dandiner de douleur, ce qui n’empêchait pas l’esclave de continuer à lui sourire pour l’encourager.

Son Maître qui, pendant ce temps, s’était rapproché de Myriam, enlaçait celle-ci et la pelotait avec effusion.

— Je suis Maître Richard, lui glissa-t-il à l’oreille entre deux cris plus stridents de son esclave.

— Enchantée, je m’appelle Myriam.

— Et ton Maître ?

— Damien.

— Tu es son esclave depuis longtemps ?

— Je ne suis pas son esclave. Seulement sa soumise occasionnelle.

— Tu appartiens donc à un autre Maître ou à une Maîtresse ?

— Non, je n’appartiens à personne et me donne à qui je veux.

A ce niveau de l’établissement, le plus hard et le plus choc, les esclaves qui consentaient à y descendre n’étaient plus des novices, aussi Richard ne s’attendait-il pas de la part de Myriam, affublée d’un collier et d’une laisse, à une telle déclaration.

L’homme continuait de la peloter avec ravissement tout en l’interrogeant. Elle répondait à ses questions, mais était en même temps fascinée par le supplice infligé à Martine.

— Comment fait-elle pour supporter de telles tortures ?

— C’est une authentique masochiste. Je l’ai dressée, elle m’appartient depuis deux ans, et depuis six mois, nous sommes mariés.

Damien, qui était passé derrière l’esclave, cinglait maintenant ses fesses en donnant libre cours à sa violence. Lorsqu’il décida qu’il en avait assez fait, il vint vers Myriam, que Richard continuait à peloter, et lui tendit la cravache.

— Tu veux essayer à ton tour ?

— Ne t’en prive pas, Myriam, intervint Richard avant qu’elle eût le temps de répondre.

— Je veux bien la fouetter avec un martinet, mais pas avec cette cravache !

Richard alla lui en choisir un parmi tous ceux mis à disposition, suspendus aux murs de la salle de tortures.

— Avec ça, il faut frapper plus fort qu’avec la cravache, hein, sinon vous ne ferez que la caresser.

Une superbe fille nue flagellant une femme également nue était un spectacle réjouissant pour les curieux qui se pressaient autour d’elles. Myriam dut mettre toute son énergie en action pour tirer seulement quelques râles sourds de sa victime consentante, aussi décida-t-elle de changer d’instrument. Elle se munit d’un fouet assez court, dont l’épaisse lanière était tressée très serré, et obtint enfin de la part de la victime des gémissements entrecoupés de cris plaintifs. Les deux femmes étaient aussi excitées l’une que l’autre, et Myriam se découvrait une vocation de dominatrice, ce qui confirmait ce que lui avait prédit son amant. C’était terriblement troublant, envoûtant, de voir la fille se tordre de douleur, de l’entendre mugir de plus en plus fort sous les morsures du fouet, et d’apercevoir en même temps, le reflet de leurs images dans de grands miroirs fumés disposés sur plusieurs murs du donjon. La call-girl se jugea très bandante dans cet exercice singulier et ne cessa sa flagellation que lorsqu’elle fut épuisée.

Martine la remercia à haute voix et Myriam alla l’embrasser à pleine bouche avant de prendre congé d’elle.

— Vous avez été magnifique dans ce rôle ! lui dit Richard, admiratif.

Un peu essoufflée, le bras engourdi, la call-girl se réfugia dans les bras de son ami privilégié.

— J’ai eu un orgasme en la fouettant, c’est fou !

— Non, c’est normal, ma chérie : c’est assez fréquent chez les femmes dominatrices, alors que ce serait frustrant pour un homme que de se disperser dans une éjaculation précoce.

Richard harangua les six mâles présents dans la pièce.

— Messieurs, cette chienne est à votre entière disposition, baisez-la comme vous en avez envie !

Martine fut détachée par son Maître et placée à plat ventre sur un chevalet de contention recouvert d’un coussin matelassé. Richard lui entrava les chevilles aux pieds métalliques de l’engin également doté de bracelets de cuir, et lui entoura la taille d’une large ceinture de cuir pour la maintenir plaquée au chevalet, les jambes écartées.

— Je ne lui attache pas les poignets, expliqua-t-il, elle sait se servir de ses mains aussi. La seule chose que je vous demande, Messieurs, est de ne pas décharger dans sa chatte, ça m’appartient en propre.

Damien entraîna Myriam dans une autre pièce éloignée d’une dizaine de mètres.

— C’est sa propre épouse, confia-t-elle à son amant, et il l’offre en pâture à tous les hommes qui en veulent !

— C’est assez classique ici, n’oublie pas que tu es dans le plus beau temple SM de Paris.

— Je ne risque pas de l’oublier ! Mais j’avoue que je préfère être libre de ma personne et de mes actes plutôt que d’être mariée à un homme comme lui.

— Je partage ton point de vue, ma chérie.

Damien, qui la tenait en laisse, tout en marchant, de sa main restée libre, flattait ses fesses galbées. Dans la piscine, plusieurs couples nus se mélangeaient frénétiquement, les hommes passant sans distinction d’une femme à une autre.

Ils visitèrent les trois autres donjons, regardèrent des esclaves des deux sexes se faire supplicier entravés à des croix de Saint-André, ou bien suspendus à la verticale dans des harnais de cuir fixés à des chaînes qui pendaient du plafond, les membres écartelés. Partout ce n’était que tortures et copulations bestiales, mais pas la moindre goutte de sang ne perlait des corps lacérés.

Damien se débarrassa de ses vêtements qu’il accrocha à une patère murale, et pour se délasser, ils se baignèrent ensemble dans la piscine.

Myriam vint se frotter contre lui.

— Baise-moi, s’il te plaît, j’ai la chatte en ébullition !

— Même dans l’eau ? plaisanta son amant.

— Elle n’est pas assez fraîche pour me calmer !

Myriam replia ses bras, les posa sur le rebord de la piscine, et présenta sa croupe aux assauts virils de son « Maître ». Attiré par ce qui s’offrait à sa vue, un homme vint aussitôt s’asseoir devant elle, les jambes écartées, les chevilles et les pieds trempant dans l’eau, la verge, convenablement membrée, dressée vers le visage de la call-girl. Myriam l’accueillit en ouvrant une grande bouche.

Elle accorda encore quatre autres fellations totales avant que Damien ne se répande dans son rectum, après l’avoir fait jouir de façon quasi permanente. La sublime nymphomane était comblée, la réactivité charnelle de son corps atteignait à son paroxysme, sa soif de sexe exultait et semblait même ne pouvoir s’étancher.

Elle avoua à son ami qu’elle n’avait jamais autant joui en si peu de temps.

Damien jeta un œil à sa montre.

— Il va être minuit. Allons rejoindre Monique.

Il attrapa au vol ses vêtements, remonta nu avec Myriam en laisse, puis alla les enfermer dans leur casier de vestiaire avant de regagner le comptoir du bar. A cette heure avancée de la soirée, presque plus personne n’était habillé, même à l’étage de réception.

Monique plia sa serviette sous le comptoir, retira son string qu’elle déposa au même endroit et fit le tour pour venir les retrouver. Son pubis, parfaitement épilé, laissait voir le haut d’une fente bien ourlée.

— On descend dans un salon coquin ?

Damien, qui avait délesté Myriam de son collier et de sa laisse, prit chacune des filles par la taille et les entraîna dans l’escalier.

— Je sais satisfaire aussi bien une femme qu’un homme, lui glissa Monique sans façon. Elle est sublime, ta Myriam !

Ils eurent la chance de trouver un petit salon déserté et s’installèrent sur le couffin épais et douillet qui occupait une bonne partie de l’espace. Ne restait tout autour qu’un couloir circulaire destiné aux voyeurs.

— Je commence par qui ? fit la serveuse en leur palpant le sexe.

— Gouinez-vous d’abord, répondit Damien qui avait besoin de faire une pause.

Ainsi, ils achevèrent leur soirée en compagnie de la très coquine Monique. Myriam déclara enfin que cette fois, elle était rassasiée.

CHAPITRE XI

La soirée dans le club privé avait achevé de convaincre Myriam qu’il existait bien une clientèle intéressante dans le milieu du SM, et en lisant certains articles de journaux ou de magazines, elle apprit que les transgressions sexuelles, qui avaient toujours existé peu ou prou, devenaient de nos jours très « tendance ». Les annonces de masseuses érotiques ou escort-girls qui proposaient une « initiation à la soumission soft », quand elles ne parlaient pas de « domination hard », étaient presque aussi fréquentes qu’une simple incitation à un rendez-vous purement coquin.

Avant de se lancer véritablement, Myriam voulut parfaire sa propre éducation. Elle se présenta donc en cliente soumise à une transsexuelle d’origine brésilienne se faisant appeler Maîtresse Carlita. La créature hybride était grande, costaude et belle, avec une poitrine monumentale et une carrure de bûcheron.

Dès que la call-girl fut devant elle, l’autre la toisa de la tête aux pieds avec désinvolture.

— Mets-toi nue, soumise !

— Oui, Maîtresse.

Myriam affichait une docilité de façade très réaliste. Tout en se déshabillant, elle détaillait la tenue à la fois sexy et dominatrice de Carlita : bustier gonflé et très décolleté, string de cuir compressant sa virilité supposée, cuissardes au-dessus des genoux, talons hauts qui rehaussaient sa taille déjà imposante : ainsi chaussée, elle mesurait au moins un mètre quatre-vingt-dix.

Nue, Myriam se figea devant elle, la nuque inclinée.

— Donne-moi mon petit cadeau !

— Bien sûr, Maîtresse.

Elle se pencha sur son sac à main, en sortit les quatre billets de cinquante euros correspondant à la prestation qu’elle était venue chercher pour son apprentissage, et eut le réflexe de se mettre à genoux aux pieds de la dominatrice pour lui tendre l’argent.

— Ah ! se moqua-t-elle, tu sais comment te présenter à ta maîtresse !

— Je vous demande pardon, Maîtresse, je vous avoue que je suis émue... et un peu honteuse.

— Mais je l’espère bien, espèce de chienne lubrique, et je te garantis que tu vas l’être encore bien davantage !

Pendant que Carlita allait ranger ses billets dans une autre pièce, Myriam l’attendit à genoux, les mains croisées dans le dos et au-dessus des fesses comme elle en avait reçu l’ordre.

La dominatrice revint au bout de quelques instants, prit place dans un fauteuil à trois bons mètres d’elle, et lui enjoignit de venir, en rampant à quatre pattes, se placer entre ses jambes de colosse.

Myriam se plia au rituel et se redressa sur ses genoux en la touchant presque. Docile, elle recroisa aussitôt ses bras comme il convenait. Les paluches hautement masculines de la transsexuelle se posèrent en conque sur ses seins qu’elle eut le réflexe de bomber plus encore, et l’étrange dominatrice les palpa à la façon d’un maquignon sur un champ de foire.

— Tu as de très beaux nichons, ma salope, commenta-t-elle en les comprimant sans ménagement.

— Je vous remercie, Maîtresse.

Elle pinça aussitôt les tétons dardés, les maltraita ; Myriam grimaçait et geignait sourdement, mais ne tenta pas d’esquiver ce premier supplice. Carlita gifla plusieurs fois de suite ses globes somptueux, puis la coucha en travers de ses cuisses pour lui administrer une fessée cuisante. Cela n’avait rien à voir avec celles que lui donnait Damien en la baisant, et la force exceptionnelle de Carlita la fit à nouveau gémir et se contracter douloureusement. Seule la volonté de savoir en quoi pouvait consister concrètement une séance de domination « ordinaire » l’incitait à encaisser les frappes sans protester.

Lorsque Carlita la remit sur ses genoux, Myriam chancelait ; la peau rougie à vif de ses fesses la brûlait cruellement. Comme elle sanglotait en reniflant ses larmes, la dominatrice la gifla sur les joues :

— Tu ne sais pas encore que tu dois me remercier humblement de tout ce que je te fais ?

— Je vous remercie de m’avoir fessée, Maîtresse, bredouilla-t-elle la vue troublée par l’impact des claques.

Ce qu’elle venait de subir laissait présager de ce que serait le reste de la séance. Les modifications hormonales qu’avait subies Carlita lui avaient certes donné une silhouette féminisée et sculpturale, mais ne lui avaient rien fait perdre de sa force musculaire originelle. D’homme costaud, elle était devenue une créature hybride d’un genre peu courant.

La dominatrice mi-homme mi-femme sortit ses énormes seins de son bustier. Ils étaient gros et ronds comme des melons, presque deux fois plus volumineux que ceux de Myriam, ce qui n’était pas peu dire. Et ils ne fléchissaient nullement.

— Honore les seins de ta Maîtresse, petite chienne !

Myriam les empauma prudemment et fut surprise de leur fermeté : aucune poitrine naturelle ne pourrait jamais offrir une telle tonicité musculaire, et la peau avait la texture de celle d’un homme. Myriam, en les caressant, les léchant et les suçant avec conviction, se demandait ce que lui réservait son pénis que dissimulait le cuir du string.

Carlita s’était munie d’une fine badine qu’elle promenait sur le dos et les fesses de sa cliente en la frappant de temps à autre d’un petit coup sec qui faisait tressauter celle-ci. De sa main libre, elle lui pinça de nouveau un téton déjà tuméfié. Myriam s’agita nerveusement sans cesser de laper les imposantes mamelles.

— Lèche mes bottes maintenant, en te prosternant la croupe bien haute et ouverte, que je voie ton cul et ta chatte dans le miroir !

— Oui Maîtresse.

Mentalement, elle se dédoublait, enregistrait tout ce que la dominatrice lui imposait de faire. Celle-ci gardait un calme serein, mais très directif, et sa carrure devait dissuader la plupart de ses soumis ou soumises de faire la moindre tentative de rébellion.

Myriam lécha consciencieusement le cuir verni des cuissardes ; elle dut aussi passer sa langue sur la semelle, sucer chacun des talons comme de très fines bites.

— Tu as l’habitude de te faire enfiler par le cul, railla-t-il, ta rosette est boursouflée !

— Oui, Maîtresse.

La transsexuelle lui cingla méchamment le joufflu des fesses, et Myriam tressaillit en pensant à ses prochains clients.

— Maîtresse, je vous en supplie, ne me laissez pas trop de traces, je suis mariée...

-Il est là en ce moment, ton mec ?

— Il rentre demain.

— OK, je fais attention, mais la prochaine fois viens me voir lorsqu’il sera absent pour plusieurs jours si tu veux que je m’occupe sérieusement de toi, petite chienne !

— Oui Maîtresse, je vous remercie de votre compréhension, Maîtresse.

La call-girl n’avait pas besoin d’être flagellée sévèrement pour comprendre comment se passait une séance de domination. Si elle appréciait les petites fessées stimulantes dont la gratifiait Damien, souffrir le martyre n’était pas sa tasse de thé.

Toujours prosternée, Myriam lui lustrait les pointes de ses cuissardes. Carlita se leva, et se débarrassant de son string, elle se retourna et lui ordonna de lui lécher le cul. La call-girl posa ses mains à plat sur les lobes fessiers qui lui parurent encore plus fermes que sa poitrine ; elle dut forcer un peu pour les écarter tant ses muscles étaient durs. Carlita l’aida en ouvrant les jambes et en se penchant en avant. L’anus ne se refermait plus totalement : elle aussi se faisait régulièrement enculer. Myriam vrilla la pointe de sa langue dessus et le titilla sans déplaisir ; elle lui bouffait le cul avec l’avidité d’une chienne vicieuse, tout en regardant ballotter les grosses couilles entre ses cuisses.

— Tu lui fais ça aussi, à ton mari ? ricana Carlita en ondulant de la croupe.

— Non Maîtresse, jamais.

— Pourtant tu as l’air d’aimer ça, salope !

— J’aime me soumettre à vos exigences, Maîtresse, mentit-elle une fois de plus.

— T’as plutôt intérêt si tu ne veux pas que je te lacère partout !

— Je reviendrai, Maîtresse, pour que vous puissiez encore mieux me punir !

La dominatrice, cette fois, lui fit face, et Myriam se retrouva nez à gland avec un sexe dressé fièrement. Il était à la mesure de la corpulence de l’individu hybride, et aussi fortement calibré que celui de Karim, le plus gros et le plus long dont elle avait eu à s’occuper. Comment ce membre arrivait-il à rentrer dans un string ? Même un slip à l’ancienne ne suffirait pas à le contenir !

Elle voulut le saisir, mais un petit coup de cravache la stoppa dans son élan.

— Tu es mon esclave, petite chienne, tu obéis à mes ordres et tu ne prends aucune initiative sans y avoir été autorisée, c’est clair ?

— Oui Maîtresse, je vous demande pardon.

Observation intéressante, se dit-elle, toujours diriger son soumis, ne jamais lui permettre d’improviser, même en croyant bien faire.

La dominatrice alla s’asseoir sur le bord de son lit et Myriam dut à nouveau ramper et se mettre à genoux entre ses cuisses. Carlita lui fixa à chaque bout de sein une pince en acier reliée par une chaînette argentée qu’elle souleva et tira pour tester la solidité de la prise.

— Tu vas commencer par me lécher les couilles, ma très belle salope, rien que les couilles !

— Oui, Maîtresse...

Les testicules étaient gros comme des œufs de poule. Myriam les lapa du plat de la langue, mouilla de salive les poils qui se collaient à la peau granuleuse du scrotum, goba dans sa bouche autant qu’elle le put les couilles de cheval dont elle avait ordre de s’occuper. Carlita l’observait en tenant, prête à s’en servir, la badine menaçante. Elle obligea la call-girl à lui brouter longuement les couilles afin de la faire languir : Carlita devait croire que cette nouvelle cliente était de ces bourgeoises salopes, la plupart du temps mal baisées, qui venaient la trouver en quête de sensations fortes.

— Remonte maintenant ta petite langue de chienne en chaleur le long de ma queue. Lentement. Humecte-la bien de salive, partout.

— Oui, Maîtresse...

Cet exercice de soumission, non douloureux, convenait à Myriam, qui s’y prêtait avec délice. Carlita ignorait qui elle était, et ne la verrait jamais plus revenir. La call-girl pouvait donc jouer le jeu à fond, et se donner à elle comme la plus perverse des soumises. Cette expérience avec une transsexuelle resterait inédite, mais riche d’enseignements.

Ne pouvant se défouler en la flagellant, ou en la fessant avec toute la vigueur dont elle était capable, Carlita, après s’être fait longuement sucer, la posséda par-devant et par-derrière, en alternance, démontrant là encore que sa puissance virile n’avait nullement été diminuée par l’injection d’hormones femelles. La verge d’étalon de Carlita passait avec constance dans chacun des orifices de la « soumise » sans débander un tant soit peu. L’impressionnante transsexuelle fit jouir celle-ci autant qu’aurait pu le faire le plus endurant des clients de la call-girl. A la fin de la séance, elle avait réussi à l’épuiser. Myriam, pantoise, était affalée au milieu du lit dévasté par les assauts à la hussarde qu’elle avait subis dans une jouissance intense.

Carlita se retira du rectum dilaté, la queue toujours aussi raide et longue.

— Vous n’avez pas éjaculé, Maîtresse ? s’étonna la soumise.

— Si tu veux goûter à ma crème, ma chérie, c’est cent cinquante euros de plus !

— Je n’ai pas assez d’argent sur moi, fit semblant de déplorer Myriam qui avait eu son compte d’orgasmes.

— Tant pis pour toi, ma belle, penses-y pour la prochaine fois !

— Je n’y manquerai pas, Maîtresse.

— Tu es en sueur, viens, on va prendre une douche ensemble. Je t’ai baisée comme tu l’espérais ?

— Vous m’avez fait jouir comme une folle ! Merci, Maîtresse.

Carlita éclata d’un rire aimable :

— La séance est finie, ma chérie, tu n’es plus tenue de m’appeler « Maîtresse ».

— Ça m’a beaucoup plu de me soumettre à vous, Maîtresse, laissez-moi vous appeler ainsi jusqu’à ce que j’aie franchi votre porte !

La dominatrice adoucit son timbre de voix, se fit plus tendre, plus humaine aussi. Elles se savonnèrent en se câlinant sous la douche, et même s’embrassèrent goulûment.

— Tu vas souvent te faire tringler à l’insu de ton mari ? lui demanda Carlita.

— Quand je peux, c’est-à-dire pas aussi souvent que je le voudrais, Maîtresse.

Maintenant qu’elles en étaient aux confidences, Myriam demanda à la dominatrice si elle recevait souvent des soumises comme elle. Non, c’était plutôt rare, dit celle-ci. En revanche, beaucoup d’hommes venaient se faire corriger et sodomiser, des messieurs distingués, aisés pour la plupart.

— Aucun ne demande à vous enculer ? s’enquit la call-girl.

— C’est exceptionnel, seulement si j’accepte de recevoir pour faire l’amour uniquement. Autrement, c’est mon mari qui me trombine tous les soirs !

Et comme Myriam s’étonnait qu’elle soit mariée :

— Mais oui je le suis ! J’aime un homme, moi aussi ; je suis folle de lui. On vit ensemble, et avec lui, je ne suis que passive.

Tout en se rhabillant sans se presser, Myriam observait la longue bite redevenue toute molle, que Carlita, recourba et coinça en arrière entre ses cuisses pour ajuster son string. Ainsi dissimulée, personne ne pouvait la deviner si grosse et si vigoureuse, c’était comme si elle l’avait escamotée.

Ayant revêtu sa tenue de dominatrice, Carlita prit sa cliente par le bras.

— Tu es très pressée ?

— Pas spécialement, Maîtresse.

— Alors je vais te montrer quelque chose, ça te donnera une idée de ce qui t’attend la prochaine fois.

Elle l’entraîna au fond de l’appartement, la fit entrer dans une autre pièce, plongée dans une lumière tamisée à dominante rouge. C’était un petit donjon semblable à ceux qu’elle avait découverts dans le club privé SM, avec croix de Saint-André, chevalet de contention et poulie de suspension. Dans un angle, recroquevillé à quatre pattes dans une cage dont les dimensions ne lui permettaient pas d’autre position, un homme nu respirait bruyamment, la nuque baissée entre ses épaules.

— Alors, esclave André, ricana Carlita, tu es prêt à souffrir de nouveau ?

— Oui, Maîtresse, haleta l’inconnu d’une voix sourde.

La dominatrice ouvrit la porte de la cage et il sortit en rampant à quatre pattes, le visage penché et grimaçant. Des traces imprimées par des lanières de fouet striaient son dos, et les poids de plomb accrochés aux pinces à seins lui étiraient ses tétons tuméfiés et se balançaient dès que l’esclave avançait ou bougeait.

Parvenu aux pieds de Carlita, il lui lécha le bout de ses cuissardes, puis reçut l’ordre de se redresser sur ses genoux. Ce simple mouvement lui arracha de nouveaux gémissements : des pinces semblables et toutes aussi alourdies allongeaient ses couilles entre ses cuisses.

A cet instant seulement, André s’aperçut de la présence de Myriam et ses joues s’empourprèrent instantanément. Rempli de honte, il ferma les yeux, en proie à une détresse extrême.

L’homme affichait la cinquantaine bien tassée, mais son corps était encore assez svelte et musclé. Sa verge, d’une taille honorable, était suspendue en arc de cercle sous son bas-ventre entièrement rasé. Se penchant avec respect, il déposa un baiser sur le string de sa dominatrice. Myriam put alors apercevoir le gros gode qui bouchait son anus dilaté.

— Ce minable vient ici un après-midi par semaine, pour se soumettre à moi, expliqua Carlita à l’adresse de la call-girl.

— Une fois par semaine, Maîtresse ?

— Oui, c’est le temps qui lui est nécessaire pour que les marques... N’est-ce pas, minable ? ajouta-t-elle en le giflant avec violence.

— Oui, Maîtresse, geignit André.

Il n’osait regarder la nouvelle venue et ses traits gardaient une expression penaude. Myriam eut l’impression que l’homme avait peur de provoquer les accès de colère de sa grande Maîtresse.

— Debout ! ordonna celle-ci.

— Oui, Maîtresse...

Le mouvement qu’il exécuta pour se lever le fit à nouveau gémir. Il chancelait sur ses jambes ankylosées. Il poussa des cris de douleur quand Carlita, sans douceur, lui ôta les pinces qui alourdissaient ses bouts de sein et ses testicules distendus. Deux nouvelles paires de gifles suffirent à lui imposer silence.

L’extraction du gode démesuré lui fut tout aussi pénible : il se trémoussait, soufflait comme un phoque.

A peine fut-il libéré que sa verge se gonfla et se redressa pour atteindre très vite une érection intéressante.

Carlita tourna son regard vers Myriam :

— Viens sucer ce chien, pompe-le à fond !

Surprise de la tournure que prenaient les événements, Myriam eut une courte hésitation avant d’examiner l’appendice génital de cet André. Elle le jugea appétissant. L’homme avait croisé les bras dans son dos, ses mains au niveau de ses fesses violacées et marquées de zébrures.

La call-girl, qui devait jouer son rôle jusqu’au bout si elle ne voulait pas prendre le risque de révéler la supercherie, vint docilement se mettre à genoux devant lui et entama sans réticence une fellation doucereuse dont elle avait le secret. André poussa un soupir de volupté, frissonnant de la tête aux pieds.

— Elle te suce bien, cette superbe salope ? s’enquit la dominatrice ?

— Oh oui, Maîtresse, très bien même !

— Elle est mariée, gloussa Carlita, et son mari ne se doute de rien. Ça t’excite, hein, sale vicieux, de te faire pomper par une belle bourgeoise délurée !

Il demanda humblement l’autorisation de la voir nue, ce que Carlita lui accorda en le prévenant qu’il le paierait très cher, comme chaque faveur qu’elle lui consentait.

— Oui, Maîtresse, je le sais et je me soumettrai à votre punition, aussi sévère soit-elle.

Elle enjoignit alors à Myriam de se déshabiller, ce que fit la fausse soumise non sans avoir articulé au préalable « bien, Maîtresse ».

Le regard de l’esclave mâle brillait de convoitise tandis que la call-girl retirait un à un ses vêtements. Ses mains le démangeaient dans son dos, il mourrait d’envie de la peloter et salivait péniblement en déglutissant.

— Tourne sur toi-même, lentement, devant lui, indiqua Carlita. Ce chien lubrique voudrait bien te caresser, ma chérie, mais je ne lui accorderai pas ce privilège.

— Oh Maîtresse ! fit l’esclave d’une voix suppliante et en s’agitant nerveusement.

Sa queue luisante de la salive de Myriam était secouée de petits à-coups et frappait son ventre. Se moquant méchamment, Carlita le menaça d’interrompre la fellation de sa soumise s’il émettait encore une seule plainte.

L’homme se calma aussitôt, et il se contenta de regarder avec concupiscence l’anatomie tentante qui s’offrait sans pudeur à ses regards.

— Tu n’en voies pas tous les jours, hein, sale porc, des gonzesses canon comme elle ! ricana Carlita. C’est ma soumise favorite, j’en fais tout ce que je veux, je la baise par tous ses trous de pute, et elle n’arrête pas de jouir, n’est-ce pas, ma chérie ?

— Oui, Maîtresse, c’est très vrai.

L’excitation regagnait la nymphomane insatiable ; elle avait conscience que la frustration imposée à son partenaire ne faisait que stimuler son désir. Elle se découvrait un cynisme qu’elle n’avait encore jamais éprouvé. A bien y réfléchir, elle se sentait complice de la sculpturale créature hybride que représentait Carlita.

— Termine-le maintenant ! ordonna la dominatrice.

— Je vous obéis, Maîtresse, dit-elle en se remettant à genoux.

— Astique-le à fond et en vitesse, ma belle petite chienne !

Trop excité par les faveurs dont il bénéficiait, par les talents de suceuse de cette beauté inaccessible, d’une avidité redoutable, l’homme déchargea en grognant, sans pouvoir se retenir davantage. L’expression extasiée de ses traits fit place à l’étonnement quand il la vit avaler avec aisance tout le produit de son éjaculation. Myriam lui fit sa petite toilette, nettoyant de sa langue la queue souillée, et se lécha les babines en se relevant.

Elle ne manqua pas de remercier sa Maîtresse d’un ton humble et dans les formes d’usage, ajoutant que le sperme du soumis était un régal.

— T’es encore plus salope que je ne pensais, ricana Carlita. Reste à poil et observe bien la suite.

— Oui, Maîtresse.

La queue basse, et molle, l’esclave André fut attaché de face, les membres écartelés, à la croix de Saint-André, poignets et chevilles solidement entravés dans des bracelets de cuir scellés aux extrémités des quatre poutres de bois épais.

— Dis un chiffre entre soixante-quinze et cent, esclave !

— Cent, Maîtresse, articula péniblement l’homme qui tremblait de tous ses membres.

Carlita toucha le bras de son éblouissante soumise.

— Vois comme il est bien dressé ! Cent, c’est ce que j’attendais, et c’est le nombre de coups de fouet qu’il va subir, le prix à payer pour avoir été sucé à fond par une beauté qu’il ne méritait pas.

Myriam, qui avait les yeux rivés sur les sillons profonds qui lui marquaient déjà toute la peau du dos et des fesses, se demanda comment il allait pouvoir encaisser une punition si cruelle. Mais elle ne ressentit pour lui aucune pitié.

Hypnotisée, elle assista en mouillant comme une fontaine à la longue flagellation, d’une violence inouïe, qu’il dut subir. La dominatrice s’acharnait avec un bonheur manifeste sur sa victime désarticulée qui gémissait de plus en plus fort à chaque nouvelle morsure du cuir sur sa chair meurtrie. Carlita l’obligeait à compter les coups à voix haute, et parvenu au cinquantième, il le fit en sanglotant piteusement.

Comment pouvait-il supporter un tel traitement sans supplier son bourreau d’y mettre fin ? Il était là volontairement et pouvait à tout moment demander d’interrompre le jeu. Or, sans aucun doute, il ne jouait plus, n’était plus dans le fantasme ; il subissait une véritable correction et souffrait réellement, les cris qu’il poussait en témoignaient.

Dès qu’il eut murmuré « cent » avec ce qui lui restait de voix, il s’affala contre la croix comme un pantin privé de force. Carlita abaissa son fouet tressé et plaqua ses mains sur les fesses brûlantes du supplicié.

— Que dis-tu à ta maîtresse ? minauda-t-elle en lui soufflant son haleine sur la nuque en sueur.

— Merci, Maîtresse, bredouilla-t-il d’un filet de voix à peine audible, je vous remercie d’avoir corrigé votre misérable esclave avec autant de sévérité.

Pour le détacher, Carlita se fit aider par la call-girl.

— D’abord les chevilles, sinon il va s’écrouler comme une masse !

Avec stupéfaction, Myriam constata que la verge du soumis avait recouvré toute sa raideur. Le type bandait malgré la souffrance ou peut-être grâce à elle. Lui, comme Martine, était un vrai masochiste, il ne simulait absolument pas.

On lui détacha les poignets, et en le retenant pour que la chute ne soit pas trop brusque, on le laissa s’affaisser sur le sol, se coucher en chien de fusil, encore gémissant.

Carlita profita de la situation pour peloter farouchement sa superbe soumise, puis enjoignit l’homme étendu sur le sol de se relever sur ses genoux. Se plaçant face à lui, elle ôta son string, et sa verge jaillit d’entre ses cuisses, tel un arc qui se tend.

— Suce-moi et branle-toi en même temps, chien galeux !

— Oui, Maîtresse.

S’adressant à Myriam :

— Lui a droit à ma crème, expliqua Carlita, il a payé pour ce privilège.

André, qui paraissait reprendre vie, suçait et aspirait avec gourmandise le membre de sa dominatrice. Ce quinquagénaire avait manifestement une grande expérience de la fellation. Il se masturbait en même temps, et il éjacula dans le vide tout en continuant de pomper avec frénésie. De petites flaques laiteuses souillaient maintenant le carrelage.

— J’envoie toute ma sauce, annonça Carlita en tenant la base de son gros sexe.

Myriam vit les joues de l’esclave se gonfler, ses lèvres se serrer plus fort encore autour de la verge coulissante, et elle l’entendit déglutir en hoquetant les giclées dont l’abreuvait la dominatrice.

Myriam n’était pas encore au bout de ses surprises.

Se retirant de la bouche de son esclave, Carlita désigna du doigt les flaques sur le sol.

— Nettoie-moi tes souillures, sale chien !

— Oui, Maîtresse...

André, dont le sexe pendouillait lamentablement, se prosterna et se mit à laper son foutre jusqu’à ce qu’il n’y en eût plus une goutte sur le carrelage.

— Maintenant, à la niche !

Il rampa vers sa cage, s’y recroquevilla et y fut enfermé à double tour.

Carlita prit Myriam par les épaules, lui fit ramasser ses vêtements, et elles sortirent du donjon en claquant la porte.

— Je n’avais encore jamais vu un homme lécher son propre sperme sur le sol, dit la call-girl ébahie, ni subir une si sévère correction. Vous lui faites cela toutes les semaines, Maîtresse ?

— Oui, sinon il ne reviendrait pas me voir !

— Aujourd’hui, vous le gardez encore longtemps ?

— Non, dès que tu seras partie, je le libère. Il a eu sa dose.

Faisant semblant d’être prise d’inquiétude, Myriam demanda à la transsexuelle si elle avait l’intention, la prochaine fois, de la fouetter aussi fort. L’autre la rassura : il fallait à un esclave des années de dressage pour qu’il parvienne à supporter de semblables sévices. Non, ce n’était pas encore pour elle, mais elle lui ferait connaître les joies de la croix de Saint-André.

— Je vous fais totalement confiance, Maîtresse...

CHAPITRE XII

Myriam, par son intermédiaire à la multinationale pétrolière, se voyait chargée de deux ou trois missions de confiance par mois, ce qui lui assurait entre huit et douze mille euros de revenus mensuels supplémentaires, sans compter la satisfaction d’avoir un emploi officiel, couverture de ses autres activités.

C’est ainsi qu’elle passa une nuit insolite avec un Japonais. L’homme, d’une politesse exquise, presque surannée, avait une trentaine d’années. Fin, de taille moyenne, il avait la peau couleur de jade, le cheveu très noir, le regard insondable et le sourire discret. Il avait revêtu, pour l’accueillir, un kimono aux teintes vives, et lui offrit du thé en guise d’apéritif. Il parlait un français impeccable.

Il tendit à Myriam un petit paquet enrubanné.

— Allez prendre une douche dans la salle de bains et revenez revêtue simplement de cela, je vous prie.

Myriam venait de se doucher, mais elle n’avait pas à discuter les désirs du client.

Cinq minutes plus tard, elle réapparaissait dans le salon luxueux de la suite, dans le kimono de soie qui lui avait été remis. Court, très échancré, un peu étroit, il la moulait comme une seconde peau et sa poitrine tendait le tissu très fin ; le sillon profond qui séparait ses seins était offert comme sur un plateau.

Le Japonais la fixa intensément, puis, sans se lever de son fauteuil, il l’invita à s’agenouiller devant lui en croisant ses mains comme pour une prière.

— Cette nuit, vous serez ma geisha, n’est-ce pas, et je serai votre seigneur absolu : une geisha se met toujours à genoux devant l’homme qui lui fait l’honneur de s’intéresser à elle, c’est une tradition à laquelle nous tenons beaucoup.

— Comme il vous plaira, Monsieur Okiba, je suis ici pour satisfaire tous vos désirs. Comment dois-je vous appeler ?

— Je viens de vous dire que j’étais votre seigneur pour la nuit, déduisez de vous-même.

— Mon seigneur ?

Il cligna des yeux et eut un rictus de satisfaction. Cela faisait plus de vingt minutes que Myriam était avec lui, mais il ne l’avait pas encore touchée, ni même effleurée, alors que la jeune femme était à portée de ses mains.

— Qu’attendez-vous de moi, mon seigneur ?

— Que vous m’obéissiez sans poser de question, Mademoiselle Myriam, nous avons toute la nuit devant nous, pourquoi manifester votre impatience ?

— Je suis à vos ordres, mon seigneur.

Il se fit resservir du thé, et elle resta à ses pieds, attendant qu’il le déguste, ce qu’il fit avec une lenteur exaspérante. Puis il se leva et lui demanda de le suivre dans sa chambre. Une serviette impeccablement blanche était déroulée au centre du lit de taille king size, de l’oreiller à l’extrémité opposée.

Okiba, sans regarder la call-girl, ôta son kimono et s’allongea sur le dos comme s’il allait se reposer. Myriam observa sa peau imberbe, son corps finement musclé, et surtout sa verge encore molle. Contrairement à la réputation faite aux hommes asiatiques en général, son sexe à lui n’était ni trop fin ni ridiculement petit pour une Occidentale. Sa longueur, même au repos, avait les dimensions d’une verge normalement développée et reposait sur son pubis à la toison très noire, visiblement taillée avec soin.

— Veuillez retirer votre kimono, Mademoiselle Myriam, dit-il croisant les doigts derrière sa nuque.

— Bien, mon seigneur.

Son regard glissa, approbateur, sur la superbe plastique enfin dévoilée. Okaba ne chercha pas à la toucher.

— Agenouillez-vous à mes pieds, je vous prie. Vous allez me les lécher entièrement et vous me sucerez aussi les orteils. Savez-vous comment une geisha accomplit toutes ses caresses ?

— Avec respect et dévotion, avança-t-elle.

— Exact, Mademoiselle, ce respect et cette dévotion doivent s’exprimer en permanence tant que nous sommes ensemble, vous et moi, c’est-à-dire toute la nuit. Accomplissez votre devoir à présent.

Il ferma les yeux et respira lentement, sur un rythme mesuré et régulier, à la manière d’un homme qui se relaxe, comme indifférent aux charmes de la superbe femme nue qui se prosternait à ses pieds.

L’hommage qu’elle dut faire au seigneur dura longtemps, très longtemps. Myriam mouillait de plus en plus, son ventre tenaillé par le désir, brûlait d’impatience. Pour la nymphomane qu’elle était, ce cérémonial n’avait que le défaut de la lenteur.

Quand sa bouche et sa langue atteignirent le sommet de ses cuisses ouvertes, Myriam eut la satisfaction de constater que l’homme bandait. Sa verge était raide et avait doublé de longueur.

— Je continue à vous lécher et de vous sucer, mon seigneur ?

— Oui, mais vous évitez mon sexe pour le moment.

Suivant ses directives, Myriam lui passa sa langue sur le ventre, sur le torse, puis sur tout le visage : son menton, sa bouche close, son nez, ses joues, sans omettre les lobes de ses oreilles. Elle était à califourchon sur lui, et les pointes de ses seins lui rasaient les tétons tandis qu’elle le léchait consciencieusement. Okiba gardait ses mains derrière sa nuque, mais la call-girl, en lui effleurant le ventre, sentit qu’il bandait dur.

La voix de l’homme s’éleva, toujours aussi dénuée d’émotion :

— Maintenant, mettez-vous tête-bêche sur moi et rendez hommage à mon sexe, Mademoiselle Myriam.

— Avec plaisir, mon seigneur.

— Le plaisir d’une geisha, voyez-vous, est accessoire. Seuls m’importent son respect et sa dévotion.

Myriam, quand elle eut prit la position requise, se saisit enfin du sexe mâle avec toutes les marques du respect le plus profond et de la dévotion la plus extrême. Si ce client ne rouvrait pas les yeux, il ne verrait pas ce sexe humide, ce cul avide qu’elle posait contre son visage, mais il en sentirait l’odeur !

Tandis qu’elle lui dispensait une fellation des plus raffinées, Myriam sentit un frisson qui l’électrisa : la pointe de la langue du Japonais lui titillait la vulve, remontait jusqu’à la rosette de son anus. Les mains se détachèrent de la nuque, se posèrent, pleines de douceur, sur les lobes fessiers qu’elles écartèrent. L’homme lui fit une minette savoureuse, bien plus gourmande qu’elle ne l’aurait imaginé. Oui, cela valait la peine d’attendre !

Au cours de la nuit, son seigneur la baisa avec une endurance qui forçait là aussi la dévotion charnelle, et qui déclencha en elle une série fulgurante d’orgasmes salvateurs. Okiba ne lui demanda pas une seule fois de l’embrasser à pleine bouche, mais il lui fit sucer sa langue à de multiples reprises : il la vrillait dans sa bouche à elle, mais la sienne ne fut jamais visitée en profondeur.

Après cette première et interminable joute sexuelle, Myriam dut se remettre à genoux et achever de le sucer, mais le Japonais se retira à temps pour éjaculer et recueillir son sperme dans une petite tasse en porcelaine précieuse. Il la lui tendit en la tenant à deux mains, elle la prit avec respect et dégusta avec dévotion le nectar laiteux.

Okiba lui offrit encore du thé, puis ils se couvrirent de leurs kimonos. Il fit alors monter une collation dînatoire qu’ils partagèrent presque sans parler. En dehors de la copulation, le Japonais ne se permettait envers elle aucun geste, aucune caresse intime. A aucun moment, même au plus fort de leurs ébats, il n’avait cessé de la vouvoyer.

Un peu plus tard, le même cérémonial se reproduisit, à ceci près qu’Okiba se coucha, cette fois, sur le ventre et que la call-girl eut à le lécher intégralement en partant de la nuque et en descendant, toujours lentement vers le petit anus fripé et très serré.

Mises à part ses exigences d’ordre rituel, l’Asiatique se révéla être un excellent amant qui sut la réjouir une longue partie de la nuit et eut la courtoisie, au réveil, de la sauter une dernière fois. Beaucoup plus spontanément cette fois.

CHAPITRE XIII

Avant de démarrer son activité de dominatrice, Myriam fit sceller aux murs de la chambre d’hôtes des anneaux d’acier disposés comme pour une croix de contention. Elle les dissimulait, quand elle n’avait pas à s’en servir, sous des reproductions artistiques. Elle allait proposer des rapports sadomasochistes soft, mais call-girl et accompagnatrice resteraient ses activités de prédilection.

Elle installa dans sa chambre un gros coffre de bois dans lequel elle rangea ses accessoires de travail : martinets, cravaches, fouets, tapettes de cuir, pinces à tétons ou à scrotum, godemichés de différentes tailles et godes-ceinture, gel lubrifiant, gants et serviettes aseptisées, bracelets de cuir avec crochets pour attacher ses soumis aux anneaux des murs. Elle fit équiper sa chambre de miroirs fumés pour permettre aux esclaves de se regarder en train d’être fouettés ou sodomisés, et fit réaliser des jeux d’éclairage afin de pouvoir créer des ambiances différentes selon la prestation proposée.

Mina, bien entendu l’aida, et Sylvie ne put résister à l’envie de venir voir ces nouveaux aménagements.

— Je vais prendre un pseudo, dit-elle à sa copine, et me doter d’un téléphone réservé à ce genre de clientèle.

— Tu vas t’appeler comment ?

— Sultane, Maîtresse Sultane.

Sylvie approuva. Ça sonnait bien et c’était très évocateur de tout un programme de sévices.

Peu de jours après, Myriam reçut son premier soumis, un certain Claude. C’était un homme au physique quelconque, encore assez jeune, habillé avec élégance et affichant un air modeste. Myriam l’introduisit au salon pour engager avec lui une discussion préliminaire. Elle portait des cuissardes, et par-dessus sa tenue en latex, elle avait enfilé une blouse d’infirmière.

— Vous avez déjà fréquenté d’autres dominatrices ?

— Oui, Maîtresse Sultane, dit-il en rougissant.

— Qu’attendez-vous exactement de notre rencontre, Claude ?

— Je supporte bien les fessées ainsi que le martinet, et je suis surtout très exhibitionniste, Maîtresse, j’aime être exposé nu et examiné sous toutes les coutures, m’humilier dans des postures indécentes...

Il lui confia aussi qu’il était bisexuel, amateur de sodomies passives.

L’entretien terminé, Myriam le fit passer dans la pièce voisine, qui baignait dans un éclairage à dominante rouge.

Elle fit face à son premier soumis, le toisa avec hauteur. Instantanément, les joues de ce dernier s’empourprèrent, et il baissa les yeux.

— Donne-moi mon petit cadeau et déshabille-toi.

— Oui, Maîtresse... tout de suite.

L’homme était plus attrayant nu qu’habillé. Il avait un corps bien proportionné, était convenablement équipé côté sexe, et il bandait bien.

Myriam retira sa blouse.

— Oh, Maîtresse, murmura le soumis d’une voix sourde, que vous êtes belle !

Il était à genoux à ses pieds, et ses yeux de chien battu étaient rivés sur la poitrine nue de la dominatrice, autour de laquelle s’entrelaçaient les lanières d’un harnais. Elle le gifla à toute volée.

— Qui t’a permis de lever les yeux, esclave ?

Il courba la tête.

— Je vous demande pardon, Maîtresse... Je n’ai pas pu résister...

— Debout !

— Oui, Maîtresse.

Myriam lui fit un examen corporel complet, auscultant longuement ses attributs génitaux, palpant sa verge dressée et lui tâtant les testicules.

— Ta virilité fonctionne correctement ?

— Oui, Maîtresse... je pense...

Elle enfila un gant de chirurgien, et l’obligeant à écarter les jambes et à se plier en deux, elle lui explora en profondeur l’orifice anal. Claude frissonnait, sa respiration s’accélérait, son sexe était en pleine érection. Myriam n’aurait pas aimé avoir affaire à un impuissant, ou à un bandeur mou. Or, Claude lui paraissait très réceptif et même quémandeur, et son rôle à elle était de ne pas le décevoir.

Elle le fit ensuite se coucher en travers de ses cuisses pour le fesser comme un gamin. Sous les claques qu’elle lui donnait, les fesses de Claude trémulaient, se crispaient à l’impact sonore et cuisant. L’homme se cabrait en arrière, geignait sourdement. Myriam frappa avec plus de force encore. l’épiderme échauffé virait au rouge sang, et cette vue la réjouissait.

Elle s’arrêtait par instants, d’une voix suave, prononçait à l’égard du soumis des paroles apaisantes, puis à nouveau se mettait à lui gifler les fesses, qu’elle trouvait du reste agréables à tourmenter. Un sentiment de puissance l’envahissait, l’exaltait.

Quand elle cessa de le supplicier, Claude se mit à genoux et lui baisa les pieds pour la remercier. L’homme n’était pas novice, il connaissait les codes. Myriam lui fit lécher ses semelles et le cuir de ses cuissardes vernies ; pour ce faire, il adoptait la posture dite d’offrande totale, la croupe haute, offerte, les genoux écartés, la raie des fesses largement ouverte, et il creusait le dos pour en accentuer la cambrure.

— Reste comme ça, lui ordonna-t-elle.

— Bien Maîtresse, merci Maîtresse.

Elle se harnacha d’un gode-ceinture de belle dimension.

— Maintenant esclave, retourne-toi et redresse-toi sur les genoux !

— Oui, Maîtresse.

Elle exigea qu’il lui suce son phallus artificiel et le regarda accomplir sa fellation. Puis elle lui fit reprendre la posture d’offrande en se plaçant cette fois au bord du lit. De cette façon, Myriam pouvait asservir son soumis en restant debout dans son dos. Le miroir en vis-à-vis renvoyait à l’esclave l’image de sa déchéance en même temps que la prestance de l’éblouissante Maîtresse Sultane.

Posant ses mains à plat sur les lobes fessiers de son soumis, Myriam mit son olisbos, qu’elle avait préalablement huilé, en contact avec la rosette anale, qui frémit, cala le gland factice au centre du petit trou et introduisit l’engin dans le fourreau. Claude émit un gémissement sourd tout en poussant sur ses sphincters.

— C’est gros, Maîtresse...

— Je ne veux pas t’entendre, chienne !

Elle lui administra une volée de claques sonores et cinglantes sur les fesses.

— Oh, Maîtresse, j’implore votre pardon !

Le toutou se laissa mater. Il tremblait nerveusement de tous ses membres et ne pouvait s’empêcher de geindre faiblement, mais dut subir jusqu’au bout l’intromission. Quand il fut enculé entièrement, au contact du ventre doux de Sultane qui se collait à ses fesses tuméfiées, il poussa un long soupir de soulagement et se détendit.

— Tu la sens, ma grosse queue fichée au fond de ton cul ?

— Oh oui, Maîtresse, vous m’emplissez totalement.

— Tu te fais faire ça par beaucoup d’hommes ?

— Oui, Maîtresse.

— Où les rencontres-tu ?

— Dans des saunas gay, Maîtresse.

— Tu les suces et ils te prennent ?

— Oui, Maîtresse.

Myriam le limait en cadence tout en l’interrogeant, curieuse de connaître l’étendue de ses fantasmes. Elle lui passait la main sous le ventre et lui tâtait le sexe, le branlait pour qu’il ne faiblisse pas. Elle lui compressait les couilles dans sa paume, ou bien lui griffait le scrotum.

Tout en continuant à le pilonner de son gode, sans prévenir, elle se pencha sur lui et lui pinça les tétons, qu’il avait durs et dardés. L’esclave gémit de plaisir et se cambra plus encore en éructant.

— Oh oui, Maîtresse, c’est encore meilleur comme ça ! Vous pouvez me pincer plus fort, s’il vous plaît... Maîtresse !

— Il ne s’agit pas de ton plaisir, mais de ce qui me convient, sale cabot !

Elle le griffa méchamment de ses ongles acérés – qu’elle avait peints en noir. L’homme poussa un cri de douleur, puis aussitôt après, émit un autre cri, extasié cette fois. Myriam lui labourait le rectum de coups de reins saccadés, et l’esclave exultait, tendait sa croupe, ondulait du bassin comme une pute en chaleur.

— T’aimes te faire baiser, petite salope ! T’en veux encore, hein ?

— Oh oui, Maîtresse !

Elle se retira brutalement de son rectum. Frustré, il couina lamentablement et tourna la tête pour l’interroger du regard.

— Pourquoi Maîtresse ? Pourquoi ? fit-il d’une voix de petit garçon désolé.

— Parce que c’est mon bon plaisir ! Supplie-moi, et je consentirai peut-être à te reprendre.

— Je vous en supplie, Maîtresse, pénétrez-moi s’il vous plaît !

— Viens me sucer !

— Oui, Maîtresse.

Il se laissa glisser du lit, s’agenouilla et emboucha le phallus qu’il se mit à pomper avec l’énergie du désespoir. « Je suis sûre qu’il s’est imposé un lavement rectal avant de venir, se dit Myriam. Je suis encore novice, mais lui, plus du tout ! Un esclave, à sa façon, finit par obtenir de sa Maîtresse ce qu’il espérait d’elle. Le SM est un jeu subtil. Qui domine vraiment l’autre ? »

Au final, elle prenait une nouvelle leçon et progressait dans son apprentissage. Si Damien était son guide, Claude, sans s’en douter, en était un aussi.

Myriam le fit se plaquer de face contre le mur auquel étaient fixés les anneaux d’acier, et lui attacha les membres en croix. En tournant la tête vers la droite, Claude pouvait se voir et la voir dans le miroir judicieusement disposé, et c’est ce qu’il fit. Son regard se troubla à la vue de Sultane se débarrassant de son gode-ceinture, ôtant son string, et ne gardant plus sur son corps de rêve que le harnais qui ne cachait rien, et les cuissardes qui la rehaussaient. Ainsi parée, elle était encore plus excitante que nue.

Elle se colla à son dos et à ses fesses et se mit à onduler lascivement tout en le câlinant, et pour accroître sa confusion, elle lui murmura au creux de l’oreille :

— Tu es beau, tu bandes bien, mon petit Claude, ton corps est chaud, ta peau très douce...

Elle lui massait lentement sa verge turgescente, lui léchait le lobe de l’oreille. Le soumis s’affolait, son cœur battait vite, sa respiration haletante trahissait le désir insensé qu’il avait d’elle. Elle joua ainsi avec lui à la chatte et à la souris, et quand elle sentit qu’il ne pouvait plus se retenir, elle recula brutalement, abandonnant son corps.

La déception de l’homme était pathétique à voir. Il était en sueur, des larmes coulaient sur ses joues empourprées, et il émettait des gémissements plaintifs.

— Qu’est-ce que tu croyais, petite larve ? Que j’avais envie de faire l’amour avec toi ?

Claude sanglotait. Oui, il avait cru... Pardon, Maîtresse !

Elle l’avait rendu fou de désir.

— Tu m’as offensée, dit la dominatrice d’un ton sévère. Demande-moi de te punir.

— Punissez-moi, Maîtresse, je vous le demande humblement.

Elle le fouetta au martinet, le flagellant de toutes ses forces. Les yeux fixés sur le miroir mural, le soumis suivait tous les gestes de la sublime Sultane, laquelle, déchaînée, maniait son instrument de torture avec maestria, tandis que lui, pauvre pantin désarticulé, était agité de sursauts convulsifs. Sa peau brillait de transpiration, ses lobes fessiers, cramoisis, viraient au violet.

Claude continua de trembler et de sangloter bien après qu’elle eut reposé son martinet. Myriam, elle aussi était en sueur, mais elle nageait dans le bonheur.

— Je te laisse seul, esclave. Je reviendrai plus tard.

— Oui, Maîtresse.

Myriam alla prendre une douche.

Elle lui fit le cadeau de revenir nue, sans son harnais, et à la place des cuissardes, elle avait chaussé des escarpins vernis à talon haut. Claude saliva et soupira en la contemplant dans le miroir.

Sans un mot, elle le détacha et il fléchit les genoux pour la remercier très humblement.

Sultane déplia sur la moquette un carré de plastique et lui ordonna de se coucher sur le dos, la tête au centre du carré. Puis elle s’accroupit au-dessus de son visage, lui effleura le nez de sa chatte qu’il eut le réflexe de lécher.

— Ne me lèche pas, chien, ouvre la bouche en grand !

— Bien, Maîtresse.

Elle lâcha une première giclée d’urine, inondant son gosier, et contrôla sa miction pour lui laisser le temps d’avaler son champagne doré. Claude déglutit ainsi plusieurs fois de suite, hoquetant quand le flot débordait de sa bouche, mais l’ouvrant de nouveau jusqu’à ce qu’elle ait complètement vidé sa vessie.

— Maintenant, tu peux lécher. Nettoie-moi avec ta langue !

L’esclave lapa les ultimes gouttelettes à même la source, et elle l’autorisa à poursuivre sa savoureuse minette, une fois la toilette intime achevée. Myriam avait besoin de jouir, elle se serait volontiers empalée sur le sexe de Claude, mais c’eût été lui faire trop d’honneur, surtout pour une première séance. Elle obligea le soumis à garder les bras et les mains le long du corps pendant qu’il la léchait, lapait les nymphes et les bords du vagin, titillait efficacement le bouton électrisé du clitoris décapuchonné. Il en suçait l’extrémité tandis que sa bouche se collait au sexe de sa dominatrice pour un baiser avide. Sultane y déversa toute sa jouissance, et l’esclave la buvait avec délice, suffoquant à moitié quand elle se reposa sur son visage.

Elle s’avança un peu, pour lui permettre d’honorer sa rosette anale. Claude savait la gâter et se régalait autant qu’il la régalait, lui lapant le petit trou comme un chien en mal d’affection.

Apaisée, radieuse, Sultane s’assit au bord du lit et ordonna à son esclave de se placer entre ses jambes. Dans cette position, Claude avait le visage à hauteur de la somptueuse poitrine qu’elle bombait avec arrogance.

— Tu m’as bien fait jouir, aussi je vais t’accorder une récompense : tu rends hommage à mes seins de la bouche et de la langue, en même temps tu te masturbes, mais tes mains ne me touchent pas.

— Oh merci, divine Maîtresse, merci !

Il se saisit la verge, passa sa langue sur toute la longueur du membre, mais incapable de prolonger son plaisir tant il était excité, il éjacula dans le vide en couinant.

Se reculant, Sultane lui retira le bout de sein qu’il était en train de téter.

— Merci, Maîtresse, murmura-t-il, honteux de sa piteuse prestation.

— Lèche ton foutre !

— Oui, Maîtresse...

Il dut laper les flaques blanchâtres qui souillaient le carré de plastique, puis demeura prosterné devant la dominatrice.

Celle-ci l’envoya prendre une douche. Le soumis quitta la chambre la queue basse.

Sultane, redevenue Myriam, enfila sa blouse d’infirmière et alluma une cigarette en l’attendant. Elle sonna Mina, qui arriva avant que son client ne ressorte de la salle de bains et lui chuchota ses consignes à l’oreille.

Claude se figea en découvrant la présence imprévue de la jolie Noire, puis croisa stupidement ses mains sur son bas-ventre peu glorieux.

— Te voilà pudique, tout à coup ! se moqua la call-girl.

Souriante, Mina s’approcha de lui en roulant du bassin.

— Je vais vous inspecter, roucoula-t-elle. Croisez vos mains sur la tête je vous prie.

Docile, Claude se laissa palper sur tout le corps. Mina tournait autour de lui en le caressant de ses mains expertes.

— Vous ne lui avez pas fait subir un supplice trop sévère, Maîtresse, la peau est tuméfiée, mais ce n’est pas bien méchant !

— C’est bien, ma chérie, va nous chercher à boire.

Mina flatta d’une main leste la verge qui se ranimait, puis quitta le salon. Elle revint bientôt avec deux grands verres de jus d’orange, en tendit un à sa Maîtresse et l’autre à son client.

— Tu peux jouer avec lui, si tu veux, ma chérie, dit Myriam.

Figé de stupéfaction, Claude regarda la soubrette s’agenouiller devant lui, et sous le regard bienveillant de la Maîtresse, entamer une fellation subtile, diaboliquement raffinée, qui le fit recouvrer toute sa vigueur.

— Soulage-toi, Claude, fit Myriam d’une voix douce.

Il ferma les yeux, et s’abandonnant au plaisir que lui procurait la jeune Noire, il finit par s’épancher dans la bouche complaisante de celle-ci.

Claude se rhabilla fébrilement sous les regards amusés des deux jeunes femmes. Quand il fut prêt, il sortit de la poche intérieure de sa veste un billet de cinquante euros qu’il tendit à Mina en la remerciant.

— Jamais je n’oublierai ce que j’ai vécu aujourd’hui, dit-il à Myriam avant de prendre congé d’elle.

— Pour une première séance, c’est une réussite, je crois qu’il reviendra, commenta Myriam.

ÉPILOGUE

Une année s’était écoulée depuis son premier rendez-vous avec Damien, point de départ, pour elle, d’un nouveau mode de vie. Damien était devenu plus qu’un ami, un confident et un complice, mais il s’obstinait à vouloir lui payer ses prestations très coquines. Une dizaine de comparses amateurs de sexe constituaient la fidèle clientèle de la call-girl. Par ailleurs, Myriam entretenait une relation régulière avec le jeune banquier play-boy, devenu son amant. William était le seul qu’elle avait choisi de son plein gré et qu’elle ne traita jamais en client.

Thierry, son correspondant de la multinationale pétrolière, continuait à lui fournir des missions juteuses. Ainsi, à la demande de ses clients les plus fortunés ou les plus influents, Myriam eut à travailler avec une de ses consœurs, la blonde et voluptueuse Sonia, une fille hypersympathique, originaire de Bucarest.

Sonia avait fait ses études de marketing international à Paris, était diplômée d’une école de concurrence commerciale, parlait parfaitement français et anglais, et pouvait s’exprimer assez aisément en espagnol et en allemand. Libertine, elle avait su à la fois poursuivre des études sérieuses et des aventures sexuelles multiples, avant de faire la synthèse des deux.

Commanditée par Thierry, la pétillante Roumaine se présenta chez Myriam une bonne heure avant leur premier rendez-vous professionnel.

— T’es super belle, Myriam ! lui dit la blonde, qui lui sauta au cou et l’embrassa sur la bouche.

— Toi aussi, Sonia.

— On se chauffe un peu avant d’y aller ?

Elles étaient nues l’une et l’autre, et s’exploraient réciproquement. La Roumaine, comme Myriam, était une nymphomane. Elles se gouinèrent sans modération, sous le regard attendri de Mina, puis se douchèrent ensemble et s’apprêtèrent.

Sonia était accompagnatrice depuis deux ans, mais elle ne travaillait pas que pour la compagnie pétrolière ; elle était en agence, et sa patronne l’envoyait aussi vers d’autres clients. Elle prenait tout ce qu’on lui proposait, quelles qu’en soient les conditions.

A part ça, elle vivait avec son fiancé, Yuri, un ami d’enfance dont elle avait toujours été amoureuse, tous deux partageaient le même appartement.

— Il est au courant de tes activités ? demanda Myriam.

— Oui, on ne se cache rien. Un jour, on se mariera, c’est déjà prévu.

Prodigieusement efficace avec leur premier client commun, Sonia sut associer Myriam à toutes ses folies érotiques. Les filles devinrent amies, et Yuri se mêla bientôt à leurs ébats privés.

Myriam obtint de Sonia qu’elle couche gracieusement avec Damien, ce que celle-ci accepta sans réserve.

— C’est ton fiancé ?

— Si on veut, admit Myriam. Je lui dois tout ou presque de ma nouvelle vie. Mais il est marié, donc... il reste mon meilleur ami.

C’est ainsi qu’ils firent des partouzes à quatre, les deux call-girls, Yuri et Thierry.

Myriam ne prenait que peu de soumis, et se montrait sélective dans ses choix. Claude acquit assez vite le statut privilégié d’esclave attitré, ce qui convenait on ne peut mieux à Mina.

Damien, qui n’avait pas d’enfant, engagea une procédure de divorce à l’amiable. Il prit un appartement à deux pas de celui de Myriam, et l’homme d’affaires consacra tous ses loisirs sexuels à la splendide call-girl et aux amies intimes de celle-ci.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-844-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-615-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com